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Berawal dari Tawaran Teman

Anggap Tidak Haram, Ustad Marzuki Puluhan Tahun Jadi Pecandu Narkoba

 Baca Anggap... Hal 2

RS Kilat
BESOK pagi, tanggal 3 Februari, rumah sakit yang 

baru mulai dibangun seminggu lalu itu sudah bisa 
dioperasikan. Luasnya 2,5 hektar. Berkapasitas 1.300 

tempat tidur.
Satunya lagi, 25 km dari 
yang pertama, juga mulai 

bisa dipakai lusa. Kapasi-
tasnya 1.000 tempat tidur.

Inilah rumah sakit besar 
yang dibangun hanya 
dalam tujuh hari. 
Lokasinya di pinggiran 
kota Wuhan, ibu kota 
Provinsi Hubei.

Wuhan adalah juga ”ibu 
kota” wabah virus Corona. 
Yang dimulai akhir 

Desember 2019. 

Oleh: Dahlan Iskan

 Baca Vanessa... Hal 2

SELEBRITI

Ahmad Marzuki menjadi ”budak” narkoba 
selama puluhan tahun. Dia membeberkan 

alasannya saat menjalani asesmen di Badan 
Narkotika Nasional Kota (BNNK) Surabaya 

kemarin (31/1).

SUMEDANG- Untuk mem-
berikan efek jera bagi para 
pelaku usaha yang merusak 
alam, Wakil Gubernur Jawa 
Barat Uu Ruzhanul Ulum ber-
sama Wakil Bupati Sumedang 
Erwan Setiawan langsung 

melakukan inspeksi menda-
dak (sidak) ke lokasi galian 
pasir di kaki Gunung Tampo-
mas, Minggu (2/2). Lokasi 
tersebut tak mengantongi izin 
yang dilakukan oleh puluhan 
perusahaan.

Beberapa pekerja yang di-
korek keterangannya mengaku 
perusahannya sudah meng-
antongi izin tetapi baru sam-
pai tingkat kabupaten, semen-
tara provinsi belum.

Wagub Sidak ke Lokasi 
Galian Pasir Ilegal 

EDI SUDRAJAT / JAWA POS

PECANDU NARKOBA: Petugas pemeriksaan kesehatan saat mengecek Ahmad 
Marzuki sebelum membantah asesmen di kantor BNNK Surabaya, Jumat (31/1). 

Vanessa Hamil Anak Pertama

 Baca RS... Hal 2

HASTI EDI SUDRAJAT, Surabaya

 Baca Wagub:... Hal 2

diarahkan menuju salah 
satu ruangan di BNNK Su-
rabaya untuk menjalani pro-
ses asesmen.

Di dalam ruangan itu ter-
dapat lima orang. Dua di 
antaranya adalah petugas 
dari bidang medis. Yakni, 
Kasi Rehabilitasi BNNK 
Surabaya dr Singgih Widi 
Pratomo dan Kepala De-
partemen NAPZA RSJ Me-
nur dr Lila Nurmayanti. Nah, 
tiga lainnya merupakan 
petugas bidang hukum. 
Yaitu, Kasi Pemberantasan 
BNNK Surabaya Kompol 
Damar Bastiar, jaksa Keja-
ri Surabaya Ahmad Muzak-
ki, dan Pangrestu Yuswono 

dari Satresnarkoba Polresta-
bes Surabaya.

Asesmen tersebut berlang-
sung tertutup. Hanya, Mar-
zuki sekilas terlihat menja-
lani pemeriksaan tensi darah. 
Dua dokter yang tergabung 
di bidang medis kemudian 
bergantian mengajaknya 
mengobrol. Guru di sebuah 
pondok pesantren (ponpes) 
tersebut selanjutnya mem-
berikan keterangan kepada 
tiga petugas di bidang 
hukum. Marzuki menjalani 
proses asesmen sekitar dua 
jam. Dia langsung dibawa 
penyidik kembali ke Bangka-
lan setelahnya.

ISTIMEWA

SIDAK GALIAN: Wagub Jabar, Uu Ruzhanul Ulum bersama Wakil Bupati Sumedang Erwan 
Setiawan saat sidak ke lokasi galian pasir di kaki Gunung Tampomas, Minggu (2/2).

AHMAD Marzuki mengaku 
sedikit lega. Setelah sepekan 
mendekam di dalam penjara, 
pria 46 tahun itu bisa meng-
hirup udara segar. Berkas 
pengajuan asesmennya 
lengkap. Dia dikeluarkan se-
mentara dari dalam sel. Dia 
diantar penyidik ke BNNK 
Surabaya. ”Mudah-mudahan 

disetujui,” ucapnya saat di-
temui Jawa Pos sebelum me-
masuki ruangan asesmen.

Dia mengenakan pakaian 
rapi ketika tiba sekitar pukul 
09.00. Baju lengan pendek 
motif kotak dipadu dengan 
celana jins. Marzuki juga 
memakai kopiah hitam. Be-
gitu datang, dia langsung 

BANDUNG- Gubernur Jawa 
Barat, Ridwan Kamil bersama 
para petinggi PDI Perjuangan 
(PDIP) menggelar penanaman 
pohon di Daerah Aliran Sung-
ai (DAS) Citarum. Hal itu 
dilakukan sebagai upaya pe-
nyelamatan alam agar tetap 
terjaga dengan baik terutama 
untuk mencegah berbagai 
macam bencana mulai dari 
longsor hingga banjir. 

Untuk diketahui, PDIP me-

nyiapkan 222.220 bibit pohon 
yang ditanam serentak di 
berbagai daerah. Penanaman 
ratusan ribu bibit pohon ber-
langsung di Kecamatan Pa-
sirjambu, Kabupaten Bandu-
ng, Jawa Barat, Minggu (2/2).

Kang Emil sapaan akrab 
Ridwan Kamil menyambut 
baik atas inisiatif PDIP yang 
telah menanam pohon di wi-
layah Jabar.

ISTIMEWA

TANAM POHON: Gubernur Jabar, Ridwan Kamil bersama para 
petinggi PDIP saat menggelar penanaman pohon di DAS Citarum.

Selamatkan Alam, 
222.220 Pohon Ditanam 

 Baca Dinkes:... Hal 2

 Baca Dishut:... Hal 2

 Baca Awasi... Hal 2

Awasi Pelabuhan dan Bandara 
KKP Optimalkan 
Pencegahan Virus 
Corona dari China

BANDUNG- Kantor Kese-
hatan Pelabuhan (KKP) Ke-
las II Bandung memaksimal-
kan pengawasan di pintu 
masuk negara dengan me-
masang thermal scanner 
untuk mencegah penyebaran 
virus corona. Pintu masuk 
tersebut mulai dari pelabu-
han hingga bandara.

Hal itu diungkapkan Ke-
pala Seksi Upaya Kesehatan 
dan Lintas Wilayah Kantor 
Kesehatan Pelabuhan Ke-
las II Bandung, Medi Nur-
sasih di Gedung Sate belum 
lama ini.

“Jadi yang masuk (pelabu-
han dan bandara) akan ter-
deteksi, kemudian setelah 
itu kita punya ruang isolasi 
ambulan sudah siapkan kare-
na ini tugas KKP sendiri,” 
kata Medi.

Saat ini, kata dia, pihaknya 
melakukan tugas kerja lintas 
sektoral. Terutama dengan 
imigrasi dan juga berkoor-
sinasi dengan dinas-dinas 
kabupaten/kota dan rumah 
sakit rujukan.

ISTIMEWA

TIBA DI INDONESIA: Petugas langsung menyemprotkan cairan khusus kepada setiap WNI dari Wuhan yang tiba di Bandara Hang Nadim Batam, Kepulauan Riau, Minggu (2/2). Hal itu sebagai upaya untuk mengantisipasi penyebaran virus corona.

PASANGAN selebritas 
Vanessa Angel dan Bibi 
Adriansyah tengah berbaha-
gia. Pasalnya Vanessa Angel 

baru saja mengumumkan 
kehamilan anak pertama.

Pengumuman tersebut 
disampaikan Vanessa 

Angel lewat akunnya di 
Instagram @vanessa-
angelofficial, Minggu 
(2/2). Dia memperli-
hatkan hasil test pack 
dengan hasil garis 
dua yang berarti 

positif hamil.
“Kira-kira 

begini-lah muka 
baby Vanessa 

nanti,” ungkap 
Vanessa Angel.

Kabar kehamilan 
Vanessa Angel 
disambut baik oleh 
netizen. 

Dishut Ajukan Perluasan Tahura hingga Seribu Hektare

ISTIMEWA

BANDUNG- Dinas Kehuta-
nan Provinsi Jawa Barat, be-
rencana akan memperluas 
lahan Taman Hutan Raya 
(Tahura) di Jawa Barat.

Menurut Kepala Dinas Ke-
hutanan Provinsi Jawa Barat, 
Epi Kustiawan, saat ini luas 
lahan eksisting mencapai 
538 hektare. Pihaknya men-
argetkan, tambahan diper-

luas hingga 1.000 hektare. 
Untuk menambah luasan 
dan status hutan atas lahan 
tambahan tersebut pihaknya 
akan mengajukan permo-
honan ke Menteri LHK.

“Perluasan Tahura Pemprov 
Jabar itu ada di sebelah Tang-
kuban Parahu 600 hektare, 
dekat Ciater tapi masuk da-
erah Sagala Herang dan sa-

tu lagi yang di Bukit Unggul 
400 hektare,” kata Epi Kus-
tiawan di Gedung Pakuan, 
belum lama ini.

Dia menyebutkan, lahan 
tersebut merupakan bagian 
dari 12.000 hektar lahan peng-
ganti dari pihak Rajawali Nu-
santara Indonesia (RNI) ke 
Pemprov Jabar.

BERIKAN 
DATA: Kepala 

Dinas Kehutanan 
Provinsi Jabar, 
Epi Kustiawan 

saat menyampai-
kan data luasan 
Tahura di Jabar 
belum lama ini.  



“Jadi kalaupun ada untuk 
rujukan sendiri kita sudah 
menyiapkan brangkal khusus 
yang memang benar-benar 
suspect ada alat penutup se-
gala macemnya, supaya jang-
an menyebar ke mana-mana 
di bandaranya,” jelasnya.

Jika ada yang terdeteksi suhu 
di atas 38 derajat Celsius, kata 
dia, maka akan dimasukan ke 
ruang isolasi untuk dilakukan 
pemeriksaan lebih lanjut.

“Untuk pasiennya, kita pakai 
brangkal khusus dan ambulan 
khusus infeksi. Baru kita ker-
ja sama dengan rumah sakit 
supaya disediakan alat dan 
bahan baru kita bawa ke sana,” 
terangnya. 

Sementara, terkait kepulang-

an WNI dari China ke Indo-
nesia pada Minggu (2/2), 
Presiden RI Joko Widodo 
langsung menggelar rapat 

terbatas (ratas) di Pangkalan 
Udara TNI AU di Halim Per-
danakusuma, Jakarta.  Ada 
enam poin yang menjadi kes-
impulan dari rapat tersebut.

“Baru saja rapat terbatas yang 
dipimpin Presiden dilakukan 
di Bandara Halim Perdana-
kusuma. Dari rapat itu, kami 
ingin sampaikan beberapa 
hal,” kata Menteri Luar Negeri 
(Menlu) Retno Marsudi dalam 
konferensi pers di Pangkalan 
Udara TNI AU di Halim Per-
danakusuma.

Pertama, kata Menlu, pe-
merintah bersyukur dari total 
243 orang warga negara In-
donesia (WNI) termasuk lima 
orang tim yang dipulangkan 
dari Wuhan, tiba tiba dengan 
selamat di Natuna.

Para WNI itu akan melalui 
pengamatan selama 14 ha-

ri. Masa pengamatan juga akan 
dijalani oleh 42 orang yang 
masuk dalam tim penjemputan 
WNI dari Wuhan, Tiongkok.

“Meminta total orang yang 
akan melakukan pengamatan 
adalah 285. Sampai saat ini 
Alhamdulillah mereka dalam 
kondisi sehat,” ujar Menlu.

Kedua, kata Menlu, Mente-
ri Kesehatan bersama tim akan 
membuka kantor di Natuna, 
di mana juru bicara Menkes 
dari waktu ke waktu akan di-
sediakan pengembangan 
aktif di sana.

Ketiga, pindah langsung 
dari dan ke RRT Daratan di-
tunda untuk sementara mu-
lai Rabu pukul 00.00 WIB.

Keempat, semua pendatang 
yang tiba dari RRT Daratan 
dan sudah ada di sana selama 
14 hari untuk sementara tidak 

“Jadi itu tadi, kami akan 
mengirim surat, mau kita 
ajukan ke Menteri LKH untuk 
kemudian nanti ada tim ter-
padu yang akan memverifi-
kasi lahan,” tambah dia.

Menurut dia, sebelum per-
mohonan perluasan dika-
bulkan maka proses yang 
ditempuh KLH memang 

tidak sederhana dan di dalam 
verifikasi lahan, tim terpadu 
yang terdiri dari unsur pe-
merintah, akademisi hingga 
aktivis lingkungan akan me-
nyisir apakah lahan tersebut 
tidak memiliki sertifikat 
ganda hingga tidak ada war-
ga yang menduduki lahan 
tersebut.

“Untuk prosesnya lama, ta-
pi harapan kita sekitar dua 
hingga tiga bulan ini permo-

honan dikabulkan,” ujar Epi.
Lebih jauh dia menjelas-

kan, hasil verifikasi nanti 
juga menentukan apakah 
lahan-lahan yang masuk 
perluasan Tahura tersebut 
menjadi hutan lindung, 
hutan konservasi atau hutan 
produksi. “Jadi nanti diku-
kuhkan LHK. Tahura sen-
diri kan masuknya ke dalam 
hutan konservasi,” tan-
dasnya. (mg1/drx)
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Menurut dr Singgih, hasil 
asesmennya kepada pria yang 
ditangkap polisi pada Jumat 
(24/1) itu cukup mencengang-
kan. Marzuki mengaku men-
jadi pemadat sejak usia 20 ta-
hunan. ”Artinya sudah puluhan 
tahun,” ungkapnya. Singgih 
menjelaskan, keterangan itu 
sejalan dengan kondisi tu-
buhnya. Marzuki tergolong 
kurus. ”Bisa karena dampak 
narkoba yang dipakai,” jelasnya.

Dalam asesmen itu, jelas dia, 
Marzuki awalnya mengenal 
narkoba dari pergaulan. Be-
berapa temannya di Bangka-

lan adalah pemakai ganja. Dia 
pun ditawari. Marzuki yang 
tidak pernah memakai tertarik 
mencoba karena temannya 
menyebut ganja tidak dilarang 
oleh agama.

Marzuki semula tidak lang-
sung percaya. Dia membaca 
sejumlah referensi. Nah, yang 
dikhawatirkan ternyata me-
mang tidak ada. Menurut 
Marzuki, yang jelas dilarang 
di dalam agama adalah mi-
numan keras (miras) atau 
khamar. ”Makanya dia pakai 
pakai (ganja),” tutur Singgih.

Lambat laun, pria yang pernah 
mengajar di Mojokerto itu ke-
tagihan. Marzuki berdalih me-
rasa lebih tenang setelah me-

nikmati ganja. Dia bisa lebih 
fokus membaca dan mengajar.

Nah, sekitar sepuluh tahun 
terakhir pilihan jenis narko-
banya berubah. Dari ganja 
menjadi sabu-sabu (SS). Awal-
nya juga karena teman. Mar-
zuki termakan bujuk rayu 
bahwa efek narkoba berben-
tuk serbuk kristal warna bening 
itu lebih kuat. Dengan begitu, 
fokusnya untuk belajar dan 
mengajar menjadi lebih baik.

Singgih belum bisa berkom-
entar banyak tentang hasil 
asesmen itu. Dia mengaku 
butuh waktu untuk menarik 
kesimpulan dari prosesnya. 
Fakta yang didapat bakal di-
analisis lebih dalam.

Kompol Damar Bastiar da-
ri bidang hukum juga setali 
tiga uang. Menurut dia, fakta 
yang didapat pada proses 
asesmen perlu dirapatkan 
dulu. Sebab, pihaknya tidak 
bisa membuat keputusan 
sendiri. ”Ada dari polisi dan 
kejaksaan yang ikut membu-
at kesimpulan,” terangnya.

Yang jelas, kata dia, rekom-
endasi hanyalah petunjuk. 
Wewenang selanjutnya ter-
hadap tersangka tetap berada 
di tangan penyidik. Dengan 
catatan, perkaranya belum 
masuk ke persidangan. Jika 
sudah sampai pada tahap 
vonis, wewenang selanjutnya 
berada di tangan hakim.(*)

Wagub meminta segala ak-
tivitas mereka dihentikan 
hingga izin dari pemprov 
keluar. “Saya lihat kondisi 
galian di sini sudah rusak. Yang 
ironis para penambang di 
sini tidak memiliki izin. Tadi 
saya ke situ melihat tidak ada 
izin hanya ada secarik kertas,” 
sesal Wagub dikutip ayoban-
dung.

Kang Uu yang dijuluki Pang-
lima Santri meminta Wabup 
Erwan agar Satpol PP setem-
pat menyegel alat berat yang 
ada di lokasi.

Kang Uu pun meminta 
masyarakat tidak segan me-
lapor jika mendapati ada 

aktivitas penambangan yang 
sekiranya ilegal.

Menurut dia, penambangan 
ilegal terjadi tidak hanya di 
Sumedang. “Untuk itu, saya 
minta bantuan dari masyar-
akat seandainya ada penam-
bangan yang ada di sekitar, 
tolong cek izinnya. Lapor 
kepada kami demi kebaikan 
kita semua, demi kebaikan 
Jawa Barat, khususnya untuk 
lingkungan hidup,” katanya.

Sejalan dengan Kang Uu, 
Wakil Bupati Erwan Setiawan 
akan menghentikan semua 
aktivitas pertambangan ilegal.

“Kami hentikan semua ak-
tivitas yang tidak berizin. 
Kami tarik, kami lihat bersama 
ada berapa puluh truk di sa-
na, ada berapa begu di sana 

sedang melakukan kegiatan. 
Padahal, izinnya sama seka-
li tidak ada. Di sana yang ber-
tanggung jawabnya pun tidak 
ada, yang punya lokasinya 
tidak ada. Tadi hanya yang 
jaga-jaga,” paparnya.

Kang Uu juga meminta Erwan 
melalui Satpol PP setempat 
untuk tidak ragu menyegel 
alat berat yang ada di lokasi. 

Kang Uu pun meminta masy-
arakat tak segan melapor jika 
mendapati ada aktivitas pe-
nambangan yang sekiranya 
ilegal. Menurutnya, penam-
bangan ilegal terjadi tidak 
hanya di Sumedang. “Untuk 
itu saya minta bantuan dari 
masyarakat seandainya ada 
penambangan yang ada di 
sekitar, tolong cek izinnya. 

Lapor kepada kami, demi 
kebaikan kita semua, demi 
kebaikan Jawa Barat, khu-
susnya untuk lingkungan 
hidup,” terangnya.

Sejalan dengan Kang Uu, 
Wakil Bupati Erwan Setiawan 
akan menghentikan semua 
aktivitas pertambangan ile-
gal. “Kita hentikan semua 
aktivitas yang tidak berizin. 
Kita tarik, kita lihat bersama 
ada berapa puluh truk di 
sana, ada berapa backhoe 
di sana sedang melakukan 
kegiatan. Padahal izinnya 
sama sekali tidak ada. Di 
sana yang bertanggung jawab-
nya pun tidak ada, yang punya 
lokasinya tidak ada. Tadi 
hanya yang jaga-jaga saja,” 
kata Erwan. (bbs/drx)

“Kami ini lagi siap-siap men-
canangkan program penana-
man 50 juta pohon di Jawa 
Barat, baru akan dilakukan 
di bulan depan, ternyata PDIP 
sudah duluan, tentu kami 
apresiasi,” kata Kang Emil.

Orang nomor satu di Jabar 
ini mengatakan, dalam pen-
canangan program penana-
man 50 juta pohon, Pemprov 
Jawa Barat tidak bisa berge-
rak sendiri. Melainkan juga 
perlu gerakan bersama. 
Karena PDIP telah melaku-
kan penanaman pohon, 
maka pihaknya tinggal me-
nambah pohon hingga di-
totalkan menjadi 50 juta 
pohon.

“Pohon-pohon tersebut 
nantinya dari masyarakat ju-
ga, di antaranya apabila ada 
program yang lulus wisuda 
nyumbang satu pohon, yang 
mau menikah menyumbang 
10 pohon, yang rotasi-muta-

si PNS menyumbang 10 pohon 
dan yang IMB-nya baru kelu-
ar harus memberikan 1.000 
pohon, jadi semua mencan-
angkan gerakan ini menjadi 
sebuah gerakan bersama,” 
jelasnya.

Sekretaris Jenderal (Sekjen) 
DPP PDI Perjuangan, Hasto 
Kristiyanto mengungkapkan, 
kegiatan PDIP ini merupakan 
puncak dari rangkaian kegia-
tan gerakan mencintai bumi 
yang wajib diikuti oleh seluruh 
anggota dan kader.

“Gerakan mencintai bumi 
ini ditandai dengan menanam 
pohon, membersihkan daerah 
aliran sungai (DAS), juga 
melakukan proses pengelo-
laan sampah dari rumah 
tangga, serta melakukan ge-
rakan menyelamatkan sum-
ber-sumber mata air,” kata 
Hasto di lokasi yang sama.

Hasto menyebutkan, gerakan 
mencintai bumi yang dilaku-
kan PDIP adalah sebuah ge-
rakan untuk menunjukkan 
bahwa berpolitik itu juga 

merawat kehidupan. “Berpo-
litik itu membangun perada-
ban. Politik itu menyentuh 
hal yang sangat fundamental 
yakni bagaimana kita ber-
tanggung jawab, tidak hanya 
kepada manusia, tapi juga 
pada keseimbangan alam raya,” 
kata Hasto.

Ketua DPD PDIP Jawa Barat, 
Ono Surono menambahkan, 
bibit-bibit pohon ini dibagikan 
kepada para kader dan ditanam 
di sejumlah daerah di Jawa 
Barat. Di antaranya Kabupa-
ten Bandung, Sumedang, 
Cimahi, Kota Bandung, Ka-
bupaten Cianjur, Kabupaten 
Purwakarta dan Kabupaten 
Bandung Barat (KBB). 

“Kegiatan ini adalah gera-
kan pencanangan Leuweung 
Padjajaran, dengan tema 
melestarikan hutan dan 
sungai sebagai simbol pera-
daban bangsa. Tentu saja ini 
masih menjadi rangkaian 
HUT partai tingkat nasional 
yang dilaksanakan di Jabar,” 
kata Ono.

Menurut Ono, leuweung 
dalam bahasa Sunda berarti 
hutan sementara Padjajaran 
adalah awal kebudayaan Sun-
da. Leuweung Padjajaran ini 
kata Ono, terletak di kawasan 
aliran sungai Sungai Citarum 
tepatnya di kaki Gunung Pa-
tuha yakni Desa Cimanggu,

“Kami mencanangkan 
Leweung (hutan) Padjajaran 
sebagai bakti tertinggi dan 
merupakan cermin bhinneka 
tunggal ika. karena di 
Leuweung Padjadjaran ini 
terdapat aneka tanaman en-
demik Sunda,” tuturnya.

Sejauh ini, lanjut Ono, pi-
haknya sudah menanam 150 
jenis pohon, di antaranya 89 
pohon merupakan endemik 
Indonesia dan sisanya pohon 
buah-buahan. “Di 17 kabu-
paten Jawa Barat pun, kami 
akan menanam 24 ribu pohon. 
Dan tentunya ini merupakan 
gerakan gotong royong itu 
menjadi poin penting,” kata 
anggota Komisi IV DPR RI ini. 
(yul/drx)

Banyak rekan dan followers 
yang mendoakan agar kan-
dungannya diberi kesehatan. 

“Terima kasih atas semua 
doa baiknya,” sambungnya.

Vanessa Angel dan Bibi 
Ardiansyah awalnya meni-
kah di kawasan Cinere, 
Depok, Jawa Barat pada 15 

Desember 2019 lalu. Namun, 
saat itu pernikahan siri me-
reka belum direstui orang 
tua.

Akhirnya pada 11 Januari 
2020, Vanessa Angel dan 

Bibi Ardiansyah kembali 
menggelar akad nikah.

Pernikahan mereka diha-
diri dan direstui oleh ayah 
Vanessa Angel, Doddy Sud-
rajat. (mg3/jpnn)
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243 WNI Dievakuasi dari China

Yang sampai kemarin sudah 
membunuh 259 orang. 

Berita baiknya: jumlah yang 
sembuh juga kian banyak. 
Sudah dua hari terakhir ini 
pertambahan yang sembuh 
lebih banyak dari pertamba-
han yang mati.

Sebelum itu yang mati se-
lalu lebih banyak. Tapi tang-
gal 30 Januari lalu pertamba-
han yang meninggal 43 orang. 
Sedang yang sembuh 47 orang.

Sehari kemudian jumlah 
yang meninggal bertambah 
46 orang. Sedang yang sembuh 
bertambah 72 orang.

Coba kita lihat hari ini: 
apakah tren positif seperti 
itu terus terjadi. Atau justru 
berbalik lagi.

Yang jelas, jumlah yang ter-
jangkit bertambah luar biasa. 
Sudah melebihi 11.000 orang. 
Sudah jauh lebih besar dari 
yang terkena virus SARS 18 
tahun lalu.

Memang ada yang meng-
kritik pembangunan rumah 
sakit darurat itu telat sekali. 
Tapi ada juga yang memuji: 
mana ada yang bisa mem-
bangun rumah sakit besar 
hanya dalam tujuh hari.

Semula banyak yang pesi-
mistis rumah sakit itu bisa 
jadi tepat waktu. Ada juga 
yang mengatakan itu hanya 
omong besar.

Maka untuk memberikan 
optimisme, proses pembangu-
nan rumah sakit ini disiarkan 
secara langsung. Yang bisa 
diikuti perkembangannya 
lewat live streaming. Dari atas 
lokasi. Menggunakan drone.

Nama rumah sakit itu pun 
dibuat ”serem”. Yang satu di-
beri nama huoshenshan 
(Gunung Tuhan Api). Satunya 
lagi diberi nama Leishenshan 
(Gunung Tuhan Petir).

Nama-nama itu dianggap 
nama yang sakti untuk me-
lawan virus Wuhan. Si Coro-
na akan dilawan dengan Tu-
hannya gunung api dan Tu-

hannya gunung petir.
Lewat live streaming itulah 

seminggu lalu orang melihat 
lokasi tersebut masih berupa 
tanah kosong. Keesokan ha-
rinya lebih 100 belalai alat 
berat seperti menari di atasnya. 
Seperti penari balet kolosal 
yang meratakan tanah itu.

Keesoknya lagi berdatang-
anlah kotak-kotak seperti 
kontainer 40 feet. Dijejer-jejer. 
Lalu ditumpuk. Menjadi 
bangunan dua lantai.

Tentu jangan diharap bangu-
nan ini seperti rumah sakit 
permanen. Ini adalah rumah 
sakit darurat. 

Sebuah rumah sakit perma-
nen dirancang bisa berumur 
75 tahun. Rumah sakit jenis 
ini akan ditinggalkan begitu 
saja setelah wabah berakhir.

Pembangunan itu bisa be-
gitu cepat karena tidak perlu 
ada pekerjaan desain. Gam-
barnya ikut sepenuhnya Ru-
mah Sakit Xiaotangshan. 
Yakni rumah sakit darurat 
1.000 kamar di luar kota 
Beijing. Yang dibangun tahun 
2003 --ketika terjadi wabah 
virus SARS.

Pun kelengkapan peralatan 
dan materialnya sangat men-
dukung kecepatan itu.

Kecepatan membangun 
seperti itu tidak baru sama 
sekali.

Di Provinsi Hunan itu pula 
pernah terjadi: membangun 
gedung pencakar langit hanya 
dalam 19 hari. Padahal gedung 
itu tingginya 57 tingkat.

Di Provinsi Fujian juga per-
nah dibangun satu stasiun 
kereta cepat hanya dalam 
waktu 9 jam. Dimulai pukul 
18.30, selesai pukul 03.00.

Jumlah yang bekerja 1.500 
orang. Terbagi dalam 7 unit 
kerja, yang sistemnya seper-
ti ban berjalan.

Elon Musk, boss Tesla, ju-
ga geleng kepala. Giga pabrik 
milik Tesla di Shanghai di-
bangun hanya 12 bulan. 
Padahal pabrik mobil listrik 
itu luasnya 86 hektar. Janu-
ari dibangun, Desember 

selesai. Januari berikutnya 
(2020) sudah memproduksi 
Tesla baru.

Di Indonesia, rekor yang 
membanggakan pernah ter-
jadi saat membangun Hotel 
Mulia, Senayan. Saya juga 
terkagum saat itu. Tapi saya 
harus membuka catatan la-
ma untuk menyebutkan re-
kor-rekor capaian proyek 
Hotel Mulia.

Dan catatan saya itu hilang.
Demikian juga jalan tol di 

atas laut di Bali: dibangun 
dalam 13 bulan oleh kontrak-
tor Indonesia sendiri.

Tapi kecepatan menyem-
buhkan orang sakit tidak bisa 
dihitung secara teknik seper-
ti membangun fisik.

Setidaknya kian banyaknya 
yang sembuh sedikit mem-
berikan harapan. Apalagi 
kian banyak juga rumor yang 
terbantahkan.

Sepanjang hari kemarin be-
redar luas video meluasnya 
wabah Corona di Singapura. 
Sampai mal besar di sana di-
tutup.

Saya bergegas menghubungi 
Robert Lai di Singapura. Un-
tuk memastikan apakah video 
viral seperti itu benar adanya. 

Robert pun menghubungi 
manajemen mal itu. Sang ma-
najemen heran atas video vital 
itu. Kenyataannya mal yang 
dimaksud berjalan normal.

Wabah virus Corona ini me-
mang menakutkan. Lebih-le-
bih kalau berita yang beredar 
dipercaya begitu saja.

Ketika naskah ini selesai saya 
tulis jam 9 tadi malam, saya 
ingat Julinten. Saya hubungi 
dia. Apakah benar mahasiswa 
Indonesia dipulangkan.

“Saya sudah di bandara Wu-
han,” jawab Julinten, mahas-
iswa kedokteran semester 5 
asal Tana Toraja itu.

“Bagaimana cara Anda per-
gi dari asrama mahasiswa ke 
bandara?” tanya saya.

“Dijemput bus yang disewa 
KBRI kita,” jawabnyi.

Alhamdulillah. Puji Tuhan. 
Amitohu!. (dahlan iskan)

 RS
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Memiliki Kapasitas 1.300 Tempat Tidur

Tunggu Persetujuan Menteri LHK

diizinkan masuk dan transit 
di Indonesia.

Kelima, bebas visa kunjung-
an dan visa pada saat keda-
tangan untuk warga negara RRT 
yang bertempat tinggal di Da-
ratan Tiongkok untuk semen-
tara berhenti. Keenam, peme-
rintah meminta WNI untuk 
sementara tidak melakukan 
perjalanan ke Daratan Tiongkok.

Untuk diketahui, pemerin-
tah telah berhasil mengevaku-
asi 243 WNI termasuk dalam 
persetujuan lima orang tim, 
dari Provinsi Hubei, Cina 
menggunakan pesawat terbang 
berbadan lebar Batik Air jenis 
Airbus 330-300CEO milik Lion 
Air Group.

Penunjukan Batik Air seba-
gai undangan pengevakuasi 
WNI, karena membawa pe-
sawat berbadan lebar yang 
dapat mengangkut 243 WNI 
dalam sekali penerbangan 
dan memiliki izin penerbang-
an langsung ke Wuhan.

Evakuasi dilakukan oleh tim 
yang terdiri dari 42 orang di 
antara yang tidak berasal dari 
TNI, Kementerian Luar Negeri 
(Kemenlu), Kementerian Kese-
hatan (Kemenkes), dan kruit-
raan Lion Group. Tim dileng-
kapi dengan berbagai perleng-
kapan pelindung diri, termasuk 
masker dan baju khusus.

Kementerian Perhubungan, 

Direktorat Jenderal Perhubung-
an Udara akan mengawasi 
pelaksanaan mitigasi pesawat 
yang telah kembali di Indone-
sia, setelah melakukan misi 
kemanusian untuk mengevaku-
asi warga negara Indonesia yang 
berada di Kota Wuhan,Provin-
si Hubei, Tiongkok.

Direktur Jenderal Perhu-
bungan Udara Novie Riyanto 
menjelaskan, bahwa Direk-
torat Jenderal Perhubungan 
Udara akan melakukan peng-
awasan terkait proses mitiga-
si pesawat yang membawa 
warga negara Indonesia dari 
kota Wuhan tersebut.

“Kami akan mengawasi pro-
ses mitigasi pesawat agar 
bersih dari kuman virus Ko-
rona,” jelas Novie

Langkah langkah mitigasi 
tersebut merupakan prosedur 
yang telah ditetapkan oleh Ke-
menterian Kesehatan. Pertama, 
pesawat di parkir pada area 
yang berjauhan dengan pesawat 
yang lain (isolated area). 

Kedua, pesawat dalam kon-
disi kosong (tanpa kru dan 
penumpang), hanya ada petu-
gas yang akan melakukan ke-
giatan disinfeksi/dekontami-
nasi, dan petugas meng gunakan 
alat pelindung diri lengkap.

Ketiga, bagian pesawat utama 
yang akan dilakukan disinfeksi 
adalah kabin dan kargo/bagasi. 

Keempat setelah semua petugas 
dan peralatan disiapkan maka 
dilakukan kegiatan disinfeksi 
dengan menggunakan dry fog-
ger yang  diisi dengan  bahan 
disinfektan khusus (netbiokem).

Kelima, butiran uap dari alat 
fogger tersebut diharapkan da-
pat melingkupi (cover) seluruh 
area yang ada dalam kabin dan 
bagian kargo. Enam Setelah itu 
diamkan selama minimal 10 
menit (contact time minimal).

Ketujuh, setelah contact time 
berakhir, maka pada area (tem-
pat duduk) yang ditempati 
penumpang terjangkit atau 
terpapar dilakukan usapan 
dengan   menggunakan lap 
pendekontaminasi kering (fi-
bertect) untuk memastikan 
bebas dari residu hama/kuman. 
Delapan pada bagian permu-
kaan luar pesawat dilakukan 
disinfeksi dengan penyempro-
tan (menggunakan sprayer)

Novie juga menyampaikan 
bahwa bila semua prosedur 
dilaksanakan dengan baik 
maka diharapkan pesawat 
sudah dianggap bebas dari 
kuman virus korona.

“Dan setelah pesawat diny-
atakan bebas dari virus korona 
oleh Kantor Kesehatan Pela-
buhan, barulah pesawat ditarik 
ke hanggar untuk dilakukan 
perawatan lebih lanjut,” kata 
Novie. (mg1/jpc/drx)
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SUBANG-Cabang Olah-
raga Muaythai Jawa Barat 
kembali dipimpin oleh Raja 
LAK Galuh Pakuan Rahyang 
Mandalajati Evi Silviadi. Dia 
terpilih kembali secara akla-
masi sebagai Ketua Umum 
Pengprov Muaythai Indo-
nesia Jawa Barat periode 
2020-2024 dalam Musorprov 
yang digelar di Hotel Betha 
Subang, Sabtu (1/2).

Dia mengatakan, men-
gapresiasi atas kepercayaan 
berbagai pihak yang diberi-
kan selama ini untuk kema-
juan Muaythai Jawa Barat. 
Dia optimis ke depan akan 
jauh lebih baik dan ber-
prestasi lagi.

Salah satu yang menjadi 
perhatiannya yakni menge-
nai keorganisasian. Menu-
rutnya, akan terus membe-
nahi organisasi.

“Kami akan membenahi 
pengcab yang belum aktif 
dan terus melakukan pem-
binaan,” ungkapnya.

Sementara itu, Evi Silviadi 
selaku formatur terpilih da-
lam beberapa waktu ke de-
pan akan menyusun struktur 

Konsisten Peduli 
Lingkungan

SUBANG-Pemuda Desa 
Rancabango, Luthfi Musadd-
ad konsisten bergerak di 
bidang lingkungan. Pemuda 
yang juga menjadi Ketua 
Umum Ruang Nafas Desa 
Rancabango tersebut memu-
lai menggerakan anak-anak 
muda di lingkungannya sejak 
tiga tahun lalu untuk peduli 
terhadap lingkungan.

Dia memberikan trasbag 
kepada anak-anak muda 
u n t u k  m e n g u m p u l k a n 
sampah dari rumah-rumah 
di lingkungan pemukiman 
sehingga tidak berserakan 
di jalan. Kemudian diang-
kut ke Tempat Pembuangan 
Sampah (TPS) sementara 
setiap malam kamis. 

“Sampah non organik 
dikumpulkan dan dibuat 

hiasan-hiasan untuk taman 
dan kerajinan yang lain. Di 
samping itu sampah yang 
lainya diangkut oleh ken-
daraan angkutan sampah 
dari dinas kebersihan untuk 
diangkut ke TPA,” ungkap 
Lutfi.

Sejak bulan Oktober 2019 
kelompoknya membuat 
bank sampah yang men-
gelola untuk satu dusun dan 
diikuti oleh beberapa kepala 
keluarga. Tim yang dibentuk 
untuk lebih serius dalam 
mengelola bank sampah.

Dia yang menggagas bank 
sampah juga terus menyisir 
di lingkungan RW 06 Desa 
Rancabango, baik dipemuki-
man maupun pesawahan dan 
jalan umum. Dia terus meng-
gerakan pemuda yang peduli 
sekitar 25 orang untuk mem-
bersihkan sampah-sampah 
yang berserakan di tempat 
tempat tanggul sungai.

“Kami berikan himbauan-

imbaun di pinggir jalan yang 
terdapat tembok dengan 
hiasan grafiti yang menarik 
perhatian di kalangan pe-
muda dan semua orang yang 
lewat di jalan,” katanya.

Selain itu, dia juga aktif 
menjalin koordinasi dengan 
Dinas Lingkungan Hidup Ka-
bupaten Subang dan mengi-
kuti bimtek dan pelatihan 
yang berkaitan dengan pen-
gelolaan sampah di pede-
saan skala kecil.

Untuk sampah an organik 
yang diolah antara lain pe-
manfaatan galon bekas untuk 
tong sampah, botol plastik  
untuk pagar, botol plastik 
untuk vertical garden, pe-
manfaatan ban bekas untuk 
miniatur binatang, peman-
faatan sampah plastik untuk 
ecobrick, pemanfaatan bung-
kus kopi untuk tas, peman-
faatan kain perca untuk bros 
hingga pembuatan kursi dari 
ban bekas.(ysp/sep)

Pemuda Kelola 

Bank Sampah

YUSUP SUPARMAN/PASUNDAN EKSPRES

KREATIF: Pemuda desa yang tergabung dalam Ruang Nafas Desa Ran-
cabango memanfaatkan sampah untuk menghias lingkungannya.

Evi Ketua Umum, Yoyo Sekretaris Muaythai Jabar

organisasi. Dia dibantu tiga 
orang formatur yakni sekre-
taris Yoyo Kustrio, anggota 
Adrianto, Gaston Barus, dan 
Kurniawan. 

Dia mengatakan, dengan 
kepengurusan yang baru 
diyakini akan semakin solid. 
Pengurus yang solid ini akan 
berdampak pada perolehan 
prestasi yang menjadi target 
ke depan.

“Masih banyak target yang 
mesti dicapai. Antara lain 

peningkatan prestasi, pem-
binaan juga sejak di seko-
lah melalui program ekskul 
kerjasama dengan Disdik-
bud serta banyak lainnya,” 
jelasnya. 

Evi Silviadi terpilih karena 
surat rekomendasi PB MI 
itu bernomor 09/PB.MI/KU/
I/2020 tertanggal 3 Januari 
2020 tentang Rekomendasi 
yang menegaskan saudara 
Evi Silviadi untuk melanjut-
kan sebagai Ketua Umum 

Pengprov Muaythai Jawa Ba-
rat masa bhakti 2020-2024. 

Ketum PBMI Dr Sudirman 
SH MH mengatakan, Evi 
Silviadi patut melanjutkan 
kembali kepemimpinannya. 
Menurutnya, Muaythai Jabar 
tergolong organisasi yang 
sehat karena mampu men-

jalankan fungsinya dengan 
baik. 

“Saya belum pernah sam-
pai hadir dalam acara Mu-
sorprov di provinsi lain. Jawa 
Barat ini istimewa. Semoga 
sukses di perhelatan PON 
Papua nanti,” pungkasnya.
(ysp/sep)

YUSUP SUPARMAN/PASUNDAN EKSPRES

TERPILIH: Evi Silviadi (kanan) terpilih kembali sebagai Ketua Umum Muay-
thai Jabar berjabat tangan dengan Yoyo Kustrio sebagai sekretarisnya. 
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ADVeRTORiAL

BUAHDUA - Pemerintah dan warga Desa 
Sekarwangi Kecamatan Buahdua, memperingati 
Milangkala (hari jadi) yang ke-39. Rangkaian 
kegiatan p er ingatan milangkala  i tu, 
dilaksanakan selama dua hari, Sabtu (1/2) 
hingga Minggu (2/2).

Berbagai kegiatan, mewarnai peringatan 
milangkala Desa Sekarwangi ke-39 itu. Di 
antaranya, Gerak Jalan Santai dan Istighotsah 
pada Sabtu (1/2). Kegiatan lainnya, yakni trail 
adventure bertajuk ’Ngagas Bareng’ dan Pentas 
Seni Budaya pada Minggu (2/2).

”Rute gerak jalan sendiri lebih kurang sejauh 
empat kilometer. Start dari halaman Wana Wisata 
Cipanas Sekarwangi. Kemudian melewati Cipatat, 
Jalan Pesantren, Lebaknaga, Ciseueur, Cikeresek 
dan kembali ke lokasi start,” ujar Kepala Desa 
Sekarwangi, Ade Nanan didampingi Ketua Pelaksana 
Kegiatan Milangkala, Nunung saat berbincang 
dengan Sumedang Ekspres, Sabtu (1/2).

Ade mengatakan, tujuan dari kegiatan milangkala 
Desa Sekarwangi ke-39 ini, mengingat sejarah 
Desa Sekarwangi mulai dari pemekaran Desa 
Cilangkap hingga sekarang berusia ke-39 tahun. 
Tujuan lainnya, yakni mempromosikan Desa 
Sekarwangi yang merupakan wilayah destinasi 
wisata. ”Karena dalam Perda RT RW, wilayah 
Desa Sekarwangi merupakan wilayah destinasi 
wisata,” tukasnya.

Ade mengharapkan dengan adanya kegiatan 
milangkala ke 39, Desa Sekarwangi yang berslogan 
’Nyaring’ atau dalam arti ’lugay’ atau ’hudang’ 
mampu bangkit dari yang baik menjadi lebih baik, 
atau bahkan terbaik dalam berbagai bidang. Seperti 
dalam bidang infrastruktur, pemberdayaan, sosial, 
ekonomi serta budaya. ”Semua bidang tersebut 
diharapkan dapat meningkat,” jelasnya.

Puncak peringatan milangkala ke-39 ini, dipusatkan 
di halaman Wana Wisata Cipanas Sekarwangi. 
Acara pun, dihadiri Wakil Bupati H Erwan Setiawan 
dan diikuti ratusan warga Desa Sekarwangi. Tampak 
hadir diantara peserta, Kepala Disparbudpora 
Hari Tri Santosa, Ketua Perwosi Kabupaten Sumedang 
Hj Samantha Dewi, Camat Buahdua Tono Suhartono 
beserta jajaran Forkopimka Buahdua.

Saat melepas peserta gerak jalan santai, Wabup 
H Erwan Setiawan dalam sambutannya 
menyampaikan ucapan selamat hari jadi kepada 
warga Desa Sekarwangi. ”Atas nama Pemerintah 
Daerah Kabupaten Sumedang, saya ucapkan 
selamat memperingati Milangkala Desa ke-39. 
Semoga Sekarwangi semakin maju,” ucapnya.

Dengan segala potensi yang ada, Wabup yakin 
bahwa Desa Sekarwangi bisa sejajar dengan desa-
desa yang lain, bahkan bisa lebih maju.

”Saya yakin dengan banyaknya potensi pariwisata 
dan ekonomi di Desa Sekarwangi, apalagi dipimpin 
oleh Kepala Desa yang masih muda, Sekarwangi 
bisa lebih maju lagi,” tuturnya.

Wabup juga berharap agar peringatan Milangkala 
Desa ke-39 tersebut berjalan dengan tertib, aman, 
dan menghibur dengan kegiatan bermanfaat. 
”Semoga Allah SWT senantiasa memberikan 
kemampuan dan kekuatan kepada kita semua dalam 
menjalankan tugas dan fungsi yang kita emban 
dengan sebaik-baiknya,” ucapnya. (atp/adv)

Sekarwangi Peringati Milangkala Desa ke-39
Berlangsung Sukses dan Meriah

ATEP BIMO AS/SUMEKS

BAGiKAn DOORPRiZe: Wabup sumedang H erwan setiawan didampingi Kepala Desa sekarwangi Ade nanan dan Camat Buahdua Tono suhartono saat mengundi doorprize.

PiDATO: Kepala Desa sekarwang Ade nanan memberikan 
sambutan pada acara milangkala Desa sekarwangi ke-39.

BeRCenGKRAMA: Wabup sumedang H erwan setiawan didampingi Kepala Desa sekarwangi Ade nanan 
saat bercengkrama dengan siswa sD.

foto bersama. Di antaranya 
Sun Go Kong, Cu Pat Kai, Sha 
Whujing dan Biksu Tong.

Manager Plaza Asia Su-
medang, Budi Karya Indras-
akti mengagendakan pentas 
barongsai ini, satu tahun se-
kali untuk mempringati  
acara tahun baru Tionghoa.

“Barongsai ini memang 
kita agendakan. Tahun ini 
kita ambil tanggal 1 karena 
memang kemarin kan tanggal 
25 itukan hari imleknya. Ma-
sih ada waktu menuju hari 
Capgomeh jadi 2 minggu se-
telah Imlek,” ungkap Budi di 
sela-sela kegiatan.

Budi melanjutkan, untuk 
pementasan atraksi barongsai 
ini, diambil dari grup sen-
diri, namanya Asia Laion 
Dech. “Mereka dari Tasik-
malaya, semuanya karyawan 
dan staf Asia Plaza yang di-
libatkan dan juga untuk 

tahun ini kita libatkan ka-
ryawan Asia Plaza Sumedang 
sendiri,” katanya.

Dia menambahkan, tujuanya 
acara itu, guna menghibur 
dan mengenalkan budaya 
Tionghoa. “Selain itu, kita 
juga ingin memberikan satu 
brend ewermes untuk masy-
arakat Sumedang, bahwa 
Plaza Asia Sumedang mem-
berikan kontribusi dan meng-
angkat budaya dari luar juga 
agar semua bisa mengetahui,” 
tambahnya.

Untuk tahun tikus di tahun 
ini, dia mempunyai keinginan 
tersendiri terkait peryaan 
Imlek dan Capgomeh. “Untuk 
tahun tikus saya harapkan 
semua akan lebih baik dari 
segi perekonomian, dari segi 
kesejahteraan dan dari segi 
pembangunan juga kami ha-
rapakan akan lebih baik,” 
pungkasnya. (cr1)

Barongsai Hibur Warga Sumedang
KOTA – Masih dalam su-

asana Imlek, ratusan warga 
Kabupaten Sumedang, me-
madati area Asia Plaza Su-

medang, untuk menyaksi-
kan pertunjukan barongsai, 

Sabtu (1/2).
Namun tak hanya barongsai, 

ada juga berbagai cosplay film 
kerasakti, yang bisa diajak 

ARIEF TAUFIK/SUMEKS

ATRAKsi BAROnGsAi: Barongsai yang dihadirkan Plaza Asia sumedang sukses hibur ratusan warga Kabupaten sumedang yang berkunjung.
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CIANJUR- Wida,14, pelajar asal Kampung 
Cibalagung tewas setelah kecelakaan lalu lin-
tas di Jalan Raya Jangari, Kampung Cibogo RT 
2 RW 7 Desa Bobojong Kecamatan Mande. 

Kasatlatas Polres Cianjur AKP Ricky Ad-
ipratama mengatakan, kecelakaan terjadi 
sekira pukul 19.00 WIB, Jumat (31/1). Wida 
yang berboncengan dengan temannya, 
Intan ,14, dengan melaju dari arah Cianjur 
menuju Jangari. Saat  di Kampung Bobojong 
Mande, kendaraannya bersenggolan dengan 
mobil Pikap F 8284 YB yang dikemudikan 
Solehudin."Jadi, diduga kuat, setang sepeda 
motor yang dikemudikan korban ini nyangkut 
di pintu mobil Suzuki Pikap F 8284 YB lalu 
terpelanting. Dari arah berlawanan ada mobil 
Toyota Rush F 222 W plat merah yang dike-
mudikan Sarifudin menabrak korban," kata 
Ricky, kemarin (2/2).

Akibat  kecelakaan lalu lintas tersebut, Wida 
meninggal dunia di lokasi kejadian. Sementara 
Intan yang warga Kampung Curug Goong 
Desa Sujarasarana Kecamatan Karangtengah 
mengalami luka ringan. 

Hasil olah tempat kejadian, Ricky men-
gatakan, sopir pikap kurang hati-hati dan 
tidak memperhatikan kendaraan yang 
akan melintas saat akan membuka pintu 
kendaraannya."Pengemudi kendaraan pikap 
tidak berhati-hati  dan tidak memperhatikan 
kondisi jalan raya ketika hendak membuka 
pintu kendaraan," tandasnya.

Kasatlantas mengungkapkan telah memeriksan 
sejumlah saksi terkait kecelakaan tersebut.(yis)

Pelajar Tewas Ditabrak 
Mobil Plat Merah

PERISTIWA 

SUKABUMI-Bupati Sukabumi, Marwan 
Hamami mengajak bobotoh Persib Bandung 
yang tergabung dalam Viking Sukabumi ikut 
dalam membangunan daerah. Ajakan tersebut 
disampaikan pada acara silaturahmi dengan 
Pengurus Viking Club Distrik Kabupaten 
Sukabumi, di Pendopo Sukabumi, beberapa 
waktu lalu. " Saya berharap Viking Club Distrik 
Sukabumi bersinergi dalam pembangunan 
daerah,” kata Marwan.  

Selain itu, Bupati juga mengajak Viking 
Sukabumi ikut menjaga kondusivitas daer-
ahnya. Selain itu, kreatif dalam berkarya serta 
mampu menuangkan semua ide dan gagasan 
yang inovatif. 

Marwan yakin, Viking Sukabumi memiliki 
ide inovatif untuk membangun daerah. “Di-
harapkan, Viking dengan segala aktifitas bisa 
mengikuti pelatihan profesional yang difasili-
tasi Pemkab Sukabumi melalui DPKUKM, 
Disnakertrans atau PLUT,” kata Marwan. 

Sementara Ketua Viking Club Distrik Suka-
bumi, Babam mengatakan, harapan Bupati 
Sukabumi agar bobotoh dibentuk dalam suatu 
komunitas yang berbadan hukum, sudah 
ditindak lanjuti dengan mendirikan Yayasan 
Viking Sukabumi Ngahiji."Sudah dibentuk 
yayasan. Semoga lembaga berbadan hukum 
bisa memaksimalkan semua agenda kerja 
kami sekaligus membina SDM dan mengasah 
kreatifitas serta gagasan inovatif. Tentunya, 
kami juga meminta Pemerintah Kabupaten 
Sukabumi terus memberikan arahan dan 
pembinaan kepada Viking Club Distrik Suka-
bumi Ngahiji,” kata dia.(rls) 

Yayasan Viking Sukabumi 
Ngahiji Sudah Terwujud 

KOMUNITAS

BJI Prescam Dilantik, Wali Kota Ajak Berkolaborasi

Komunitas PUS Tolak Fatwa Muhammadiyah  
SUKABUMI-Fatwa haram 

yang dikeluarkan oleh PP 
Muhammadiyah untuk se-
gala rokok dan vape (rokok 
elektrik) menuai kritikan 
dari komunitas pengguna 
vape. Mereka menilai fat-
wa tersebut terlalu dipak-
sakan. "Kalau dianggap 
haram, saya pribadi tidak 
begitu setuju. Karena se-
tahu saya, dalam vape ini 
tidak ada kandungan yang 
mengandung zat haram. 
Jadi,  saya pribadi tidak 
begitu setuju," kata ang-
gota komunitas Pengendali 

Uap Sukabumi (PUS), Cevi, 
beberapa waktu lalu. 

Diketahui, fatwa haram 
yang diterbitkan oleh Mu-
hammadiyah dengan ala-
san menghisap rokok elek-
tronik mengandung unsur 
menjatuhkan diri ke dalam 
kebinasaan, bahkan per-
buatan bunuh diri secara 
cepat atau lambat, yang 
dilarang dalam. 

Organisasi Islam ini ber-
pedoman pada Alquran 
Surah Al Baqarah ayat 195 
dan Surah An Nisa' ayat 29 
dalam mengeluarkan fatwa 

IKLAN EKSPRES
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HILANG STNK NOPOL:D-5936-
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Krisis Air Bersih di Cikundul Mulai Teratasi

SUKABUMI-Krisis air ber-
sih di RT 03 RW 07 Kelura-
han Cikundul, Kecamatan 
Lembursitu, Kota Sukabumi 
terselesaikan. Aparatur ke-
lurahan setempat bekerja 
cepat mengatasi keluhan 
masyarakat. Hanya dalam 
waktu 2x24 jam, pasokan 

Warga Apresiasi 
Kinerja Aparat 
Kelurahan

air ke rumah warga normal 
kembali.

Warga yang tadinya kesu-
litan air, kini perlahan terpe-
nuhi. Warga  tidak perlu lagi ke 
luar kampung untuk memen-
uhi kebutuhan MCK. Mereka 
mengapresiasi kinerja aparat 
kelurahan."Alhamdulillah, 
terima kasih atas respon cepat 
dari pihak kelurahan dalam 
menanggapi kesulitan air. 
Sekarang sudah ngocor lagi," 
kata salah seorang warga, MI 
kepada Sukabumi Ekspres, 
kemarin (2/02).

MI menjelaskan, kondisi 
saat ini sudah lebih baik dari 
sebelumnya. Meskipun al-
irannya terlihat belum sta-
bil, setidaknya airnya bisa 
mencukupi untuk kebutuhan 

rumah tangga."Ngocornya 
tiga sampai empat kali dalam 
sehari dengan waktu berbeda. 
Alhamdulillah untuk kebutu-
han sehari-hari cukup. Kalau 
sebelumnya, ngocornya han-
ya tengah malam saja. Itu pun 
sebentar, paling sekitar 30 
menit," pungkasnya.

Sebelumnya, Lurah Cikun-
dul, Agus Heriyanto men-
gu ngkap ka n ,  wa rga  R W 
07 meminta penambahan 
sumur bor. Usulan terse-
but disampaikan melalui 
musrenbangkel belum lama 
ini."Sudah masuk prioritas 
usulan dari hasil rembug 
warga RW 07. Usulannya 
menambah sumur bor baru 
dari yang sudah ada," pung-
kasnya.(job1)

SUKABUMI-Pengurus or-
mas Kebangkitan Jawara 
dan Pengacara/Bang Japar 
Indonesia (BJI) Presidium 
Daerah (Presda) Sukabumi 
Raya gelar rapat kerja daerah 
(rakerda) pertama, disalah 
satu hotel di Kabupaten Su-
kabumi, belum lama ini.

Dalam acara yang sama, di-
lantik 40 pengurus Presidium 
Kecamatan (Prescam) Kabu-
paten dan Kota Sukabumi." 
Rakerda ini untuk membahas 
berbagai program kerja yang 
telah berjalan selama tahun 
2019 kemarin," ujar Ketua 
BJI Persda Sukabumi Raya, 
Budhy Lesmana usai acara 
pembukaan. 

Selain itu, juga dibahas ber-
bagai program dan menyu-

sun strategi untuk program 
kerja ke depan, agar lebih 
terencana dan terstruktur. 
Hal ini sesuai yang dihara-
pkan oleh Ketua Umum BJI 
Presidium Pusat, Aris Isnan 
Rido." Agar keberadaan BJI 
ini betul dirasakan man-
faatnya oleh masyarakat 
Sukabumi, dan berbagai 
programnya sesuai dengan 
harapkan oleh masyarakat," 
kata dia.

Rangkaian acara, antara 
lain pelatihan paralegal. Keg-
iatan ini untuk memberi-
kan pemahaman kepada 
anggota BJI tentang cara 
mengadvokasi masyarakat 
di bidang hukum." Jadi, hara-
pan kami para anggota BJI 
ini bukan hanya sekedar 

nempel keanggotaan. Tapi, 
ada militansi dan loyalitas 
dari anggota untuk mengabdi 
pada masyarakat melalui 
BJI," paparnya.

Untuk Prescam Sukabumi 
raya, tambah Budhy, dari 
47 kecamatan dari kota dan 
Kabupaten Sukabumi saat ini 
baru terbentuk 33 prescam. 
Hingga saat ini beberapa 
kecamatan lainnya sedang 
dalam oroses pembentukan. 
" Sisanya sedang dalam pro-
sea pembentukan prescam," 
pungkasnya.

Wali Kota Sukabumi, Ach-
mad Fahmi, yang berkesem-
patan hadir dalam acara itu 
mengatakan, Pemerintah 
Kota Sukabumi (Pemkot) 
memiliki keterbatasan ke-

Jabar Ekspres
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wenangan dan anggaran. 
Dibutuhkan keterlibatan 
semua elemen masyarakat 
d a l a m  p e m b a n g u n a n . 
Pemkot Sukabumi meny-
ambut baik kehadiran or-
ganisasi Bang Japar di Su-
kabumi.''  Pemda memil-
iiki keterbatasan pertama 
kewenangan karena ada ke-
wenangan pusat, provinsi, 
kota/kabupaten,'' ujar dia.

Fahmi melanjutkan, APBD 
Kota Sukabumi sangatlah 
kecil, yakni Rp1,3 triliun. 
Pendapatan Asli  Daerah 
(PAD) hanya Rp46 miliiar. 
Anggaran sekecil itu tidak 
mu n g k i n  ma m p u  m e m -
b a ngu n  da e ra h  s e n d i r i . 
Terlebih banyak warga yang 
membutuhkan dukungan 

pemerintah.'' Pemda bisa 
berbangga dengan lahirnya 
lembaga yang bersifat or-
mas atau LSM yang bertu-
juan melakukan kolaborasi 
membangun daerah,'' kata 
dia.

Kehadiran Bang Japar Indo-
nesia di Kota Sukabumi kata 
Fahmi, diharapkan dapat 
bermitra dengan pemkot, 
terutama dalam memberikan 
apresasi untuk warga agar 
mendapatkan advokasi." 
Kehadiran BJI adalah vitamin 
baru bagi Pemkot. Mari ber-
sinergi dan bermitra dengan 
pemerintah daerah. Mari 
bersama sama hadir kepada 
masyarakat untuk membantu 
advokasi mereka," pungkas-
nya.(job3)

ASEP HENDRAYANA/JABAR EKSPRES

FOTO BERSAMA:Pengurus BJI presda dan prescam berfoto bersama Wali Kota Sukabumi, Achmad Fahmi usai acara pelantikan di kawasan Selabintana Kabupaten Sukabumi, Sabtu (1/2). 

tersebut yang merupakan 
penegasan  fatwa haram 
rokok yang sudah dikelu-
arkan sebelumnya.

Dijelaskan Cevi, fatwa 
haram tentang vape tidak 
mendasar dan terkesan 
terlalu dipaksakan. Ber-
edarnya isu disejumlah 
negara tentang penggu-
naan zat yang membuat 
para pengguna vape ma-
buk bahkan sampai me-
nyebabkan kecanduan, 
menurut dia, tidak bisa 
dijadika dasar dikeluar-
kannya fatwa haram di 

Indonesia, terlebih di Su-
kabumi. “Penerbitan fatwa 
haram maka sungguh tidak 
beralasan jika diterapkan 
di Sukabumi."Jika fatwa 
haram tersebut mengambil 
contoh kasus di wilayah 
Amerika, tapi hal itu tidak 
terjadi di Sukabumi se-
cara khusus. Artinya, yang 
menjadi persoalan di neg-
era lain itu adalah bukan 
vape, melainkan liquidnya. 
Liquid itu device, jadi itu 
tergantung kita. Yang pasti, 
liquid di Sukabumi telah 
lulus pemeriksaan dan 

aman untuk di gunakan," 
ujarnya. 

Lebih jauh Cepi mem-
beberkan, adapun sampai 
terjadi pengoplosan liquid 
sehingga menyebabkan 
penggunanya mabuk, itu 
hanya oknum yang ingin 
membuat citra vape terke-
san kurang baik."Buktinya 
saya  sudah t iga  tahun 
menggunakan vape, sam-
pai saat ini tidak ada gejala 
yang terasa. Bahkan, saya 
sebelumnya perokok aktif 
dan saat ini sudah berhenti 
total," pungkasnya.(job1)

AIR BERSIH: Warga RT 03 
RW 07 Kelurahan Cikundul, 
Kecamatan Lembursitu, Kota 
Sukabumi kini bisa menikmati 
air bersih walaupun belum 
sesuai harapannya. 



KARAWANG - Cegah tin-
dak kejahatan curat, curas 
dan curanmor (C3), Polsek 
Karawang Kota laksanakan 
Patroli di titik rawan keja-
hatan di seluruh wilayah 
hukum Karawang Kota. Hal 
tersebut diungkapkan oleh 
Kapolsek Karawang Kota, 
Kompol Iwan Ridwan Saleh.

Iwan mengatakan, patroli 
akan terus dilaksanakan 
guna mencegah terjadinya 
tindak kejahatan di wilayah 
hukum Polres Karawang 
khususnya Polsek karawa-
ng. Sehingga masyarakat 
dapat aman dan tenang 
dalam melakukan aktivitas 
dan istirahat di malam hari.

“Kegiatan dilaksanakan 
guna mengantisipasi 

terjadinya curat, curas 
dan curanmor di wilayah 
Hukum Polsek Karawang 
Kota. Sekaligus memberi-
kan imbauan kamtibmas 
kepada security Pasar Baru 
Karawang tekait kamtibmas 
pada saat melaksanakan tu-
gas jaga malam,” kata Iwan.

Sementara itu, Polsek Ci-
kampek juga melaksanakan 
kegiatan Patroli di sekitar 
Jalan Raya Parakan, Desa 
Parakan, Kecamatan Tir-
tamulya.

Dalam kesempatan terse-
but Personil Polsek Cikam-
pek menyampaikan im-

bauan Kamtibmas kepada 
Staff Desa Parakan. Kegiatan 
dilaksanakan guna mence-
gah terjadinya tindak keja-
hatan berupa curat, curas 

dan curanmor di wilayah 
hukum Polsek Cikampek.

“Patroli dilakukan dititik 
rawan kriminalitas teru-
tama diloaksi vital seperti 

Perbankan , SPBU dan lo-
kasi umum lainnya, tidak 
terkecuali tempat pemerin-
tahan seperti Kantor Kepala 
Desa maupun Kecamatan, 

kita ajak aparatur terkait 
dlaam menjaga kamtibmas 
diwilayah Cikampek,” ujar 
Kapolsek Cikampek, Kom-
pol Suprawadi. (rls/rie)
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KOTA BEKASI - Peres-
mian dan pembukaan jalur 
flyover simpang Rawa Pan-
jang dan Cipendawa di-
laksanakan hari ini, Jumat 
(31/1). Flyover ini diharap-
kan akan mengurangi ke-
macetan yang sering terjadi 
di simpang Rawa Panjang 
dan Cipendawa. 

Menurut keterangan salah 
seorang warga di RT 1/6, 
Kelurahan Bojong Menteng, 
Tini mengatakan, bahwa jalur 
utama Cipendawa ini adalah 
daerah yang kerap terjadi ke-
macetan parah terutama di 
jam-jam sibuk.

“Di sini sering macet pak, 
Alhamdulillah sekarang sudah 
dibangun flyover jadi lancar. 
Kami juga berterima kasih 
kepada Wali Kota dan Guber-
nur DKI Jakarta dengan pem-
bangunan flyover Cipendawa 
yang menghubungkan Jalan 
Raya Cipendawa dan Jalan 
Raya Narogong,” ungkapnya.

Peresmian flyover ini juga 
menandakan kerja sama 
kemitraan antara Pemer-
intah Kota Bekasi dengan 
Pemerintah Provinsi DKI 
Jakarta. Dana pembangu-
nan flyover ini merupakan 
hibah Pemerintah Provinsi 
DKI Jakarta.

Gubernur DKI Jakarta, 
Anies Baswedan menyam-

paikan bahwa Kota Bekasi 
dan DKI Jakarta memiliki 
sinergitas dan saling meno-
pang di berbagai lini. “Kota 
Bekasi adalah penopang 
Jakarta, dan sebaliknya Ja-
karta juga penopang Kota 
Bekasi, jadi kita semua sal-
ing mendukung dan mem-
bantu pembangunan di 
berbagai lini kehidupan 
masyarakat,” jelasnya.

Anies menambahkan, 
bahwa pembangunan ini 
sejatinya adalah untuk ma-
syarakat secara luas, bukan 
hanya untuk warga Kota 
Bekasi tapi juga bisa di-
rasakan secara nasional. 
“Yang membedakan warga 
Kota Bekasi dan DKI Jakarta 
hanyalah pada persoalan 
administratif, meskipun 
demikian kita adalah sama, 
Sebastian warga negara In-
donesia dan ini merupakan 
pembangunan untuk kita 
semua,” ujarnya.

Dengan diresmikannya 
flyover Simpang Rawa Pan-
jang dan Cipendawa ini oleh 
Gubernur DKI Jakarta dan 
Wali Kota Bekasi, diharapkan 
akan cukup efektif pengu-
rangi kemacetan sekaligus 
menambah produktifitas 
dan peningkatan ekonomi 
khususnya di Kota Bekasi. 
(rls/rie)

Flyover Simpang Rawa Panjang Diresmikan

HUMAS PEMKOT BEKASI 

PERESMIAN : Wali Kota dan Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan meninjau jalur flyover simpang Rawa Panjang dan Cipendawa yang baru saja diresmikan, Jumat (31/1).

Cegah C3, Polisi Gencar Patroli Malam

HUMAS POLRES KARAWANG 

HIMBAUAN : Petugas kepolisian sedang memberikan imbauan kepada masyarakat tentang waspada tindak kejahatan curat, curas dan curanmor (C3).

PURWAKARTA - Warga 
sekitar di Jalan Raya Cikopo 
Kampung Mulyasari RT 5/2, 
Desa Cikopo, Kecamatan 
Bungursari,  Kabupaten 
Purwakarta, geger dengan 
temukan seorang  pria 
paruh baya dengan kondisi 
tewas. 

Korban bernama Asep 
Setiawan (51), warga Desa 
Sangiang lama RT 001 / 
001 Kecamatan Banjaran, 

Kabupaten Majalengka. Pria 
tersebut diduga meninggal 
karena sakit, dan 

pertama ditemukan oleh 
Janwar Aripin (22) petugas 
kebersihan di sekitar taman 
pinggir jalan raya Cikopo.

“Memang benar tadi telah 
ditemukan sosok mayat 
pria paruh baya, Minggu 
(2/2) sekira pukul 08.00 
WIB. Saat itu saksi sedang 
membersihkan taman dekat 

Pos Pol Cikopo, RT. 05/02 
Desa Cikopo, Kecamatan 

Bungursari, Kabupaten 
Purwakarta,” kata Kapolsek 
B u n g u r s a r i ,  K o m p o l 
Agus Wahyudin kepada 
wartawan. 

Lanjut Agus, pada saat 
itu saksi (Janwar) melihat 
k o r b a n  d a l a m  k o n d i s i 
tertidur, kemudian saksi 
m e m b a n g u n k a n  d i a 
(korban). Karena dikiranya 

sedang tidur, namun korban 
tak menjawabnya. Kemu-
dian saksi melapor ke pihak 
kepolisian.

Setelah mendapatkan in-
formasi tersebut, pihaknya 
dari  Polsek Bungursari 
langsung mendatangi TKP, 
guna pengecekan. Selanjut-
nya mayat pria paruh baya 
tersebut langsung ditangani 
oleh Tim Inafis dari Polres 
Purwakarta dan di bawa ke 

RS Bayu Asih. Untuk selan-
jutnya di identifikasi guna 
mengetahui penyebab ke-
matian korban.

“Sementara itu, di tubuh 
korban tidak di ketemu-
kan ada bekas-bekas pen-
ganiayaan ataupun bekas 
kekerasan, dan pada saat 
ini korban sudah di jemput 
oleh keluarganya untuk di 
kebumikan,” ungkapnya. 
(bbs/rie)

KARAWANG - Bupati Karawang, dr. 
Hj. Cellica Nurrachadiana menerima 
kedatangan Kementerian Hukum 
dan HAM Jawa Barat, di Lantai 2 
Pemda Karawang. Kedatangan pihak 
Kemenkumham untuk menggelar 
audiensi dengan Bupati Karawang, 
Cellica Nurrachadiana serta seluruh 
jajaran Anggota DPRD Karawang.

Kedatangan Kakanwil dan pejabat 
tinggi pratama ini bentuk sinergitas 
dan harmonisasi  antara Kanwil 
Kemenkumham Jabar dan Pemerintah 
daerah Karawang dan juga terkait 
program Presiden RI Joko Widodo yang 
mendorong produk hukum merevisi 
undang-undang secara massal atau 
omnibus law. UU ‘sapu jagat’.

Dengan terbitnya Uu No.15 Tahun 
2019 tentang Perubahan Undang 
Undang Nomor 12 Tahun 2011 tentang 
Pembentukan Peraturan Perundang 
Undangan. Dengan adanya UU tersebut 
tidak ada lagi Pemerintah Daerah yang 
membentuk Peraturan Daerah tanpa 

melalui harmonisasi kementerian 
hukum dan HAM.

“Maka dengan adanya UU tersebut 
tidak ada lagi Pemerintah Daerah yang 
membentuk Peraturan Daerah tanpa 
melalui harmonisasi kementerian 
hukum dan ham,” ungkap Kakanwil 
Kemenkumham Jabar, Liberti Sitinjak.

Sementara itu, Bupati Cellica men-
gaku senang dengan adanya audensi 
tersebut sehingga berharap akan ad-
anya harmonisasi antar lembaga kede-
pannya. Untuk sekedar diketahui Om-
nibus Law merupakan sebuah metode 
membuat dan membentuk regulasi 
atau Undang-Undang, yang terdiri dari 
banyak substansi atau materi pokok.

“Tujuan tertentu guna menyeder-
hanakan suatu norma peraturan se-
hingga diharapkan Rancangan Un-
dang-Undang dengan pendekatan 
omnibus law yang akan dibentuk dapat 
menghasilkan Undang-Undang yang 
responsif dan tepat sasaran,” jelasnya. 
(rls/rie)

Kanwil Kemenkumham Jabar dan Pemda Karawang Audensi

DISKOMINFO KARAWANG

AUDENSI : Bupati Karawang, dr. Hj. Cellica Nurrachadiana bersama Kementerian Hukum dan HAM Jawa Barat, di Lantai 2 Pemda Karawang terkait program 
Presiden RI Joko Widodo yang mendorong produk hukum merevisi undang-undang.

Polres Purwakarta Gencar 
Razia Miras Oplosan

PURWAKARTA - Polres Purwakarta terus imbauan 
ke masyarakat terkait bahayanya minuman keras 
(miras) oplosan. Hal itu dilakukan mengingat 
dibeberapa tempat di wilayah Purwakarta masih 
adanya peredaran miras oplosan dengan target 
utama kalangan remaja sebagai konsumennya.

Untuk semakin meluasnya peredaran miras 
oplosan tersebut. Pihaknya terus melakukan rajia 
melaui Kegiatan Rutin Kepolisian yang Ditingkatkan 
(KRYD) ke tempat-tempat yang ditenggarai menjual 
atau mengedarkan miras yang yang disebut sudah 
banyak memakan korban jiwa itu.

“Kami terus optimalkan KRYD, sebab miras 
oplosan ini selain meresahkan warga juga sangat 
berbahaya bagi yang mengkonsumsinya,” kata 
Kapolres Purwakarta AKBP Matrius melalui Paur 
Humas Ipda Tini Yutini kepada wartawan, kemarin.

Menurut Tini, meski sejauh ini pihaknya gencar 
melakukan razia, namun masih ada sejumlah titik 
di wilayah Kabupaten Purwakarta yang dinilai 
rawan terhadap peredaran miras oplosan. Seperti 
di beberapa wilayah selatan Kabupaten Purwakarta.

Lanjut Tini, untuk itu pihaknya mengimbau 
kepada masyarakat agar berhati-hati. Karena kasus 
kematian akibat miras oplosan sudah terjadi belum 
lama di beberapa daerah di Jawa Barat.

“Jangan sampai (ada korban miras oplosan- red) 
terjadi di Purwakarta, kami harus mewaspadai itu, 
maka kami juga meminta RT, RW dan masyarakat 
aktif memantau peredaan miras ini dilingkungannya. 
Jika ada, segera laporkan ke pihak kepolisian 
terdekat,” jelasnya.

Diketahui,  untuk menekan segala bentuk 
peredaran dimaksud, Polres Purwakarta juga rutin 
menggelar sosialisasi bahaya narkoba dan miras 
oplosan langsung ke masyarakat hingga sekolah- 
sekolah. Hal itu dilakukan sebagai bagian dari salah 
satu antisipasi dengan memberikan pemahaman 
bahaya miras oplosan dan Narkoba.

“Sosialisasi pun terus dilakukan kepada kalangan 
pelajar dan masyarakat dan kami lakukan sebagai 
kegiatan rutin,” pungkasnya. (bbs/rie)

Pria Paruh Baya Ditemukan Tewas 
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bean antara Irlandia Utara 
dan Uni Eropa ditetapkan 
berada di Laut Irlandia, yang 
memisahkan Irlandia Utara 
(bagian dari Inggris) dan Re-
publik Irlandia (anggota Uni 
Eropa).

Itu berarti, barang yang tiba 
di Irlandia Utara dari negara-
negara non-Uni Eropa akan 
tunduk pada aturan bea cukai 
Inggris, sementara barang-
barang yang masuk ke Uni 
Eropa melalui Republik Ir-
landia, yang anggota Uni 
Eropa, akan diproses di bawah 
aturan Uni Eropa.

Duta Besar Inggris di Ja-
karta, Owen Jenkins, mema-
parkan keputusan negaranya 

untuk keluar dari Uni Eropa 
(Brexit) mendatangkan ke-
untungan bagi Indonesia, 
terutama dalam konteks hu-
bungan bilateral.

Menurut Jenkins, Brexit 
menjadikan Inggris lebih ter-
buka kepada dunia dan man-
diri khususnya dalam mene-
rapkan kebijakan luar nege-
rinya, terutama dalam mem-
perkuat relasi dengan negara 
lain, termasuk Indonesia, 
bahkan Uni Eropa sekalipun.

“Brexit menawarkan peluang 
yang sangat besar bagi Indo-
nesia,” kata Jenkins dalam 
jumpa pers di kedutaannya 
beberapa jam jelang Brexit 
resmi berlaku, Jumat (31/1) 

dilansir dari fin.co.id.
“Keluar dari Uni Eropa men-

jadikan kami bisa lebih mend-
unia. Inggris yang mendunia 
berarti hubungan baru dengan 
Uni Eropa dan hubungan bi-
lateral yang lebih erat dengan 
negara lain termasuk dengan 
Indonesia,” tutur Jenkins me-
nambahkan.

Lihat juga: Jelang Brexit, Ing-
gris Yakin Bisa Berdikari 
Tanpa Uni Eropa

Jenkins memaparkan pasca-
Brexit, Inggris tidak akan te-
rikat lagi aturan Uni Eropa 
dalam menjalin hubungan 
dengan negara-negara lain. 
Dengan begitu, tutur Jenkins, 
Inggris bisa lebih leluasa me-

ningkatkan volume perda-
gangan dengan Indonesia 
dari kedua arah.

“Selepas Brexit, Inggris bisa 
memperkuat kerja sama eko-
nomi dengan Indonesia, men-
gurangi hambatan perda-
gangan seperti tarif dan se-
bagainya, akses pasar antar 
kedua negara juga bisa dip-
erluas,” ucap Jenkins.

Selama ini, Jenkins mema-
parkan, bahwa Inggris meru-
pakan importir terbesar kayu 
Indonesia di antara negara 
Uni Eropa.

Pasca-Brexit, ia menegaskan 
Inggris akan tetap melanjut-
kan impor tersebut menurut 
skema FLEG-T VPA atau per-

janjian antara Uni Eropa-
Indonesia terkait penjualan 
kayu yang berkelanjutan se-
suai dengan aturan di negara 
Eropa yang membeli.

“Inggris dan Indonesia sudah 
berbisnis dengan persyaratan 
WTO, jadi hubungan perda-
gangan kedua negara tetap 
sama (pasca Brexit). Kami telah 
menandatangani perjanjian 
yang mirip dengan perjanjian 
UE tentang kayu legal, untuk 
menjamin keberlangsungan. 
Dan kami telah meluncurkan 
Tinjauan Perdagangan Ber-
sama bersama, untuk men-
cari tahu di mana peluang 
masa depan kita berada,” kata 
Jenkins. (der/fin/tur)

Inggris Resmi Tinggalkan Uni Eropa
Terhitung mulai 1 
Februari 2020

LONDON – Terhitung mulai 
pukul 00.01 tanggal 1 Febru-
ari 2020, Inggris resmi mening-
galkan Uni Eropa. Untuk se-
mentara, tidak banyak hal yang 
berubah sampai akhir tahun 
ini. Artinya, segala sesuatu 
akan langsung berubah bagi 
warga Inggris maupun warga 
Uni Eropa.

Sebab ada masa transisi se-
lama 11 bulan sampai akhir 
2020. Dan selama masa transi-
si itu, semua aturan yang 
berlaku masih seperti dulu. 
Di mana, Inggris masih tetap 
mengikuti aturan Uni Eropa, 
sekalipun tidak ada lagi wakil 
dari Inggris di Parlemen Er-
opa.

Terlebih, Inggris juga masih 
menjadi bagian dari pasar 
tunggal Eropa, sehingga ba-
rang-barang yang keluar 
dari Inggris ke Uni Eropa tidak 
terkena pajak, begitu pula 
sebaliknya. Inggris juga masih 
wajib membayar iuran keang-
gotaan di Uni Eropa.

Warga Inggris dan warga Uni 
Eropa masih tetap bebas ber-
gerak tanpa perlu visa dari 
satu kawasan ke kawasan lain-
nya. Artinya, mereka bebas 
bekerja dan belajar di mana 
saja seperti yang berlaku se-
lama ini.

Selama masa transisi, Ing-
gris tidak diizinkan menan-
datangani perjanjian perda-
gangan dengan negara-nega-
ra lain, dan harus menunggu 
sampai masa transisi berakhir.

Sementara tim perunding 
kedua pihak saat ini sedang 
menyusun rancangan kese-
pakatan dagang baru antara 
Inggris dan Uni Eropa. Pem-
bicaraan resmi diperkirakan 
akan dimulai pada 3 Maret 
mendatang. Delegasi Inggris 
yang dinamakan Taskforce 
Europe akan dipimpin oleh 
David Frost.

Perdana Menteri Inggris 
Boris Johnson ingin agar se-

cepatnya dicapai kesepakatan 
dalam segala bidang: perda-
gangan, keamanan, pertuka-
ran data, perikanan, pener-
bangan, pendidikan, dan 
bidang lainnya. Namun, 
skenario itu kelihatannya akan 
membutuhkan waktu berta-
hun-tahun.

Yang paling mungkin diram-
pungkan dalam waktu setahun 
adalah kesepakatan perda-
gangan. Ini berkaitan dengan 
lalu lintas barang, tanpa men-
cakup sektor jasa yang meru-
pakan 80 persen dari eko-
nomi Inggris.

Namun, jika kedua belah 
pihak gagal mencapai kese-
pakatan perdagangan sampai 
1 Januari 2021, dan masa 
transisi tidak diperpanjang, 
maka lalu lintas barang an-
tara Inggris dan Uni Eropa 
diatur berdasarkan kerangka 
Organisasi Perdagangan Du-
nia, WTO.

Berarti, semua barang Ing-
gris yang diimpor ke Uni Er-
opa akan terkena pajak, be-
gitu juga semua barang Uni 
Eropa yang diekspor ke Ing-
gris. Baik Inggris dan negara-
negara Uni Eropa akan se-
gera merasakan dampaknya. 
Barang-barang Inggris di Uni 
Eropa akan kehilangan daya 
saing, karena menjadi jauh 
lebih mahal.

Penerapan aturan WTO un-
tuk lalu lintas barang juga akan 
berarti harus ada pemeriksa-
an di perbatasan. Berbagai 
skenario memperkirakan akan 
terjadi kemacetan panjang di 
kawasan perbatasan dan 
pada lalu lintas pelabuhan. 
Para ahli memperkirakan, 
kerugian bagi Inggris akan 
lebih besar, karena kehilangan 
akses ke pasar tunggal Uni 
Eropa yang luas.

Sementara itu terkait masa-
lah Irlandia Utara akan men-
jadi persoalan krusial dalam 
proses Brexit. Menurut keten-
tuan yang disepakati saat ini, 
Irlandia Utara akan tetap be-
rada di wilayah pabean Ing-
gris, tetapi perbatasan pa-

ISTIMEWA

MEMISAHKAN DIRI: Negara Inggris resmi meninggalkan Uni Eropa terhitung mulai tanggal 1 Februari 2020. 

KUALA LUMPUR – Seo-
rang pria warga negara 
Indonesia (WNI) ditangkap 
dan disidang di pengadi-
lan Malaysia karena me-
miliki material terkait 
dengan ISIS.

Dilaporkan The Star, pria 
bernama Irwanzir itu di-
dakwa dengan Pasal 130 
JB (1) (A) KUHP di penga-
dilan George Town, Jumat 
(31/1), karena memiliki 
beberapa video dan foto 
yang mendukung ISIS.

Dilansir dari fin.co.id, 
pekerja konstruksi tersebut 
ditangkap usai penggere-
bekan di sebuah rumah di 
Permatang Pasir, Pulau 
Balik, pada 6 Januari 2020.

Jika terbukti bersalah, 
Irwanzir bisa dipenjara 
selama 7 tahun dan denda 
serta penyitaan aset.

Tidak ada permohonan 
yang diajukan terdakwa. 
Sidang berikutnya akan 
digelar pada 5 Maret sam-
bil menunggu laporan 
forensik. (der/fin/tur)

ISTIMEWA

TERPAPAR ISIS: Seorang pria warga negara Indonesia (WNI) ditangkap dan disidang di pengadilan Malaysia karena memiliki material terkait dengan ISIS.

WNI Pengikut ISIS Ditangkap di Malaysia

CINA- Wabah virus corona 
makin menggila, pada Ming-
gu (2/2) dilaporkan 305 orang 
telah meninggal sementara 
14.000 lainnya positif terin-
feksi. Ganasnya virus ini mem-
buat warga Cina panik. Me-
reka tega membunuh hewan-
hewan piaraan mereka. Se-
jumlah kucing dan anjing 
dibuang dari atas apartemen 
dan dibiarkan mati.

Dikutip dari New Zealand 
Herald, Sabtu (1/2), seekor 
anjing ditemukan mati setelah 
diduga dilempar dari sebuah 
blok apartemen di daerah 
Heyuan Guohe Park, kota Ti-
anjin di Provinsi Hebei, China.

Media lokal melaporkan 
anjing itu dilempar dari lan-
tai atas sebuah blok apartemen 
pada jam 4 pagi dan tubuh 
binatang itu menghancurkan 
atap sebuah mobil sebelum 
berakhir di tanah.

Laporan itu menyebutkan, 
suar anjing itu mengenai atap 
mobil hingga bangunkan te-
tangga. Bunyi lemparan itu 
seperti ledakan ban. Mereka 
kemudian menemukan anjing 
itu terbaring mati di tanah 

dengan darah yang menodai 
batu bata.

Laporan lain menceritakan, 
lia ekor kucing dilempar 
hingga mati di Kota Shanghai. 
Pembunuhan hewan-hewan 
piaraan ini terjadi lantaran 
adanya wawancara Dr Li Lan-
juan di CCTV. Dalam siaran 
itu, dokter mengatakan hewan 

piaraan harus dikatantina.
“Jika hewan peliharaan mela-

kukan kontak dengan pasien 
yang dicurigai, mereka harus 
dikarantina,” kata Lanjuan, 
dilansir dari fin.co.id.

Namun, outlet media lokal 
bernama Zhibo China dila-
porkan mengubah kata-ka-
tanya menjadi “Kucing dan 

Anjing Dapat Menyebarkan 
Virus Corona.” Rumor itu me-
nyebar dengan cepat tak lama 
setelah Zhibo China mem-
postingnya di platform media 
sosial Weibo. Akun Weibo 
resmi China Global Television 
Network telah mencoba untuk 
mengakhiri rumor tersebut.

“Tidak ada bukti yang 

menunjukkan bahwa hewan 
peliharaan seperti kucing dan 
anjing dapat mengontrak vi-
rus Corona baru, Organisasi 
Kesehatan Dunia mengatakan 
pada hari Rabu dalam salah 
satu tanggapannya terhadap 
keprihatinan orang-orang atas 
wabah virus baru-baru ini. 
Organisasi menyarankan men-
cuci tangan dengan sabun dan 
air untuk mencegah kuman 
lain dari penularan antara 
manusia dan hewan,” tulisnya.

“Kami berharap polisi dapat 
menemukan penjaga ber-
darah dingin dari hewan-hewan 
miskin secepat mungkin,” 
kata pejabat pers People for 
the Ethical Treatment of Ani-
mals (PETA) Asia untuk China, 
Keith Guo, kepada Asia Wire.

“Faktanya, itu adalah pabrik 
peternakan yang kotor, rumah 
pemotongan hewan, dan pa-
sar daging yang mengancam 
kesehatan setiap manusia di 
planet ini dengan menyedia-
kan tempat berkembang biak 
bagi penyakit mematikan 
seperti virus Corona, SARS, 
flu burung, dan banyak lagi,” 
pungkasnya. (fin/tur)

Panik Virus Corona, Warga Cina Bunuh Anjing dan Kucing Piaraan

ISTIMEWA

PANIK VIRUS CORONA: Warga Cina panik, mereka tega membunuh hewan-hewan piaraan seperti 
kucing dan anjing kemudian dibuang dari atas apartemen dan dibiarkan mati.

VIRUS CORONA

WNI Diimbau Segera 
Tinggalkan Cina

JAKARTA – Kedutaan Besar RI di Beijing 
mengimbau pada warga negara Indonesia (WNI) 
yang berada di seluruh wilayah Cina untuk segera 
pulang ke Tanah Air, guna terhindar dari wabah 
virus corona.

Berdasarkan surat keterangan yang ditandatangani 
Koordinator Fungsi Protokol dan Kekonsuleran KBRI 
Beijing Ichsan Firdaus tertanggal 29 Januari 2019, 
seluruh WNI yang berada di Cina diimbau pulang 
sampai situasi kembali normal.

“Menyikapi merebaknya wabah virus corona di 
China akhir-akhir ini, bagi warga negara Indonesia di 
seluruh China sekiranya tidak ada kepentingan yang 
mendesak, kami mengimbau untuk kembali ke 
Indonesia sampai situasi normal kembali,” kata 
Ichsan, Jumat (31/1) dilansir dari fin.co.id.

Ichsan mengatakan, bahwa surat keterangan 
tersebut dikeluarkan atas permintaan para 
mahasiswa di sejumlah daerah di Cina yang 
tidak bisa keluar dari kampus karena pintu 
gerbang dikunci.

Meskipun libur semester, saat ini masih banyak 
pelajar asal Indonesia yang memilih tinggal di Cina. 
Sebab, beberapa kampus melarang mahasiswanya 
pulang, terkeculai ada surat keterangan dari KBRI.

“Kami memang mengeluarkan surat itu, tapi 
sebenarnya tidak melulu imbauan melainkan surat 
keterangan bagi WNI, khususnya pelajar Indonesia 
yang hendak pulang,” tuturnya.

Oleh karena itu, KBRI meminta pihak kampus 
dapat memberikan kemudahan dan akses keluar ke 
bandara terdekat bagi WNI yang hendak pulang ke 
Tanah Air.

Cina telah mengisolasi Provinsi Hubei, khususnya 
wilayah Wuhan yang diduga merupakan tempat asal 
virus corona. Diyakini virus itu berasal dari binatang 
yang dijual di pasar setempat. Kota lain di Hubei juga 
telah dikarantina termasuk dengan menutup akses 
transportasi.

Hingga Jumat (31/1), jumlah korban meninggal 
akibat virus mematikan itu telah mencapai 213 orang 
dan menginveksi ribuan lainnya.

Selain di Cina, kasus infeksi virus corona 
terdeteksi di sejumlah negara, yakni di Kanada, 
Amerika Serikat, Prancis, Sri Lanka, Thailand, 
Taiwan, Vietnam, Korea Selatan, Nepal, Singapura, 
Australia, Malaysia, Jepang, Kamboja, dan Jerman. 
Lalu Finlandia, Uni Emirat Arab, Filipina, dan 
India. (der/fin/tur)

ISTIMEWA

SEGERA TINGGALKAN CINA: Warga Negara Indonesia 
(WNI) yang tinggal di Negara Cina diminta untuk segera 
pulang ke tanah air guna terhindar dari wabah virus corona.
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Mengadu ke 
Mendagri Karena 
Tak dapat Bantuan

JAKARTA- Tujuh partai po-
litik yang tidak lolos ke Se-
nayan mengadu ke Menteri 
Dalam Negeri (Mendagri) 
Tito Karnavian soal dana ban-
tuan parpol. 

Mereka merasa tidak diper-
lakukan adil terkait dana ban-
tuan parpol. Sekjen Partai 
Berkarya Priyo Budi Santoso 
mengatakan, dana bantuan 
pemerintah hanya diberikan 
kepada partai yang menda-

patkan kursi di parlemen. 
Sedangkan, partai yang 

tidak lolos seharusnya juga 
berhak mendapatkan dana 
bantuan karena memperoleh 
suara.

“Bantuan dari pemerintah 
diaturannya diperuntukkan 
bagi mereka yang lolos th-
reshold dan mendapat kur-
si di parlemen. Sementara, 
dalam undang-undang ada-
lah hitungan dukungan pro-
porsional suara. Kalau mau 
adil, mestinya tidak usah ada 
embel-embel, mereka yang 
istimewa. Partai politik yang 
tidak lolos harusnya dihitung 
juga,” tegas Priyo di Jakarta, 

belum lama ini.
Menurutnya, suara partai 

yang tidak lolos ke parlemen 
bila disatukan dapat melebi-
hi suara nasional. Namun hal 
ini tidak dapat dilakukan. 
“Sebab, kami total keseluru-
han adalah 11 persen lebih 
dari suara nasional. Kalau 
kami bersatu, ini bisa besar 
dan punya fraksi sendiri di 
parlemen. Tapi kalau mau dan 
dibolehkan UU. Tapi kan UU 
kejam sekali, membunuh se-
mua aspirasi ini,” terang Priyo.

Terpisah, Kepala Pusat Pe-
nerangan Kemendagri Bah-
tiar mengatakan, bertemunya 
sekjen parpol tersebut bukan 

dalam kaidah curhat, tetapi 
silaturahmi. Kementerian 
Dalam Negeri yang mengur-
usi partai politik sudah sewa-
jarnya mendengar saran dan 
masukan.

Soal bantuan dana parpol, 
Bahtiar menegaskan, jika atu-
ran tersebut sudah sangat 
jelas tertulis di Undang-Un-
dang. “Ini kan memang jelas 
aturannya. Termasuk misalkan 
parpol dilarang melakukan 
bisnis. Hanya boleh dari iuran 
anggota dan bantuan peme-
rintah,” ujar Bahtiar.

Dia melanjutkan, dana ban-
tuan tidak hanya mereka yang 
lolos ke Senayan. Mereka yang 

memiliki suara dan duduk di 
DPRD tetap dihitung. “Tetap 
dapat itu. Hanura misalnya. 
Di DPRD kan banyak dapat 
kursi. Hanura juga dapat juga 
ditambah jumlah perolehan 
suara,” bebernya.

Menurutnya, sudah menja-
di hal wajar, karena parpol 
membutuhkan dana agar 
bisa menggerakkan roda. “Se-
karang kalau sumbangan 
dari anggota terus dan cari 
yang kaya, ini juga tidak sehat. 
Karena kaderisasi tidak ber-
jalan dengan baik. Mereka 
yang kompeten tetapi tidak 
memiliki dana akan sulit na-
ik,” tandasnya. (fin/drx)

JAKARTA- Badan Pengawas 
Pemilihan Umum (Bawaslu) 
mengusulkan pembentukan 
Satuan Tugas (Satgas) Netra-
litas ASN (aparatur sipil ne-
gara), TNI, dan Polri. Pelang-
garan netralitas menjadi salah 
satu yang terus terulang setiap 
perhelatan Pilkada.

Ketua Bawaslu RI, Abhan 
menjelaskan, berdasarkan 
catatan evaluasi Pilkada 2015, 
2017, dan 2018 tahapannya 
selalu memunculkan keada-
an-keadaan tak kondusif atau 
bentuk pelangaran dari netra-
litas ASN, TNI/Polri. 

“Di setiap pelaksanaan 
pemilihan, masih ditemukan 
ASN, TNI maupun Polri yang 
diduga tidak netral. Oleh 
karena itu, Bawaslu mengu-
sulkan dibentuk Satgas Netra-
litas ASN, TNI dan Polri,” 
kata Abhan di Jakarta, ke-
marin (2/2).

Dia melanjutkan, evaluasi 
selanjutnya dalam tahapan 
kampanye masih banyak 
menggunakan fasilitas ne-
gara oleh petahana. Seperti 
ASN yang terlibat kampanye, 
politik uang, ujaran keben-
cian, dan hoaks. “Lalu soal 
pemilih ganda, permasalahan 
sistem yang belum terinte-
grasi dengan data kependud-

ukan, perekaman KTP eletro-
nik, dan perpindahan pemi-
lih,” imbuhnya.

Abhan menambahkan, da-
lam evaluasi pungut hitung 
tersebut terdapat catatan se-
perti pemilih tidak memenuhi 
syarat. “Ada pula pemilih 
memilih lebih dari satu kali, 
KPPS tidak netral, terjadi 
pemungutan suara ulang 
(PSU), penghitungan surat 
suara ulang (PSSU). Sedang-
kan dalam perselisihan hasil 
pemilihan. Antara lain ada-
nya putusan untuk melaks-
anakan PSU yang dapat 
meningkatkan ketegangan 
di antara pendukung pasang-
an calon,” sambungnya.

Dia menerangkan, Bawaslu 
pun telah mengidentifikasi 
potensi pelanggaran Pilkada 
2020. Yaitu konflik horizontal, 
kampanye hitam dari tahap-
an awal dan menjelang masa 
tenang, TPS yang rawan, ada-
nya kekerasan dengan inti-
midasi, ujaran kebencian, 
politik uang, dan hoaks.

“Ditambah pula antisipasi 
pemalsuan dokumen, peny-
alahgunaan kewenangan 
khususnya pada calon peta-
hana serta pelaksanaan kam-
panye di luar jadwal. Saat ini 
Bawaslu menyiapkan jajaran 

Ad hoc (Panwascam, Pengawas 
Desa/Kelurahan, dan Peng-
awas TPS) untuk menganti-
sipasi potensi-potensi pelang-
garan tersebut,” bebernya.

Sementara itu, anggota 
Bawaslu Rahmat Bagja me-
minta Bawaslu Kabupaten/
Kota memahami pola dan 
prosedur penyelesaian sengke-
ta untuk Pilkada 2020. Dia 
meminta jajaran Bawaslu 
daerah memahami peneri-
maan sengketa secara tepat 
dan efisien melalui Sistem 
Informasi Penyelesaian 
Sengketa (SIPS).

Selain itu, menurutnya, 
Bawaslu daerah perlu me-
ningkatkan kemampuan 
teknis melalui pelatihan 
dalam mediasi dan sidang 
adjudikasi. “Kewenangan 
melakukan sidang dan mem-
buat putusan dalam era pil-
kada ada pada divisi peny-
elesaian sengketa,” sebutnya.

“SIPS ini diharapkan mem-
buka informasi yang luas 
kepada peserta sehingga 
pengajuan permohonan pe-
nyelesaian sengketa dapat 
mewujudkan pelaksanaan 
tugas-tugas penyelesaian 
sengketa lebih efektif, efisien, 
dan transparan secara online,” 
tambah Bagja. (fin/drx)

PKS dan Nasdem Makin Mesra
JAKARTA – Pimpinan Fraksi Partai Keadilan 

Sejahtera (FPKS) dan Fraksi Partai Nasional Demo-
krat (F-Nasdem) bertemu membahas sejumlah 
persoalan terkini di parlemen. Di antaranya terkait 
Omnibus Law dan Pansus Jiwasraya.

Ketua Fraksi PKS Jazuli Juwaini mengatakan, 
pertemuan tersebut adalah tindak lanjut untuk 
kedua kalinya silaturahim DPP PKS dengan DPP 
Nasdem dilanjutkan di tingkat DPR. 

Menurutnya, ada beberapa persoalan yang ada di 
parlemen terkait kerakyatan, kebangsaan dan 
keumatan yang perlu dibahas secara teknis.

Fraksi PKS menghargai posisi Nasdem sebagai 
partai koalisi yang menginginkan supaya aturan 
main sejumlah isu di parlemen lebih simpel. Yang 
penting buat PKS jangan sampai mengorbankan 
kepentingan rakyat,” kata Jazuli di gedung parlemen, 
Senayan, Jakarta, baru-baru ini.

Seperti pembahasan Omnibus Law cipta lapangan 
kerja dimana sejumlah atau mungkin puluhan 
undang-undang yang akan dilebur jadi satu. Tujuan-
nya agar jangan terjadi tumpang tindih pasalnya dan 
seterusnya. “Tetapi jika nanti kaitannya dengan buruh 
dan lain-lainnya. Tentu PKS ingin juga tetap dijaga 
temen-temen buruh hak-haknya,” imbuhnya.

Selaras dengan itu, PKS juga tidak ingin nanti 
pemerintah atau DPR ini hanya memanjakan buruh. 
Tetapi mengabaikan pemilik modal. Karena dua-du-
anya harus bersama-sama bersinergi.

Jazuli meminta pengertian Nasdem jika nanti PKS 
mengusulkan dibentuknya Pansus angket Jiwasraya, 
sebagaimana partai berlambang bulan sabit ini 
menghormati sikapnya Nasdem. 

“PKS mengusulkan Pansus angket. Kami kira-kira 
minta izin, seperti mengertinya PKS. Apapun 
sikapnya Nasdem yang akan diambil sebagai partai 
koalisi,” imbuhnya.

Dalam kesempatan tersebut Fraksi Nasdem yang 
diwakili oleh Rahmat Gobel menyatakan pertemuan 
tersebut merupakan tindak lanjut dari pertemuan 
sebelumnya antara pimpinan kedua partai. 

“Ini sebagai bentuk komunikasi politik. Kami 
membahas bagaimana bisa mendukung pro-
gram-program pemerintah, membahas omnibus law 
dan hal-hal lain,” kata Gobel.

Dia menampik pertemuan tersebut untuk lobi-lobi 
mendukung omnibus law. PKS diharapkan sebagai 
pihak yang tetap mengkritisi penyederhanaan 
undang-undang jika dipandang merugikan masyar-
akat. “Kami menyamakan persepsi. Kami juga belum 
tahu isi omnibus law seperti apa. Yang jelas kalau itu 
kepentingannya baik untuk masyarakat tentu akan 
didukung bersama,” tandasnya. (fin/drx)

BANDUNG- Wacana pem-
bentukan Panitia Khusus 
(Pansus) Honorer K2 men-
dapat respons positif dari 
Komisi II DPR.

Rencana yang digulirkan 
Komisi X DPR itu didukung 
anggota Komisi II DPR Frak-
si PKS Mardani Ali Sera.

Mardani menegaskan Ko-
misi II DPR sendiri meman-
dang bahwa persoalan hono-
rer wajib diselesaikan oleh 
pemerintah.

Karena itu, dia menegaskan 
bahwa keberadaan pansus 
didukung untuk menyele-
saikan persoalan honorer 
yang sudah bertahun-tahun 
belum tuntas.

“Di Komisi II, honorer wa-
jib diselesaikan. Pansus di-
dukung untuk menuntaskan 
persoalan honorer yang 
sudah menahun ini,” kata 
Mardani dihubungi JPNN.
com, kemarin (2/2).

Sosok kelahiran Jakarta 9 
April 1968 itu mengatakan 
bahwa pemerintah juga wajib 

mengambil keputusan atas 
nasib ratusan ribu honorer 
yang terkatung-katung selama 
bertahun-tahun.

Ia menyatakan bahwa belum 
selesainya persoalan honorer 
itu menjadi utang bersama. 
“Betul. Ini utang bersama 
kita. Pemerintah sebagai ek-
sekutif punya porsi besar. 
Karena itu, pansus kami 
dukung. Karena memang wi-
layah kerjanya lintas komisi. 
Komisi II Komisi IX, dan Ko-
misi X minimalnya,” ujar dok-
tor lulusan Universitas Tek-
nologi Malaysia itu.

Ia mengatakan bahwa ke-
mauan dari kementerian un-
tuk menyelesaikan persoalan 
honorer ada. Namun, kata 
Mardani, domain penyelesai-
an itu tidak ada di tangan 
Kementetian Pendayagunaan 
Aparatur Negara dan Refor-
masi Birokrasi (KemenPAN 
dan RB) saja.

Sebab, persoalan ini juga 
menyangkut pertimbang keu-
angan negara. Karena itu, 

Mardani menegaskan, sudah 
seharusnya Presiden Jokowi 
mengambil tanggung jawab 
menyelesaikan persoalan ini.

“Kemauan dari kementeri-
an ada, tetapi domain peny-
elesaian tidak ada di tangan 
Menteri PAN RB (Tjahjo Ku-
lomo). Ini presiden yang mes-
ti ambil tanggung jawab. 
Karena Kemenkeu pasti punya 
pertimbangan Keuangan Ne-
gara,” ungkap Mardani.

Seperti diberitakan se-
belumnya, rapat dengar 
pendapat umum (RDPU) 
Komisi X DPR dengan Komu-
nitas Pena Emas Persatuan 
Guru Honorer Republik In-
donesia (Komnas PGHRI), 
Pengurus DPP dan DPD 
Honorer Non-Katagori 2 dan 
Pengurus Pusat Perkumpu-
lan Honorer Kategori 2 In-
donesia (PHK21) 28 Januari 
2020 menghasilkan sejumlah 
kesepakatan.

Salah satu kesepakatan rapat 
yang dipimpin Wakil Ketua 
Komisi X DPR Abdul Fikri 

Faqih itu adalah membentuk 
pansus honorer.

“Komisi X DPR RI akan men-
indaklanjuti dengan melaku-
kan rapat Komisi II dan Ko-
misi XI,” kata Fikri saat mem-
bacakan kesepakatan bersama 
dengan forum honorer di 
Jakarta, Selasa (28/1).

Adapun kesepakatan Komi-
si X DPR RI tersebut adalah, 
Komisi X DPR akan mengu-
sulkan kepada pimpinan DPR 
agar diagendakan rapat gab-
ungan dengan Komisi II dan 
Komisi XI DPR serta mengun-
dang kementerian terkait.

Komisi X DPR akan terus 
mengawal agar tenaga pen-
didik dan kependidikan yang 
berstatus tenaga honorer 
mendapatkan hak layak status, 
layak upah dan layak jaminan 
sosial.

Komisi X DPR akan mengu-
sulkan adanya pansus tentang 
tenaga honorer pendidik dan 
tenaga kependidikan yang 
masih berstatus tenaga ho-
norer. (boy/jpnn/drx)

Sekjen Protes Dana Parpol 
ISTIMEWA

GELAR PERTEMUAN: Tujuh sekjen partai politik saat menemui Mendagri Tito Karnavian di kantornya belum lama ini. Mereka protes lantaran tak diperlakukan adil.

ISTIMEWA

BERIKAN KETERANGAN: Ketua Fraksi PKS, Jazuli Juwaini saat memberikan 
keterangan usai pertemuan dengan NasDem seperti pembahasan Omnibus Law.

DPR Gulirkan Pansus Honorer K2

ISTIMEWA

GELAR AKSI: Sejumlah guru honorer saat menggelar aksi dalam menyuarakan tuntutan agar diangkat menjadi PNS. 

Bawaslu Usulkan Satgas Netralitas 
ISTIMEWA

USULKAN SATGAS: Ketua Bawaslu RI, Abhan mengusulkan pembentukan Satgas Netralitas ASN, TNI, dan Polri.



BANDUNG – Meski mem-
punyai markas di Kota 
Bandung, namun King of 
The King tidak tercatat 
sebagai Organisasi Masy-
arakat (Ormas) atau pun 
Lembaga Swadaya Masy-
arakat (LSM) di Kantor 
Kesatuan Bangsa dan Po-
litik (Kesbangpol) Kota 
Bandung. 

Dilansir dari Kompas.com, 
Sekretaris Dinas Kesbangpol 

Kota Bandung, Inci Der-
maga mengaku, meski pi-
haknya telah mengetahui 
adanya kumpulan King of 
The King, namun Pemkot 
Bandung tidak mempunyai 
wewenang untuk menindak.  

”Walau tak tercatat di Kes-
bangpol, tapi kami diperin-
tahkan pusat untuk meny-
elidikinya,” ungkap Inci. 

Inci mengatakan, selama 
ini pimpinan King of The 

King Dony Pedro tinggal 
di rumah kontrakan ber-
sama Rusmini istrinya. 
Dony sendiri adalah pen-
siunan pegawai.

”Setelah pensiun ia jadi 
orang pintar semacam du-
kun,” katanya.

Sementara itu kata Kabid 
Humas Polisi Daerah Jawa 
Barat (Polda) Jabar Kombes 
Saptono Erlangga manga-
takan, sejauh ini Polda 

Jabar belum melakukan 
penangkapan terhadap 
kelompok tersebut.  

”Kami belum melakukan 
tindakan terkait kasus 
kelompok King of The King. 
Belum ada penangkapan. 
Kami masih terus berko-
ordinasi dengan pihak 
Polda Metro Jaya dalam 
mengungkap kasus ini,” 
singkat Saptono. 

Sejauh ini, rumah kon-

trakan yang ditempati pre-
siden King of The King 
sudah kosong. Rumah di 
Jalan Wiranta, Kelurahan 
Sukamaju, Kota Bandung 
itu dikontrak setahun 
dengan harga Rp 20 juta. 

Asbat, 64, tetangga kon-
trakan bercerita, jika rumah 
bernomor 79 tersebut su-
dah kosong dan kini tidak 
ada yang menempati. 

BANDUNG – Pemerintah 
Kota (Pemkot) Bandung 
memastikan akan terus 
menata lingkungan agar 
lebih nyaman dihuni oleh 
warganya. Tak hanya itu, 
Pemkot Bandung juga 
bertekad untuk mengen-
taskan kemiskinan.

Tekad tersebut ditegas-
kan Wali Kota Bandung, 
Oded M Danial saat rapat 
paripurna, di Kantor De-
wan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Kota 
Bandung, Jalan Sukabumi, 
Jumat (31/1). Rapat pari-
purna tersebut beragenda-

kan membahas mengenai 
pandangan Wali Kota 
Bandung mengenai ten-
tang dua lembaran kota. 

Keduanya yaitu Lemba-
ran Kota Tahun 2020 no-
mor 1 perihal usul Ra-
perda tentang perubahan 
atas Perda Kota Bandung 
nomor 18 tahun 2011, 
tentang Rencana Tata Ru-
ang Wilayah (RTRW) 
kota Bandung tahun 2011-
2031 dan Lembaran Kota 
tahun 2020 nomor 2 pe-
rihal usul Raperda tentang 
Penanggulangan Kemisk-
inan. 

”Perkembangan dan pro-
ses pemanfaatan ruang 
di Kota Bandung yang 
berjalan cepat telah mem-
beri implikasi terhadap 
kebutuhan perubahan 
tata ruang. Kebutuhan 
sinkronisasi dengan ber-
bagai kebijakan sektoral 
mencangkup transpor-
tasi, industri, pariwisata, 
lingkungan hidup, dan 
terkait dengan kebutuhan 
ruang kota Bandung,” je-
las Oded. 

Menurutnya, hal lain 
yang mendorong peruba-
han RTRW yaitu kebijakan 

pengembangan infrastruk-
tur wilayah seperti ren-
cana pengembangan ke-
reta api perkotaan dan 
rencana pengembangan 
infrastruktur lainnya yang 
berada atau melintas wi-
layah kota Bandung. 

Hal tersebut didasarkan 
pada kepentingan peng-
embangan ruang dalam 
skala kawasan perkotaan, 
yaitu pengembangan ru-
ang kawasan di sekitarnya 
terutama dalam konste-
lasi kawasan perkotaan 
cekungan Bandung. 
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KESEHATAN

Kanker Penyakit Ke Tiga 
Sebabkan Kematian 

BANDUNG – Kementerian Kesehatan Republik 
Indonesia (Kemenkes RI) mencatat kanker menjadi 
penyakit ketiga setelah jantung dan stoke yang bisa 
menyebabkan kematian. 

Penyakit ini ditandai dengan pertumbuhan sel secara 
tidak terkendali yang memiliki kemampuan untuk 
menyusup dan merusak sel-sel sehat di dalam tubuh. 

Prevalensi penderita kanker di Indonesia adalah 1,4 
persen dengan jumlah total 347.792 penderita. 
Sementara khusus di Jawa Barat, masyarakat yang 
menderita penyakit kanker bertambah banyak dua 
kali lipat dalam sepuluh tahun terakhir. 

Pada 2017,Rumah Sakit Hasan Sadikin merilis seba-
nyak 21 dari 100.000 orang di Jabar diprediksi 
menderita penyakit kanker.

Sedangkan, berdasarkan data Global Cancer 
Observatory (Globocan) 2018, kanker payudara 
menjadi yang paling banyak diderita masyarakat 
Indonesia (16,7%), lalu diikuti oleh kanker serviks 
(9,3%), paru (8,6%), kolorektal (8,6%), dan hati (5,3%).

Di antara sejumlah kasus kanker itu, kanker kolorektal 
adalah yang paling tidak banyak diketahui masyarakat 
umum. Gejalanya yang tersamar dengan penyakit lain 
yang lebih umum diduga menjadi penyebab mengapa 
utama kanker kolorektal tak banyak diketahui.

Kanker kolorektal adalah jenis kanker yang tumbuh 
pada usus besar (kolon), atau pada bagian paling bawah 
dari usus besar yang terhubung ke anus (rektum). 
Kanker ini juga dikenal dengan sebutan kanker kolon 
atau kanker rektum, tergantung pada lokasi tumbuhnya 
kanker. Gejala kanker kolorektal seringkali dirasakan 
oleh pasien ketika kanker sudah berkembang jauh. 

Pada Survei Globocan 2018, kanker kolorektal adalah 
kanker nomor dua paling banyak diidap oleh pria 
setelah kanker paru di Indonesia. Namun di Singapura, 
kanker kolorektal dideteksi merupakan kanker yang 
paling umum ditemukan pada perempuan.

ISTIMEWA

TERUS MENINGKAT: Prevalensi penderita kanker di Indonesia 
adalah 1,4 persen dengan jumlah total 347.792 penderita. 
Sepuluh tahun terakhir penderita di Jabar terus meningkat.

ISTIMEWA

PENYERAPAN TERTAHAN: Luas lahan terbuka yang semakin sedikit diduga menjadi salah satu penyebab sering terjadinya banjir. Sebab, saat hujan lebat air yang terserap tanah lamban.

ISTIMEWA

DITANGKAP POLISI: Presiden King of The King Dony Pedro (kanan) dan salah 
seorang pengikutnya tampak lesu setelah dirinya ditangkap pihak kepolisian.

     Baca Kanker... Hal 10

ISTIMEWA

BERI PANDANGAN: Wali Kota Bandung Oded M. Danial memberikan pandangannya terkait Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) 
kota dan usul Raperda tentang Penanggulangan Kemiskinan, dalam Rapat Paripurna di Kantor DPRD, Jalan Sukabumi, Jumat (31/1).

ISTIMEWA

AKSI WARGA: Puluhan warga yang mewakili 185 KK warga RW 11berkumpul dibekas reruntuhan bangunan untuk 
melakukan aksi menuntut Pemkot Bandung segera merealisasikan pembangunan rumah deret, Selasa (21/1) lalu.

     Baca King... Hal 10

Pastikan Menata Lingkungan

BANDUNG – Dewan Pen-
gurus Daerah Komite Nasio-
nal Pemuda Indonesia (DPD 
KNPI) Provinsi Jawa Barat 
akhirnya angkat bicara soal 
polemik rumah deret Tam-
ansari Bandung. Sepenuhnya 
KNPI mendukung pemerintah 
Kota Bandung merealisasikan 
pembangunan rumah deret 
tersebut.

Ketua KNPI DPD Jabar, Rio 
F Wilantala mengatakan, pi-
haknya mengutuk keras pihak-
pihak yang memanfaatkan 
polemik ini.

”Kita harus memberikan 
kesempatan pada Pemkot 
Bandung yang sedang beru-
paya menyelesaikan rumah 
deret ini. Jangan terus di-
ganggu,” kata Rio, dikutip 
dari RMOLJabar, Minggu ( 
02/02).

Menurutnya, pada dasar-
nya  soal rumah deret ini 
sudah selesai dan didukung 
mayoritas warga Taman-
sari.

”Warga asli disana juga su-
dah jelas mendukung. 95 
persen warganya mendukung, 
sekarang apalagi yang diper-
masalahkan,” ujarnya. 

Untuk itu, dia mengaku, 
pihaknya mendukung 
pembangunan rumah deret 
tersebut. Sepanjang itu se-
suai aturan.

”Kami yakin, Pemerintah 
Kota Bandung sudah sangat 
paham dengan itu. Jangan 
lupa, warga butuh rumah 
layak huni dan sehat, itu kan 
sinergis dengan peningkatan 
kesejahteraan masyarakat 
Tamansari,” ucapnya. 

Sebelumnya, sebanyak 185 

Kepala Keluarga (KK) di RW 
11 Kelurahan Tamansari yang 
setuju dengan program ru-
mah deret mulai gerah lan-
taran pembangunan hunian 
baru belum kunjung dimu-
lai. Untuk itu, mereka meng-
gelar deklarasi di bekas 
reruntuhan rumahnya guna 
menuntut agar pembangunan 
rumah deret Tamansari se-
gera dimulai.

Puluhan warga yang me-
wakili dari 185 KK warga 
RW 11 ini berkumpul di 
bekas reruntuhan pada Se-
lasa (21/1) lalu. Dalam de-
klarasinya, warga RW 11 
Tamansari menuntut Pe-
merintah Kota (Pemkot) 
Bandung agar bisa segera 
merealisasikan pembangu-
nan rumah deret. 

KNPI Dukung Pembangunan 
Rumah Deret Tamansari

     Baca Pastikan... Hal 10

     Baca KNPI... Hal 10

King of The King Tak Tercatat di Kesbangpol

Drainase 
Dinilai Menjadi 
Peneyebab

BANDUNG – Banjir yang 
kerap terjadi di Bandung 
Raya menjadi sorotan para 
akademisi. Mereka menilai 
selama ini pemerintah da-
lam menentukan konsep 

selalu berubah-ubah. Pa-
dahal seharusnya untuk 
mengantaskan banjir terse-
but pemerintah harus me-
mastikan terlebih dahulu 
konsep penanganannya. 
Apakah dengan naturali-
sasi atau normalisasi.

Dosen Ilmu Metereologi 
Fakultas Kebumiah Institut 
Teknologi Bandung (ITB) 
Edi Riawan  mengatakan, 

beberapa titik banjir di 
Bandung cenderung unik. 
Dia mencontohkan banjir 
Sungai Citartum dan Ciwi-
dey dan Rancaekek pada 
Mei 2017 lalu, semua banjir 
disebabkan oleh hal yang 
sama. 

”Kemungkinan besar itu 
drainase yang bermasalah, 
jadi air hujan belum sempat 
ke drainase. Yang di Citarum 

itu jelas aluvial-nya berma-
salah dan sungai tidak bisa 
menampung lagi,”terang Edi, 
di Museum Auditorium Geo-
logi, Jalan Diponegoro No-
mor 57, Bandung, Minggu 
(2/2).

Menurutnya, salah satu 
indikator penyebabnya ada-
lah ada yang bermasalah 
dengan Daerah Aliran Sung-
ai (DAS) dengan cekungan 

Bandung saat ini.
”Sehingga frekuensinya 

sangat tinggi bahkan dalam 
setahun begitu sering ter-
jadi,” ujarnya.

Dia mengungkapkan, saat 
banjir terjadi hampir selama 
31 hari dari Sungai Citarum 
sampai Balaendah. Padahal 
sebelumnya tidak sampai 
satu hari.

Penanganan Banjir 
Jadi Sorotan Akademisi

     Baca Penanganan... Hal 10



”Penyelarasan kebijakan 
dalam pengembangan ka-
wasan Bandung Utara dan 
cekungan Bandung, dilaks-
anakan dengan membina 
kordinasi antar daerah 
melalui upaya kerjasama 
yang difasilitasi oleh pe-
merintah,” tuturnya.

Sedangkan dengan Lem-
baran Kota tahun 2020 no-
mor 2 perihal usul Raperda 
tentang Penanggulangan 
Kemiskinan, Oded menje-
laskan, Pemkot Bandung 
telah, sedang dan akan terus 
mengupayakan pengentasan 
kemiskinan melalui berba-
gai program. 

Berbahagi program se-
perti, Bantuan Pangan Non 

Tunai, Program Keluarga 
Harapan, program jaminan 
sosial kesehatan melalui 
UHC (Universal Health Co-
verage), program Bantuan 
pendidikan bagi siswa rawan 
melanjutkan pendidikan, 
program bantuan perbaikan 
rumah tidak layak huni (Ru-
tilahu) dan bantuan ban-
tuan pangan melalui peny-
ediaan bantuan beras bagi 

warga tidak mampu.
”Hadirnya pemerintah 

untuk membantu mengen-
taskan kemiskinan, maka 
kita ajak semua pihak harus 
bertanggung jawab dalam 
hal ini. Dengan kekuatan 
APBD tingkat kota, provin-
si bahkan pusat dalam mem-
bantuan berbagai macam 
program, ini harus sinergis,” 
ujar Oded. (bbs/ziz)

Warga juga meminta apa-
rat keamanan untuk be-
rani mengambil tindakan 
terhadap pihak di luar 

warga RW 11 Tamansari. 
Warga tersebut disinyalir 
i k u t  m e n g h a m b a t 
pembangunan rumah de-
ret.

”Kami mendesak Pemkot 
Bandung untuk segera 

membangun rumah deret. 
Karena jelas sebelumnya 
kami menempati tempat 
tinggal yang menurut kami 
juga tidak layak, seperti 
ada satu rumah tinggal 4 
sampai 7 KK. Belum lagi 

masalah sanitasi, drainase 
dan sebagainya. Pokoknya 
kita ingin menata kehidu-
pan lebih baik lagi,” ucap 
Yoyo Suharyo, perwakilan 
Warga RW 11 Tamnsari, 
saat itu.(rls/ziz)

”Saya dengar kata Pak Ari 
(rumah) ini mau dijual. Di 
dalam rumah itu ada lima 
kamar. Memang rumah ini 
sempat dijadikan tempat ber-
silahturahmi banyak orang,” 
ujar Asbat, Sabtu (1/2)

Sementara itu Kiat Pam-
budi (40) pengelola kontrakan 
berkata mengenal Dony Pedro 
pimpinan King of The King. 
Namun perkenalan mereka 
hanya sebatas urusan sewa 
menyewa rumah kontrakan. 
Selama ini mereka hanya ber-

bincang sekadarnya.
”Mengontrak di sini satu 

tahun, harganya Rp 20 juta. 
Banyak dari berbagai daerah 
setahu saya yang datang, 
termasuk warga di sini. Ada 
dari Subang, Karawang, ba-
hkan Papua, dan lainnya. 
November lalu ramai,” kata 
pria yang akrab dipanggil 
Ari.

Menurutnya, rumah kon-
trakan tersebut bukan dijadi-
kan markas. Namun demikian 
dirinya tidak menampik jika 
banyak tamu yang datang. 
Bahkan dia sempat mengatur 
tamu-tamu yang hadir dalam 

jumlah banyak. 
”Sebagian tamu tersebut ada 

yang menginap di rumah itu 
sampai beberapa hari,” ujar-
nya. 

Dia mengungkapkan, jika 
tamu-tamu yang meminta izin 
untuk tinggal sementara ada-
lah tamu yang menunggu 
urusan dokumen selesai di-
urus. 

”Secara umum mereka 
tinggal di sini baik. Enggak 
ada yang aneh-aneh. Saya 
juga pernah dengar saat 
berkumpul menyanyikan 
lagu Indonesia Raya,” tutup-
nya.(bbs/ziz)

”Perbedaan kanker ini 
dengan kanker umum lain-
nya dipahani kanker ini 
terutama menempal di din-
ding besar yang disebut 
polip, nanti polip bisa be-
rubah menjadi cell (sel) 
pada jaluran usus besar dan 
berakhir di rektum beber-
apa inci sebeum lubang 
usus buang akhir itu, dise-
but sebagai colokektoral atau 
dimanakan usus,” ujar Dr. 
Zee Ying Kiat seorang ahli 
Onkologi Medis di Parkway 
Cancer Centre. Di CGV Pa-
sirkaliki, Bandung, Minggu 
(2/2).

Sementara berkaitan dengan 
polip, jelas dr Zee, isitlah medis 
yang belum tentu ditetapkan 

s e b a g a i 
kanker. Namun bisa dikatakan 
sebagai pemicu kanker itu 
sendiri, oleh karena itu dia 
menyarankan untuk diperik-
sa secapatnya ketika sudah 
ada gejala.

”Jadi gejala-gejalan yang 
dirasakan pasien biasanya 
BAB mulai tidak teratur, ke-
tika mengeluarkan tinja diiringi 
darah, kemudian penurunan 
berat bedan kondisi fisik lesu 
dan cepat letih, dan merasa 
sakit perut,” urainya.

Untuk mengetahui gejala 
kanker, ada empat staging 
(langkah) artinya langkah ini 
dapat mengukur sejauh ma-
na gerakan kanker itu sen-
diri, di antaranya pertama 
kanker bisa berubaha di din-
ding usus, mungkin di dinding 
tersebut muncul benjolon 

yang disebut dengan 
polip, hanya saja langkah ini 
polip belum tentu kanker 
hanya sebuah pemicu saja. 
Langkah kedua, dinding usus 
sudah menembus keluar, dan 
langkah ketiga sisa kanker 
mular ke getah bening di se-
kitar usus, dan langkah ke-
empat getah gening tersebut 
mulai menjalar ke organ tubuh 
lain atau melalui sisa kanker 
tadi.

”Untuk mengetahui Kanker 
Kolorektal lakukan peme-
riksaan sejak dini. Kalau pen-
cegahan lakukan lifestyle 
dengan memakan sayuran, 
kemudian ketika gejala se-
gera discreaning, ketika ada 
diagnosa, jangan khawatir 
karena treatmen khusus dan 
temui dokter,” pungkasnya.
(mg2/ziz)

”Sekarang banyak keja-
dian unik, dan itu harus 
diketahui penyebabnya. 
Nah ini yang saya mau 
sampaikan ke masyarakat, 
ada satu hal yang masih 
belum  kita  paham yang 
tadi hubungannya natural 
sama kontribusi manusia. 
Nah bagian ini natural 
saja kita belum paham, ada 
yang belum kita pahami 
tentang naturalnya tentang 
kondisi alamiah banjir 
Bandung itu karakteristik 

hujannya, kok bisa banjir 
terjadi 31 hari,” terangnya. 

Dia mengungkapkan, saat 
banjir terjadi semakin se-
ring apalagi setiap tahun, 
maka kemungkinan besar 
kontribusi dari tutupan 
lahan penggunaan lahan 
itu cukup besar.

”Seperti banjir di Bala-
endah, jadi sebelumnya 
masih natural karena Baa-
lendah itu cenderung ban-
jir , kemungkinan dampak 
dari sedikitnya tutupan 
lahan yang menyerapkan 
air, semakin sering terjadi 
dalam setahun bisa ter-

jadi satu hingga lima kali 
frekuensi banjir,” ungkap-
nya.

Saat ini, lanjutnyan, fre-
kuensi banjir berbeda 
dengan itensitas, intesitas 
berkaitan dengan tinggi 
banjir. Jika biasanya dua 
jam, namun kenyataan-
nyan sampai dua hari, 
maka kemungkinan besar 
lahan terbuka semakin 
sedikit. Sehingga saat hu-
jan lebat air yang terserap 
tanah lamban. 

”Jadi tadi sebetulnya kon-
sepnya ialah zero Artifi-
cial run off jadi run off itu 

konsep buatan kalau kita 
bangun gedung ada gedung 
itukan ada menyerap akan 
diluapkan dipermukaan, 
luapan atau limpahan di 
permukaann itu merupa-
kan artificial buatan kita, 
kalau kita mau kembalikan 
ke masa lalu artinya zero 
artificial hitung dulu ma-
sa lalau berapa kemudian 
kita buat serapan seperti 
masa lalu,”jelasnya.

Untuk itulah dia mengim-
bau agar pemerintah tidak 
merubah konsep penanga-
nan banjir. 

”Kalau kita mau pakai 

Upayakan Entaskan Kemiskinan Melalui Program
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konsep engenering ada 
ilmunya mau pakain kon-
sep pendekatan cekungan 
juga dipersilahkan, se-
muanya sepakat terlebih 
dahulu karena untuk jang-
ka panjang. Kalau berubah 
bukan solusi,” terangnya. 

Sementara itu, Dosen 

PWK UNISBA Igun Weisha-
guna menegaskan, sebe-
narnya penanganan ban-
jir bukan hanya tugas atau 
hanya diserahkan kepada 
Pemkot Bandung saja. 
Namun jadi tanggungjawab 
pemerintah se- Bandung 
Raya.

”Ruang Kota Bandung itu 
logika cekungan maka ke-
tika logika cekungan di 
dalam ruangnya adalah 
danau, ketika penanganan 
banjir menggunakan kon-
sep dan teori lain kesannya 
sangat memaksakan,” pung-
kasnya.(mg2/ziz)

ISTIMEWA

SUMPAH JABATAN: Para pejabat dilingkungan Pemerintahan Kota Bandung melaksanakan sumpah jabatan, sebelum mereka dilantik untuk menduduki jabatan baru.

Lantik Pejabat 
Pemeluk Penghayat 
Kepercayaan 

BANDUNG – Pemerintah 
Kota (Pemkot) Bandung 
baru saja melantik dan 
mengambil sumpah jaba-
tan para pejabat struktu-
ral. Dari deretan pejabat 
yang diambil sumpahnya 
ini termasuk pemeluk 
penghayat kepercayaan.

Kepala Badan Kepega-
waian Pendidikan dan 
Pelatihan (BKPP) Kota 
Bandung, Yayan Ahmad 
Brillyana menegaskan, 
penentuan rotasi mutasi 
jabatan dilakukan objek-
tif. Di dalamnya tidak ada 
sedkit pun memper-

timbangkan berkenaan 
dengan Suku Agama dan 
Ras (SARA). 

”Kita perlakukan sama. 
Hal yang membedakan 
PNS itu, satu kinerja, dua 
kompetensi kemampuan 
melaksanakan tugas dan 
kualifikasi pendidikannya. 
Itu tidak ada hambatan 
berkarir karena beda 
agama, beda golongan 
atau beda ras, semuanya 
sama,” ucap Yayan, belum 
lama ini.

Seperti diketahui, Pe-
merintah Pusat telah 
mengakui eksistensi pen-
ghayat kepercayaan. Mu-
lai ada perubahan mulai 
dari penyertaan di kolom 
Kartu Tanda Penduduk 
(KTP), prosesi pernikahan, 
termasuk dalam instansi 

pemerintahan seperti yang 
d i l a k u k a n  P e m k o t 
Bandung.

”Penghayat sudah bebe-
rapa kali kita lantik. Pen-
ghayat kepercayaan kita 
akomodir. Kita cari yang 
menyumpahnya. Walau 
pun sedikit susah men-
carinya. Tidak ada istilah 
yang ditarik ke Islam, 
kita cari semaksimal mun-
gkin yang mengambil 
sumpahnya ada,” beber-
nya.

Kendati cukup sulit, 
Yayan memastikan semua 
pemeluk agama akan 
diakomodir oleh BKPP. 
Walaupun, sambung dia, 
pengambilan sumpah 
dilakkukan secara terpisah 
dari acara pelantikan.

Sementara itu, salah 

seorang pemeluk peng-
hayat kepercayaan, Bonie 
Nugraha sangat gembira 
akhirnya eksistensi kea-
gamaannya diakui dan 
d i a ko m o d i r  Pe m ko t 
Bandung. Kepala Sub Ba-
gian Tata Usaha Puskesos 
ini berharap, pemerintah 
daerah lain bisa mencon-
toh Pemkot Bandung.

”Saya merasa bahagia. 
Karena selama ini dari 
awal perjuangan eksis-
tensi aliran penghayat 
kepercayaan ini sekarang 
sedikit demi sedikit sudah 
mulai diperhatikan. Teru-
tama oleh pemerintahan 
di tingkat kota kabupaten 
karena kebijakannya di 
tingkat pusat sudah ada 
tinggal pelaksanaannya,” 
kata Bonie. (rls/ziz)

Rotasi Mutasi Utamakan Kinerja Pejabat

BALEENDAH – Dalam 
upaya mengoptimalkan pe-
layanan kesehatan, Pemerin-
tah Provinsi Jawa Barat 
melalui RSUD Al Ihasan 
sosialisasikan pencegahan 
penyakit kanker melalui 
fasilitas kanker center. 

Dalam rangka peringatan 
hari kanker dunia dan se-
bagai bentuk simpati ter-
hadap pejuang pejuang 
kanker. RSUD Al Ihsan meng-
gelar berbagai acara dengan 
melibatkan masyarakat dan 
komunitas kanker. Kegiatan 
tersebut, diisi juga dengan 
seminar tentang kanker dan 
seminar ilmiah tentang 
kanker untuk tenaga kese-
hatan dan pegawai RSUD 
Al Ihsan.

Direktur  utama RSUD Al 
Ihsan Dr. Dewi Basmala 
MARS mengatakan, sekarang 
RSUD Al Ihsan sudah me-
miliki fasilitas lengkap. 
Melalui kegiatan hari kan-
ker dunia, pihaknya men-
sosialisasikan kepada ma-

syarakat   agar tidak takut 
untuk memeriksakan apa-
bila ada gejalan kanker.

”sekarang kami memiliki 
fasilitas untuk mendeteksi, 
pengobatan kanker yang 
dilengkapi SDM dokternya. 
kalau misalnya untuk pe-
riksa saja takut ketahuan 
penyakitnya dan sebagainya 
padahal deteksi dini itu 
penting karena pasien yang 
datang ke sini tuh saat ini 
rata - rata sudah stadium 
tiga,” katanya saat ditemui 
di sela-sela peringatan 
hari kanker dunia.

Menurut Dewi, ada dua 
hal yang menyebabkan tim-
bulnya penyakit kanker. 
Pertama, karena faktor ge-
netik yakni keturunan, ke-
mudian non genetic. Non 
genetik   diantaranya dari 
lingkungan internal akibat 
zat radioaktif kimia paling 
banyak dari asap rokok. 
Selain itu, dari eksternal 
salah satunya dari hormon 
estrogen akibat pola hidup 

kurang sehat yang meny-
erang perempuan yang 
menyebabkan kanker pay-
udara dan kanker rahim.

”Pencegahan dini itu 
sangat penting dengan 
cara-cara yang sederhana 
dengan periksa oleh diri 
sendiri, dengan mamogra-
fi dan USG atau pap smear 
kan ini penting sekali yang 
diterapkan ketika udah ter-
jadi dan dapat diobati se-
dini mungkin,”tuturnya.

Dewi mengimbau kepada 
seluruh masyarakat agar 
menjaga pola hidup sehat 
sebab, penyakit kanker 
merupakan pembunuh ke-
dua di dunia setelah penya-
kit jantuk dari 1000 orang 
ada 1 orang terkena resiko 
penyakit kanker.

”Dengan adanya fasilitas 
lengkap di RSUD Al Ihsan, 
Kita siapkan juga sarana 
jemput untuk pasien yang 
terkena penyakit kanker, 
tinggal kontak saja ke RSUD 
Al Ihsan,”Pungkasnya.(jat)

RS. Al Ihsan Miliki 
Fasilitas Kanker Center

ISTIMEWA

MILIKI FASILITAS: Direktur  utama RSUD Al Ihsan Dr. Dewi Basmala MARS (tengah) saat memberikan 
keterangan tentang fasilitas kanker center yang dimiliki Al Ihsan. 



Dijadikan Venue Piala 
Dunia Si Jalak Harupat 
Berstandar FIFA

SOREANG – Bupati Bandung 
Dadang M. Naser menyatakan 
pihaknya siap, jika PSSI me-
milih Stadion Si Jalak Harupat 
(SJH) sebagai salah satu venue 
dalam perhelatan Piala Dunia 
U-20. Bukan hanya fasilitas 
kelas internasional di stadion 
utamanya saja, bupati me-
nyebut sarana penunjang 
lainnya juga cukup memenuhi 
syarat.

”Kita baru saja menyelesai-
kan lapang latih (soccer train-
ing) kelas dunia dengan rum-
put sintetis. Untuk penginapan 
atlit, di Soreang ada Hotel 
Sutan Raja dan Grand Sunshi-
ne,” katanya di sela-sela kun-
jungan Pengurus PSSI di 
Stadion Si Jalak Harupat Ke-
camatan Kutawaringin, Sa-
btu (1/2).

Menurut Dadang, jika tim 
tamu ingin menggunakan 
hotel bintang 5 plus, Kabu-
paten Bandung sudah punya 
Hotel Intercontinental di Ke-
camatan Cimenyan. FIFA 
mensyaratkan, jarak hotel 
dengan stadion utama tidak 
boleh lebih dari 60 menit.

”Kalau Intercontinental 
ditinjau, saya kira orang luar 
akan suka dengan konsep 
hotelnya. Atau jika ingin di 
tempat keramaian, bisa di 
Trans Hotel kota Bandung. 
Dari Intercontinental ke SJH 
bisa 30 menit, dari Trans bisa 
20 menit, melalui Tol Soroja 
(Soreang-Pasirkoja),”jelasnya.

Dadang menambahkan, SJH 
sudah punya historis saat ge-
laran Asian Games 2018 lalu. 
Dengan fasilitas ruang ganti 
pemain, pelatih dan wasit 
berstandar internasional, 
serta rumput lapangan ber-
jenis zoysia matrella.

”SJH punya rumput unggu-
lan, jadi larian airnya sangat 
cepat. Kalau hujan besar pun 
3 menit air surut. Selain itu 
kami punya pengalaman saat 
SJH digunakan pada Asian 
Games. Saat itu juga sempat 
ada permohonan final digelar 
di sini, tetapi sejak awal sudah 
ditetapkan bahwa final di 
Bogor,”tuturnya.

Pembangunan berbagai 

venue dan sarana penunjang 
lainnya di kawasan Sarana 
Olah Raga (SOR) SJH, men-
urutnya, tidak hanya berori-
entasi pada perhelatan event 
internasional. ”Kita bukan 
berorientasi pada eventnya, 
tapi sajian kita untuk pemain 
kita sendiri, bahwa lapangan 
SJH kelas dunia. Saya punya 
impian, SOR SJH menjadi 
akademi olahraga terpadu, 

lengkap dengan wisma atlet-
nya. Jadi baik atlet maupun 
pelatihnya dididik secara 
profesional di sini, untuk me-
lahirkan pemain handal kelas 
dunia di berbagai cabor,” aku-
nya.

Sementara itu Ketua Umum 
(Ketum) PSSI Mochammad 
Iriawan mengatakan pihaknya 
akan melakukan roadshow, 
untuk meninjau 10 stadion 

yang dipersiapkan dalam ajang 
yang akan digelar tahun 2021 
itu.

”Selain stadion utama, kita 
lihat stadion pendukung un-
tuk latihan. Kami ingin meli-
hat langsung tempat-tempat 
yang didokumentasikan. 
Nanti kami simpulkan, sta-
dion pendukung mana saja 
yang tepat dari seluruh sisi, 
baik keamanan, standarisasi 

dan lain sebagainya,” tegasnya.
Setelah meninjau kesepuluh 

stadion dalam roadshow itu, 
Mochammad Iriawan men-
gatakan, pihaknya akan ber-
diskusi dengan Kementerian 
Pekerjaan Umum dan Peru-
mahan Rakyat (PUPR), ter-
kait renovasi yang harus dila-
kukan baik di stadion utama 
maupun pendukungnya.

Dalam kesempatan itu, ia 

mengatakan, stadion pendu-
kung SJH yang disurvei an-
tara lain Armed Cimahi, Un-
pad, ITB dan UPI. ”Yang jelas 
stadion utama dan pendukung 
pasti akan direnovasi, agar 
sesuai dengan standar FIFA. 
Kita akan tentukan dalam 
rapat, lalu kita ajukan ke FIFA. 
Pihak FIFA nanti juga akan 
melihat langsung ke sini,” 
pungkasnya. (yul/rus)
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BANJARAN – Anggota DPR RI dari 
Fraksi Partai Demokrat (PD), H. 
Dede Yusuf Macan Effendi mem-
buka langsung pertandingan persa-
habatan Bola Voli pemuda di Gor 
PBV Mutiara Dwiba Kecamatan 
Banjaran, kabupaten Bandung, Sa-
btu (1/2). Pertandingan tersebut 
diikuti oleh  beberapa tim yang be-
rasal dari beberapa Kecamatan di 
kabupaten Bandung.

Dede Yusuf mengungkapkan, ke-
giatan ini digelar untuk meningkat-
kan dan mencari potensi peng-
embangan   olahraga voli di desa 
sekaligus dikemas dalam kunjungan 
daerah pemilihan (Kundapil) yang 
pertama di tahun 2020.

Ia merasa senang dapat turut ambil 
bagian dalam acara tersebut, selain 
itu, Dede Yusuf juga mengaku peci-
nta olahraga Voli. “Saya ada penyuka 
olahraga, terutama olahraga beladi-
ri. Tidak jauh beda dengan Voli, di 
situ ada sportifitas pemain dan ke-
bersamaan bisa kita ambil hikmah-
nya. tak terkecuali pertemuan kita 
kali ini, juga karena olahraga,” ungkap 
Dede Yusuf saat di wawancara di Gor 
PBV Mutiara Dwiba.

Dede Yusuf yang juga merupakan 
Wakil Ketua Komisi X yang membi-
dangi olahraga, berharap pertan-
dingan persahabatan  tersebut dapat 
menjadi ajang tingkatkan silaturahim 

sekaligus mencari bibit-bibit atlet 
voli di masa yang akan datang.

”Kami berharap KONI kabupaten 
Bandung dan pemerintah daerah 
khususnya Dispora memberikan 
perhatian khusus terkait pada sara-

na dan prasarana olahraga di Bandung 
serta upaya-upaya yang dapat dila-
kukan untuk penggalian bibit olah-
raga dan peningkatan prestasi olah-
raga di kabupaten Bandung,” pung-
kasnya.(adv/yul/rus)

ISTIMEWA

BERIKAN MOTIVASI: Wakil Ketua Komisi X DPR RI Dede Yusuf Macan Effendi memberikan 
arahan kepada para pemain bola voli yang akan mengikuti laga persahabatan.

ISTIMEWA

TERLIHAT AKRAB: Ketua Komisi X DPR RI Dede Yusup Macan Effendi (tengah) terlihat akarab saat berfoto bersama pemain volli 
usai membuka pertandingan di GOR PBV Mutiara Dwiba Banjaran, Kabupaten Bandung.

Kunjungi Dapil, Dede Yusuf Serap 
Aspirasi Insan Olahraga Pemuda

Diklaim Sudah Memenuhi Syarat

ISTIMEWA

HARUS DIBENAHI: Bupati Bandung Dadang M. Naser (ketiga kanan) mendapingi Ketua Umum PSSI Mochammad Iriawan (kedua kiri) saat meninjau kesiapan sarana Stadion untuk persiapan piala dunia 2021 mendatang.

SOREANG – Pengurus 
Dewan Pengurus Daerah 
(DPD) Komite Nasional 
Pemuda Indonesia (KNPI) 
Kabupaten Bandung men-
ghadapi tantangan yang 
cukup kompleks, karena 
menaungi lebih dari 62 Or-
ganisasi Kemasyarakatan 
Pemuda (OKP) dan 31 Pen-
gurus Kecamatan (PK).

Hal itu disampaikan Bu-
pati Bandung H. Dadang M. 
Naser, dalam sambutannya 
di sela-sela acara pelantikan 
Pengurus DPD KNPI Kabu-
paten Bandung Masa Bhakti 
2020-2023 di Gedong Budaya 
Sabilulungan Soreang, belum 
lama ini.

Menurut Dadang, kehadiran 
OKP sangat penting untuk 
mengontrol proses pembangu-
nan, khususnya di Kabupaten 
Bandung. ”OKP merupakan 
mitra strategis pemerintah, 
sebagai salah satu elemen 
pentahelix. Karenanya me-
reka dituntut bersikap kritis, 

memberi masukan yang kon-
struktif kepada pemerintah, 
dalam upaya mewujudkan 
kesejahteraan rakyat,” katanya.

Dadang menjelaskan, stigma 
keberadaan OKP yang dulunya 
terkesan negatif, kini telah ber-
geser ke arah positif. Banyak 
di antaranya yang terlibat langs-
ung dalam pembangunan, 
seperti kegiatan renovasi rumah 
tidak layak huni (RTLH), ke-
giatan sosial maupun penang-
gulangan bencana.

”Pemuda merupakan pe-
lopor dalam membumikan 
Pancasila, merawat ke-Bhin-
neka-an di era digital, serta 
menangkal bahaya radika-
lisme dan penyalahgunaan 
narkoba. Saya harap keha-
diran KNPI, dengan OKP di 
dalamnya, bisa menjadi 
garda terdepan. Mencetak 
SDM (sumber daya manusia) 
unggul dan kompetitif di 
Kabupaten Bandung,” jelas-
nya.

Pada pelantikan kepengu-

rusan KNPI tersebut, Aziz 
Syamsul Ashri dilantik seba-
gai Ketua, sementara sekre-
taris dan bendahara diisi oleh 
R. Fauzan A. Supriatna dan 
Fathu Salam.

Dadang mengucapkan se-
lamat bekerja bagi jajaran 
kepengurusan KNPI yang baru 
dilantik. Ia pun mengimbau, 
agar sinergitas dan kolabo-
rasi di antara pengurus baru 
dan lama tetap terjalin dalam 
bingkai Sabilulungan.

”Pemuda harus berperan 
dalam pembangunan daerah. 
Karenanya, KNPI harus punya 
watak dan karakter yang baik, 
menginspirasi dan profesio-
nal. Tetap jalin kerjasama dan 
kolaborasi, evaluasi keku-
rangan dan kelebihan sebe-
lumnya. Tingkatkan kegiatan 
yang lebih positif lagi, dan 
bisa dirasakan langsung man-
faatnya oleh masyarakat khu-
susnya para generasi muda 
Kabupaten Bandung,” pung-
kasnya.(yul/rus)

Bupati: KNPI Mitra Strategis 
di Pembangunan Daerah

SOREANG – Kepala Dinas 
Peruma han Rakyat, Kawasan 
Pemu kiman dan Pertanahan 
(Dis perkimtan) Kabupaten 
Bandung, Erwin Rinaldi me-
nyangkal korban yang tewas 
tertimpa bangunan di Rumah 
Susun Kulalet pada Jumat 
(24/1) lalu, bukan pekerja 
yang di tugaskan oleh Dis-
perkimtan.

”Terkait tragedi yang terjadi 
pada Jumat (24/1) lalu, kami 
sudah menyelesaikan dengan 
pihak keluarga. Meski peng-
erjaan penghapusan rusun 
Kulalet itu secara kontrak 
sudah selesai 2019,” katanya 
saat ditemui di Soreang, belum 
lama ini.

Erwin mengatakan, peng-
erjaan pembongkaran rusun 
itu sebetulnya sudah selesai, 
dan yang bekerja di dalam 
gedung itu bukan instruksi 
dari Disperkimtan. Namun, 
pekerja itu ditugaskan dari 
pelaksana.

”Mungkin ada pemberesan 

karena tanggung. Kami tidak 
mengharapkan kejadian itu, 
kami juga sangat prihatin,” 
kata Erwin.

”Saya tidak tau, korban 
sedang mengerjakan apa-
apanya, karena pengerjaan 
itu sudah selesai, malah pi-
hak pelaksana pada saat 
kejadian tidak ada di tempat. 
Saya juga bingung kenapa 
masih ada yang bekerja,” 
jelasnya.

Dia menjelaskan, bangu-
nan rumah susun Kulalet 
di rubuhkan karena peng-
hapusan aset Kabupaten 
Bandung dengan meng-
gunakan anggaran tahun 
2019 sebesar Rp 200 juta. 
Namun, katanya, setelah di 
analisa dan di kaji oleh 
konsultan anggaran terse-
but tak mencukupi untuk 
merubuhkan seluruhnya 
bangunan tersebut. Se-
hingga, bangunan rumah 
susun itu akan di bereskan 
di tahun anggaran 2020.

”Anggaran untuk pelaks-
anaan penghapusan aset 
tersebut tidak mencukupi, 
jadi kami akan melanjutkan 
di tahun 2020. Apalagi se-
telah di bongkar ternyata 
bangunan di bawah struk-
tur masih kuat, kami pun 
akan mempertimbangkan 
apakah itu bisa di manfaat-
kan atau tidaknya. Kami 
liat kedepannya apakah 
bangunan itu fungsi nya 
akan berubah atau tidaknya, 
karena saat ini masih pem-
bahasan anggaran,” papar-
nya.

Informasi yang diterima 
Jabar Ekspres, Dis perkimtan 
Kabupaten Bandung mela-
kukan pembongkaran Rumah 
Susun Kulalet di tahun ang-
garan 2019, namun bulan 
Januari 2020 masih ada peng-
erjaan pembongkaran se-
hingga mengakibatkan salah 
seorang pekerja meninggal 
Dunia akibat tertimpa bangu-
nan.(yul/rus)

Erwin: Korban Rusun, Bukan 
Pekerja yang Ditugaskan
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Upaya Pencegahan 
Merebaknya 
Coronavirus di Cimahi

CIMAHI – Dinas Ketenaga-
kerjaan (Disnaker) Kota Cimahi 
menyarankan Tenaga Kerja 
Asing (TKA) asal China tidak 
melakukan mobilisasi ke luar 
negeri atau pulang kampung 
ke negara asalnya. Hal itu 
dilakukan sebagai upaya pen-
cegahan Coronavirus 
(2019-nCoV).

Hal itu menjadi salah satu 
poin yang mengemuka dalam 
rapat pencegahan Coronavi-
rus bersama Dinas Kesehatan 
dan perwakilan perusahaan 
yang mempekerjakan TKA 
asal China pekan lalu.

Berdasarkan data Disnaker 
Kota Cimahi, TKA asal China 
di Kota Cimahi mencapai 82 
orang. Sebanyak 60 orang 

bekerja di proyek Kereta Ce-
pat Jakarta-Bandung (KCJB), 
sementara 22 orang tersebar 
di perusahaan lainnya.

Kepala Bidang Penempatan 
Pelatihan Tenaga Kerja dan 
Transmigrasi (P2TKT) pada 
Disnaker Kota Cimahi, Is-
nendi mengungkapkan, dalam 
rapat pekan lalu itu disam-
paikan informasi terkait ke-
waspadaan terhadap Coro-
navirus.

”Jadi para HRD dikasih 
cara-cara penanganan untuk 
bisa dihindari terkait penye-
baran Coronavirus di Cimahi. 
Khususnya perusahaan yang 
ada TK asal China,” ungkapnya, 
saat dihubungi melalui sam-
bungan telepon, Minggu (2/1).

Dalam rapat itu, disampai-
kan juga kepada perusahaan 
untuk melarang TKA asal 
China agar tidak melakukan 
mobilisasi ke negara asalnya 
selama enam bulan dan tidak 

mendatangkan TKA asal 
China untuk sementara wak-
tu.

”Jadi TKA yang sudah ada 
jangan dulu bepergian selama 
6 bulan,” tegas Isnendi.

Kalaupun ada TKA asal 
China yang datang, terang 
Isnendi, selama dua minggu 
dilarang untuk berinteraksi. 
Sebab, selama dua minggu 
itu merupakan masa inku-
basi virus ke tubuh manusia.

”Virus akan mati selama 2 
minggu. TKA jangan dulu 
berinterkasi. Disarankan se-
perti itu dan disarankan meng-
gunakan masker,” sebutnya.

Rencananya, lanjut Isnendi, 
imbauan yang mengemuka 
dalam rapat itu akan dituang-
kan dalam surat, yang kemu-
dian diedarkan kepada peru-
sahaan yang mempekerjakan 
TKA asal China.

”Kalau kita sesuai hasil rapat, 
pertama kita bikin edaran. 

Nanti ada tindak lanjut dari 
perusahaan untuk melapor-
kan kondisi TKA. Kondisinya 
sehat atau sakit, mereka harus 
lapor,” tandasnya.

Terpisah, Sekretaris Dinas 
Kesehatan Kota Cimahi, Cha-
nifah Listyarini menyarankan, 
jika ada TKA asal China yang 
baru datang ke Kota Cimahi 
agar diisolasi terlebih dahulu 
untuk memastikan yang ber-
sangkutan bebas dari Coro-
navirus.

”Memang kalau bisa diiso-
lasi dulu untuk memastikan 
bahwa yang bersangkutan 
tidak membawa virus corona,” 
imbuhnya.

Dikatakan Rini, sapaan Cha-
nifah Listyarini, minimalnya 
selama dua minggu TKA asal 
China yang baru datang tidak 
diperkenankan untuk berin-
teraksi. Sebab, 14 hari itu 
merupakan tenggang waktu 
masa inkubasi virus ke tubuh.

Artinya, terang Rini, kalau 
virus itu masuk ke tubuh ma-
nusia maka butuh waktu satu 
hari sampai paling lama 14 
hari untuk keluar gejalanya. 

”Apabila yang bersangkutan 
setelah 14 hari setelah ter-
kena virus tidak ada gejala 
penyakit, maka orang tersebut 
dinyatakan tidak menderita 
penyakit corona,” jelasnya.

Beberapa waktu lalu, Dinas 
Kesehatan Kota Cimahi sudah 
melayangkan surat kewaspa-
daan dini kepada perusahaan 
yang mempekerjakan TKA 
asal China. Kemudian juga 
sudah menggelar rapat koor-
dinasi dengan Dinas Ketena-
gakerjaan dan perwakilan 
perusahaan.

”Walau sudah kirim surat 
kita akan tekankan kembali. 
Kita akan berkunjung ke pa-
briknya tidak hanya KCIC, 
tapi perusahan lain,” pung-
kasnya. (mg3/ziz)

CIMAHI - Warga Gang 
Warga, Jalan Kihapit Barat, 
RT 02 RW 09, Kelurahan Leu-
wigajah, Kecamatan Cimahi 
Selatan, Kota Cimahi dihe-
bohkan dengan kemunculan 
uap dan air panas dari sumur 
sedalam 25 meter.

Sumur milik H. Hambali, 68, 
tersebut, baru diketahui 
mengeluarkan uap dan air 
panas sejak Rabu (29/1). Saat 
itu, pemilik merasa aneh air 
dalam sumurnya menjadi 
panas secara tiba-tiba.

Hambali mengungkapkan, 
saat itu dirinya hendak mengam-
bil air di sumur yang berada di 
bagian belakang rumahnya. 
Namun anehnya airnya malah 
mengeluarkan uap. 

”Ya kaget, takutnya mesin 
jetpump korslet tapi ternyata 
bukan. Dinding sumurnya 
juga panas pas dipegang. Saya 
coba ambil airnya, ternyata 
memang sangat panas,” ung-
kap Hambali, saat ditemui 
dirumahnya, belum lama ini.

Menurutnya, hari pertama 
temuan, saat diukur dengan 
termometer suhu air dari su-
mur itu mencapai 48 hingga 
50 derajat selsius.   Namun 
hingga saat ini suhunya terus 
mengalami penurunan. 

”Sekarang menurun suhunya, 
hangat kuku. Mungkin sekitar 
30 derajat,” ucapnya.

Dikatakannya, air sumur itu 
hanya digunakan untuk kebu-
tuhan mandi dan mencuci ber-
bagai kebutuhan rumah tangga 
saja tidak untuk dikonsumsi.

”Ya karena belum tahu 
kandungannya. Tapi memang 
airnya tidak ada rasa dan bau-
nya,” katanya. 

Kemudian, Hambali mela-
porkan temuan tersebut ke 
Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Kota Cimahi sebab 
khawatir uap tersebut meru-

pakan gas beracun. Apalagi 
posisinya memang berdeka-
tan dengan Stasiun Pengisian 
Bahan Bakar Elpiji (SPBE). 

Pada Kamis (30/1), petugas 
DLH beserta Badan Penang-
guulangan Bencana Daerah 
(BPBD) Kota Cimahi, Kelu-
rahan Leuwigajah serta pihak 
SPBE mengambil sampel air.

”Diambilnya dua jerigen mun-
gkin antisipasi ada kebocoran 
juga. Hasilnya bisa diketahui dua 
minggu lagi,” terangnya.

Menurut kesaksian Ham-
bali, fenomena munculnya 
uap hingga air panas baru 
kali ini terjadi di sumur mi-
liknya. Padahal sumur terse-
but sudah ada sejek pertama 
kali keluarganya menetap.

”Selama 47 tahun saya ting-
gal di sini, baru kali ini keja-
dian air sumur jadi panas. 
Kalau saya sih engga terlalu 
khawatir, tapi istri yang justru 
panik, jadi terpaksa lapor ke 
pihak berwenang,” tandasnya.

Sementara itu, Kepala DLH 

Kota Cimahi, Mochammad 
Ronny mengatakan, pihaknya 
sudah menindaklanjuti te-
muan uap dan air panas dalam 
sumur itu. Sampel air di lo-
kasi dan dilanjutkan dengan 
pemeriksaan di laboratorium.

”Sudah dilakukan peman-
tauan ke lokasi dan dilakukan 
pengambilan sampel air 
dari sumur,” kata Ronny. 

Namun demikian, pihaknya 
belum bisa menentukan penye-

bab panasnya air sumur terse-
but. Termasuk soal kemun-
gkinan dampak dari lokasi 
sumur yang berdekatan dengan 
Stasiun Pengisian dan Peng-
angkutan Bulk Elpiji (SPPBE).

”Belum bisa diidentifikasi 
karena hanya 1 titik sumur 
yang mengalami hal itu, se-
mentara sumur sekitarnya 
biasa saja,” ungkapnya.

Untuk memastikan kandun-
gan air di sumur Hambali, 
pemeriksaan sampel air 
bakal dilakukan dengan sem-
bilan parameter.

”Parameter yang diterapkan 
biasa untuk menguji air lim-
bah, ini untuk mengetahui 
apakah air masih layak di-
gunakan untuk konsumsi atau 
tidak,” terangnya. 

Pemeriksaan sampel dila-
kukan di Unit Pelayanan Tek-
nis (UPT) Laboratorium Ling-
kungan Kota Cimahi. 

”Sekarang sedang uji labo-
ratorium sampai 14 hari ke-
depan, baru diketahui hasil-
nya,” tuturnya. (mg3/ziz)

CIMAHI – Badan Penyelen-
ggara Jaminan Sosial (BPJS) 
Ketenagakerjaan atau disebut 
BPJamsostek Cabang Cimahi 
menyebutkan, proses inven-
tarisir dampak kerusakan yang 
dialami warga akibat longsor 
Dinding Penahan Tanah (DPT)  
rampung dikerjakan. 

Hasilnya, ada tiga rumah 
warga dan satu masjid di Kam-
pung Kebon Mangga, RT 04 
RW 20 Kelurahan Padasuka, 
Kecamatan Cimahi Tengah, 
Kota Cimahi yang mengalami 
kerusakan saat longsor ter-
jadi pada Selasa (28/01) sore. 
Selain itu, saluran air juga 
sempat tertutup material long-
sor.

”Dalam proses inventarisir, 
kami melibatkan pihak kelu-
rahan, Ketua RW dan RT. Ada 
tiga rumah yang terdampak 
setelah diinventarisir,” kata 
Kepala Kantor Cabang BP-
Jamsostek Cimahi Aang Su-
pono, melalui pers rilis yang 
diterima Jabar Ekspres, Ming-
gu (2/2).

Sebagai bentuk tanggung 
jawab, kata Aang, BPJamsostek 
Kantor Cabang Cimahi langs-
ung memberikan bantuan 
senilai Rp 25 juta yang dise-
rahkan kepada warga pada 
Jumat (31/1).

”Kami turut berduka atas 
musibah ini semoga dengan 
bantuan ini dapat meringakan 
beban warga yang terdampak 
dan kami harap apa yang 
kami berikan dapat berman-
faat sepenuhnya,” tutur Aang.

Setelah meberikan bantuan 
kepada warga terdampak 
longsor, lanjut Aang, pihaknya 
akan fokus pada normalisasi 
saluran air dan perbaikan 
renovasi Masjid Ar-Rahman 
beserta pemenuhan perlen-
gkapan masjid yang juga 

turut terdampak musibah 
longsor tersebut.

Benteng yang longsor sen-
diri milik BPJamsostek yang 
memang terletak di belakang 
kantor. Benteng itu dibangun 
untuk mencegah agar tebing 
tersebut tidak longsor. Ren-
cananya, benteng yang akan 
dibangun mencapai 30x15 
meter, dengan anggaran men-
capai Rp 494 juta.

”Sebenarnya, yang longsor 
itu yang belum selesai di-
bangunnya,” ucap Aang.

Perihal penyebab, pihaknya 
menampik karena adanya 
kelalayan dalam pembangu-
nan benteng tersebut. Menurut 
Aang, penyebabnya adalah 
faktor alam. 

”Karena cuaca ekstrem, fak-
tor alam. Terus tanahnya juga 
labil,” tandasnya.

Sementara itu, Ketua RT 04, 
Suwanto mengatakan, long-
sor DPT milik BPJamsostek 
itu membuat masjid menga-
lami kerusakan yang cukup 
parah. Selain itu, luapan air 
akibat tertutupnya saluran 
oleh material longsor mem-
buat rumah warga ikut ter-
dampak.

”Perabotan kan rumah yang 
samping masjid kena semua. 
Kalau masjid dinding sama 
peralatan yang ada di dalam-
nya juga ikut terdampak,” 
ujarnya.

Untuk itu, pihaknya menga-
presiasi itikad baik dari BP-
Jamsostek yang mau bertang-
gungjawab atas musibah ini. 
Pihaknya berharap proses 
pembuatan DPT itu segera 
rampung dan tidak terjadi 
lagi musibah serupa.

”Harapannya, masjid juga se-
gera diperbaiki. Terus dinding 
penahannya juga segera diper-
baiki,” pungkasnya. (mg3/ziz)

ISTIMEWA

LAKUKAN PENGAWASAN: Para petugas medis harus menggunakan pelindung agar tidak terpapar virus dari pasien yang terjangkit coronavirus (2019-nCoV). Hingga saat ini 
dihampir semua negara melakukan pengawasan kepada warga asing, khususnya yang berasal dari China saat masuk ke negaranya.

TKA China Dilarang Mudik 

BPJamsostek Beri 
Bantuan Korban 
Longsor DPT 

ISTIMEWA

FOTO BERSAMA: Kepala Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) 
Ketenagakerjaan atau BPJamsostek Cabang Cimahi, Aang Supono 
memberikan konpensasi kepada warga yang terkena musibah longsoran DPT.

Sumur Keluarkan Air Panas 
dan Uap Hebohkan Warga 

ISTIMEWA

AMBIL SAMPEL: H. Hambali, 68, warga pemilik sumur yang 
mengeluarkan air panas dan uap mengambil contoh air didalam sumur.

CIMAHI – Meskipun tongkat 
estafet kepemimpinan telah 
beralih, namun Lembaga Dakwah 
Islam Indonesia (LDII) Cimahi 
Tengah berkomitmen untuk 
tetap ikut dalam pembangunan 
Kota Cimahi. Mulai dari tingkat 
kelurahan, kecamatan, hingga 
tingkat kota.

Hal tersebut diungkapkan, 
Ketua baru LDII Kecamatan 
Tengah Asep Hermawan se-
telah terpilih secara akla-
masi menggantikan Anda 
Lusi di Musyawarah Cabang 
(Muscab) III LDII Kecamatan 
Cimahi Tengah, Sabtu (1/2).

”Sebelumnya pak Anda se-
bagai calon incumbent men-
gundurkan diri saat pemapa-
ran visi misi. Dan saya terpi-
lih sebagai ketua untuk prio-
de 2020-2025,” kata Asep. 

Asep mengatakan, sejauh ini 
peran sebagai pelaksana, pengon-
trol, maupun pengawas pembangu-
nan, sudah dilakukan LDII seba-
gai ormas Islam yang tercatat se-
cara resmi di Kota Cimahi. 

”Sebagai ormas Islam yang 
terdata secara resmi, kami ten-
tunya ingin memberikan kon-
tribusi dan bersinergi dengan 
program pemerintah dalam 
membangun masyarakat Cimahi 
yang maju, profesional, dan 
religius,” ucapnya kepada war-
tawan seusai Muscab. 

Terkait masih adanya stigma 
LDII sebagai organisasi yang 

ekslusif dan menutup diri, Asep 
menilai itu adalah pandangan 
yang keliru. Sebab LDII selama 
ini selalu berdakwah secara bil 
hal, yakni melalui kegiatan 
nyata berdakwah dan beribadah 
serta membantu masyarakat 
sekitarnya. Itu menunjukkan 
bahwa organisasi ini begitu 
terbuka, selalu berinteraksi dan 
bersinergi dengan lingkungan 
sekitarnya.

Dirinya pun berencana untuk 
giat mendorong anggota PC dan 
PAC khususnya di Cimahi Tengah 
untuk membuka diri kepada ma-
syarakat sekitar dan bekerjasama 
dengan ormas lainnya. Hal itu 
diharapkan dapat membangun 
karakter positif di masyarakat da-
lam rangka membantu pemerin-
tah dalam pembangunan di wi-
layah masing-masing. 

Lebih lanjut, LDII saat ini 
sedang fokus untuk membina 
dan mendidik generasi muda 
agar menjadi SDM yang unggul 
dan religius. Karakter tersebut 
merupakan pondasi dasar da-
lam pembangunan supaya 
generasi muda tidak terpapar 
pengaruh buruk globalisasi 
yang dapat merusak moral. 

”Generasi muda di Cimahi 
diharapkan mampu berperan 
aktif dalam menularkan virus 
kebaikan. Dengan begitu men-
talnya menjadi kuat dan tidak 
mudah terjerumus ke dalam 
hal-hal negatif,” tuturnya.

Ditempat yang sama, Camat 
Cimahi Tengah, Sugeng Budio-
no yang hadir dan membuka 
Muscab, menyambut baik ke-
giatan ini karena membuktikan 
bahwa LDII tidak ekslusif se-
perti yang disangkakan. Diapun 
meminta ketua PC LDII terpilih 
dapat bekerjasama dengan pe-
merintah dalam melaksanakan 
program pemerintah. Pasalnya 
saat ini banyak pembangunan 
yang dilaksanakan, sehingga 
butuh peran LDII untuk ikut 
mengawasi pelaksanaannya.

”Di tingkat PC dan PAC, LDII 
diterima di semua lapisan 
masyarakat. Mereka bisa mem-
baur dengan organisasi lain, 
terbuka dengan semua unsur. 
Semoga sinergitas ini bisa 
terus lebih ditingkatkan lagi 
ke depannya,” kata Sugeng. 

Muscab III PC LDII Keca-
matan Cimahi Tengah ini 
mengambil tema “Mening-
katkan Peran LDII Membangun 
Sumber Daya Manusia Pro-
fesional, Unggul, Religius 
Mendukung Terwujudnya 
Cimahi Baru, Maju, Agamis, 
dan Berbudaya”. Kegiatan 
juga dihadiri oleh Wakil Ketua 
DPD LDII Kota Cimahi 
Bambang Wikoco, Ketua MUI 
Kota Cimahi Alan Nur Ridwan, 
KUA Cimahi Tengah Dedin 
Saefudin, Lurah Padasuka T 
Ahmad Taufik dan para tokoh 
masyarakat lainnya. (ziz)

BERI 
CINDERAMATA: 

Ketua LDII 
Kecamatan Cimahi 

Tengah memberi 
cinderamata 

kepada Camat 
Cimahi Tengah usai 

membuka secara 
resmi pelaksanaan 

Muscab III LDII.

LDII Komitmen Bantu 
Pembangunan Daerah



BANDUNG BARAT EKSPRES SENIN
3 FEBRUARI 2020 13

Untuk Percepatan 
Cetak e-KTP

NGAMPRAH- Sebanyak 
74.000 keping blangko e-
KTP dari Ditjen Dukcapil 
Kementerian Dalam Ne-
geri (Kemendagri) akan 
diterima Dinas Kependu-
dukan dan Pencatatan Sipil 
(Disdukcapil) Kabupaten 
Bandung Barat (KBB).

Dengan kiriman 74.000 
blangko tersebut, kekosong-
an blangko e-KTP yang se-
lama ini menjadi kendala 
terhadap pelayanan masy-
arakat, bisa lebih dimaksimal-
kan oleh Disdukcapil KBB.

Kepala Disdukcapil KBB, 
Hendra Trismayadi menya-
takan, bantuan blangko ter-
sebut akan diterima setelah 
melalui 

hasil rapat dengan Dirjen 
Dukcapil di Jakarta, Kamis 
(30/1) lalu. 

Dia menyebutkan, KBB 
mendapat program kegiatan 
percepatan penyelesaian ke-
pendudukan untuk Print Ready 
Record (PRR) 18.600 dan Su-
ket 55.400 atau 74.000 blang-
ko.

“Setelah menerima blangko 
dari pusat ini, fokus kami 
langsung mencetak e-KTP 
agar masyarakat tak lama 
menunggu. Karena dari Ke-

mendagri memerintahkan 
untuk selesai dalam 20 hari, 
dan pengerjaannya dimulai 
hari besok (hari ini),” kata 
Hendra, Minggu (2/2).

Untuk mempercepat tugas 
dari Dirjen Dukcapil Kemen-
dagri tersebut, kata Hendra, 
pihaknya akan meminjam alat 
cetak sebanyak 10 buah dari 
Kecamatan bersama opera-
tornya, untuk bekerja bersa-
ma-sama di Kantor Disduk-
capil, supaya terealisasi 74.000 
cetak dalam 20 hari.

“Semua akan dilaksanakan 
pada sore hari sampai ma-
lam, setiap harinya selama 
20 hari, supaya jaringannya 
lancar dan tidak ada ham-

batan teknis. Karena kami 
punya hutang Suket yang 
belum dicetak sebanyak 
55.400 dan PRR yang harus 
dicetak sebanyak 18.600,” 
ungkapnya.

Lebih lanjut Hendra men-
jelaskan, selanjutnya yang 
dilakukan pihaknya, akan 
mengantarkan langsung gra-
tis kepada pemohonan mel-
alui kerja sama dengan aparat 
kecamatan yang akan ditu-
gaskan langsung.

“Semoga terlaksana dengan 
baik, lancar, sukses, tepat, 
cepat, sesuai sasaran tidak 
ada biaya, dan ke depan tidak 
ada Suket lagi,” harapnya.

Sementara itu Kabid Pe-

layanan Penduduk pada Dis-
dukcapil Kabupaten Bandung 
Barat, Agus Tri membenarkan 
bahwa rencana pengerjaan 
akan dilakukan sesegera mun-
gkin. Bahkan, apabila diper-
lukan hingga lembur demi 
percepatan pencetakan peng-
ganti Suket.

“Bagi masyarakat yang 
sudah direkam jangan kha-
watir, pencetakan akan se-
gera diproses dengan cepat. 
Untuk perangkat dan ope-
rator kecamatan pun akan 
dipindahkan dulu di kantor 
Disdukcapil selama 20 hari 
kerja. Mudah-mudahan se-
lesai sesuai target,” tandas-
nya. (drx)

Gerakan Bersih-bersih 
Sampah di Sungai 

NGAMPRAH- Duta Family bersama Ormas 
Pemuda Pancasila (PP), unsur masyarakat 
menggelar bersih-bersih sampah di sungai 
bertepatan dengan musim hujan.

Sedangkan kali ini yang menjadi target 
kepedulian lingkungan itu adalah sungai 
Cimande yang lokasinya di Kampung Pangsor 
RT 1, RW 4 Desa Nanjung Mekar, Kecamatan 
Rancaekek.

Dengan kostum kebanggaan berwarna loreng 
warna orange, Pemuda Pancasila ranting 
Nanjung bermodal cangkul dan alat pemotong 
rumput kemudian terjun memunguti sampah 
yang tampak menumpuk di kali Sungai 
Cimande.

“Kami bertekad menjadikan lingkungan bebas 
dari sampah salah satunya menggelar kerja 
bakti bersih-bersih sampah,” Ketua Ranting 
Desa Nanjung Mekar PA C Rancaekek Asep 
Supriatna, Minggu (2/2).

Kegiatan yang mendapat dukungan penuh dari 
Duta Family ini, berawal dari satgas Citarum 
mengajak Pemuda Pancasila menjadi motor 
penggerak dan menjadikan cermin positif bagi 
masyarakat.

“Kami tidak ingin masyarakat melihat negatif 
kepada kami dan kami menunjukan sisi positif 
dengan cara keja bakti menurunkan sekitar 40 
anggota. Pemuda Pancasila itu dari masyarakat 
untuk masyarakat,” ucapnya.

Menurutnya, persoalan sampah selain 
merusak keindaham lingkungan, juga dapat 
memicu pencemaran berbagai penyakit. 
Sehingga, akan mempengaruhi kesehatan 
masyarakat baik lingkungan sekitar maupun 
yang melintas.

“Partisipasi semua pihak termasuk Pemuda 
Pancasila, diharapkan mampu memberikan 
sumbangsih kepada pembangunan minimal di 
sekitar Kecamatan Rancaekek Kabupaten 
Bandung. Saya berharap kegiatan ini 
memberikan contoh bagi masyarakat untuk 
peduli terhadap sampah,” tandasnya. (drx)

ORMAS

ISTIMEWA

BERSIHKAN SAMPAH: Ormas Pemuda Pancasila (PP) bersama unsur 
masyarakat saat membersihkan sampah di Sungai Cimande, kemarin (2/2).

ISTIMEWA

TANAM POHON: Para kader PDIP bersama dengan tokoh masyarakat saat melakukan penanaman pohon.

ISTIMEWA

BERIKAN ARAHAN: Bupati Bandung Barat Aa Umbara Sutisna saat memberikan arahan kepada ASN pada kegiatan apel yang digelar setiap Senin pagi.

ISTIMEWA

WARGA MENGANTRE: Sejumlah warga saat mengantre untuk mendapatkan pelayanan adminduk dari para petugas di kantor Disdukcapil KBB belum lama ini.

Pemkab dapat 74.000 Blangko

NGAMPRAH- Sebagai lang-
kah kongkret untuk menjaga 
keseimbangan alam, para 
kader DPC PDI Perjuangan 
(PDIP) Kabupaten Bandung 
Barat (KBB) melakukan pen-
anaman pohon secara seren-
tak dalam pencanangan pro-
gram Leuweung Padjadjaran 
di Kampung Panyandaan, 
Desa Padaasih, Kecamatan 
Cisarua, Minggu (2/2).

Gerakan penanaman pohon 
ini juga dalam rangka HUT 
ke-47 PDIP dan dihadiri oleh 
Anggota Komisi XI DPR RI, 
Dolfie OFP; anggota Komisi 
VIII, Bambang Suryadi; ang-
gota Komisi V DPR RI, Arwan 
Aras T dan Bob Andika Ma-
mana Sitepu; anggota DPRD 
Jabar, Elin Suharliah; dan 
seluruh anggota Fraksi PDIP 
DPRD KBB.

“Ini adalah gerakan men-
anam pohon nasional di 34 
provinsi di seluruh Indonesia 
dan menjadi instruksi dari 
Ketua Umum Ibu Megawati 
Soekarnoputri. Kalau di sini 
tema yang diusung adalah 
penyelamatan DAS Citarum, 
karena Sungai Citarum adalah 
sumber kehidupan bagi ma-
syarakat Jawa Barat,” kata 
Anggota Komisi XI DPR RI 
dari Fraksi PDIP, Dolfie OFP, 
kemarin.

Menurutnya, proyek besar 

penyelamatan dan revitali-
sasi Sungai Citarum bisa dila-
kukan, salah satunya dengan 
penghijauan di sekitar DAS. 

Makanya, sosialisasi gerakan 
menanam pohon harus di-
gaungkan ke masyarakat su-
paya mereka bergairah dan 
ikut berpartisipasi. Sebab, 
jika hanya pemerintah saja 
yang bekerja dan tidak ada 
kesadaran dari masyarakat, 
maka program ini tidak akan 
berhasil.

Dikatakannya, PDIP ingin 
menjadi pelopor dan ber-
k o m i t m e n  d a l a m 
membangun peradaban 
manusia sesuai dengan ama-
nat Rapat Kerja Nasional 
(Rakernas) PDIP, beberapa 
waktu lalu. Citarum men-
jadi perhatian prioritas ka-
rena sungai ini pernah di-
nobatkan sebagai sungai 
terkotor di dunia. Kemu-
dian, Presiden Jokowi telah 
mencanangkan bahwa dalam 
10 tahun Sungai Citarum 
harus sudah bersih dimana 
progressnya kini sudah mu-
lai terlihat dengan berku-
rangnya sampah, kotoran, 
dan limbah yang dibuang 
ke Citarum.

Dia menginginkan, gerakan 
menanam pohon nasional, 
khususnya di Jawa Barat bisa 
meningkatkan kualitas keber-

sihan Sungai Citarum, ling-
kungan hidup, serta udara. 
Gerakan ini juga sebagai eks-
presi mencintai bumi dan 
mewariskan udara bersih 
bagi generasi mendatang. 
Sebab, menanam satu pohon 
berkontribusi memberikan 
oksigen bagi dua orang. Se-
moga masyarakat juga bisa 
ikut peduli dan mengikuti 
gerakan menanam pohon, 
minimal di tempat mereka 
tinggal.

Ketua DPC PDIP KBB, Ida 
Widaningsih menyebutkan, 
gerakan nasional menanam 
pohon sesuai dengan in-
struksi DPP PDIP Nomor 
1113/IN/DPP/I/2020. Selain 
dalam rangka HUT ke-47 
PDIP, program penghijauan 
ini juga sebagai hadiah ulang 
tahun kepada Ketua Umum 
PDIP Megawati Soekarno-
putri. Untuk di KBB, fokus-
nya pada penanganan DAS 
Citarum, terutama di lahan 
yang kondisinya kritis yang 
bisa memicu longsor.

Pada kegiatan penanaman 
simbolis, ada 1.000 pohon yang 
ditanam di Kampung Panyan-
daan dan sekitarnya. Namun, 
secara keseluruhan, pihaknya 
akan menyebarkan 50.000 po-
hon ke tingkat PAC hingga 
Ranting dan masyarakat di 165 
desa dan 16 kecamatan. (drx)

Cegah Bencana Alam, 
Seribu Pohon Ditanam

NGAMPRAH- Sebanyak 38 
tenaga honorer yang bertugas 
di Sekretariat DPRD Kabupa-
ten Bandung Barat (KBB), 
dipindahkan ke instansi lain 
akibat jumlah pegawai yang 
terlalu banyak.

Ke-38 honorer tersebut di-
distribusikan ke dua dinas 
yang dianggap masih keku-
rangan personel yakni Dinas 
Kearsipan dan Perpustakaan 
(Disarpus) serta Dinas Satpol 
PP dan Damkar.

“Pemindahan tenaga hono-
rer ini dari hasil analisa beban 
kerja (ABK) jumlah pegawai 
di sekwan terlalu banyak, se-
mentara di organisasi perang-
kat daerah (OPD) lain masih 
kurang. Sehingga ada 38 ho-
norer di sini yang dipindahkan, 
yakni 32 orang ke Disarpus 

dan 6 orang ke Dinas Satpop 
PP dan Damkar,” kata Sekre-
taris DPRD KBB, Rony Rudi-
yana, kemarin (2/2).

Mereka yang dipindahkan 
bukan berarti memiliki ki-
nerja yang kurang baik da-
lam pekerjaan, tapi memang 
pertimbangannya murni 
kebutuhan pegawai. Jika 
melihat masa pengabdian, 
ada yang bekerja paling se-
dikit dua tahun dan ada 
juga yang sudah lebih dari 
sepuluh tahun. 

Sebelumnya jumlah tenaga 
honorer di Sekwan KBB men-
capai 122 orang, dikurangi 
dua orang mengundurkan 
diri, satu diberhentikan, dan 
satu orang menjadi kepala 
desa.

Menurutnya kontrak kerja 

tenaga honorer berlaku seta-
hun, dimana selama kontrak 
berjalan terus dilakukan eva-
luasi. Jika kinerjanya buruk 
maka kontrak kerjanya tidak 
akan diperpanjang. 

Sedangkan pendistribusian 
tenaga honorer ini juga seba-
gai bagian dari program 
menuju tahun 2023. Dimana 
tenaga honorer sudah tidak 
boleh ada, karena diganti 
dengan P3K (Pegawai Pemerin-
tah dengan Perjanjian Kerja).

“Memang kalau bicara per-
sonel di sekwan masih kurang 
karena PNS-nya hanya ada 
31, sementara kebutuhan 
idealnya 60 orang. Kekurang-
an itu yang kami tutupi se-
lama ini dengan tenaga ho-
norer yang kini tinggal tersisa 
84 orang,” ucapnya.

Terkait dengan pos angga-
ran penggajian yang sudah 
diplot selama ini, Rony me-
nyebutkan dengan pindahnya 
38 tenaga honorer itu otoma-
tis semua hak penggajian 
juga dipindahkan ke dinas. 
Mereka perorang rata-rata 
menerima gaji sekitar Rp 3 
juta/bulan. 

Bisa saja ke depan akan ada 
pemindahan pegawai lagi 
dari sekwan ke dinas, namun 
masih menunggu evaluasi 
dari Bagian Organisasi ter-
kait dengan jumlah pegawai-
nya.

“Pemindahan tenaga hono-
rer ini juga diikuti dengan 
anggaran yang juga dipinda-
hkan ke dinas sekitar Rp1,4 
miliar untuk setahun plus 
gaji ke-13,” pungkasnya. (drx)

Dua Dinas dapat Tambahan 38 Pegawai



PENULIS menilai pemerin-
tahan Jokowi tidak mengede-
pankan penyelesaian pelang-
garan HAM, tapi justru me-
neruskan impunitas. Hingga 
100 hari kerja di periode kedua, 
pemerintahan Jokowi tidak 
menyelesaikan satu pun kasus 
pelanggaran HAM. pemerin-
tah yang lebih mengedepan-
kan pembangunan infrastruk-
tur dan merampas ruang hidup 
masyarakat. Selain itu upaya 
negara dalam mempermudah 
masuknya investasi, justru 
membatasi hak-hak sipil ber-
pendapat dan berekspresi. 
Pemerintah hanya membuat 
kebijakan yang menguntung-
kan swasta. RUU Omnibus 
Law, penghapusan IMB dan 

Amdal menjadi bukti bahwa 
pemerintah tidak serius me-
nangani kasus pelanggaran 
HAM masa lalu maupun saat 
ini. Pemerintah justru me-
milih penanganan kasus 
pelanggaran HAM melalui 
jalur nonyudisial. KontraS 
menilai hal ini bertentangan 
dengan amanat undang-
undang, karena seharusnya 
rekonsiliasi dan penyele-
saian pelanggaran HAM 
dilakukan melalui jalur hu-
kum.

Beban Masyarakat yang Kian 
Berat : Kenaikan Dan Penca-
butan

Kenaikan Iuran BPJS. 
Awal tahun 2020 menjadi 

kado pahit bagi masyarakat. 

Sebab iuran BPJS naik dan 
sudah berlaku sejak 1 Janua-
ri 2020. Ketentuan ini berda-
sarkan Peraturan Presiden 
Nomor 75 Tahun 2019 Tentang 
Jaminan Kesehatan yang di-
teken Presiden Jokowi pada 
24 Oktober 2019.

Di mana iuran BPJS Kese-
hatan untuk kelas I dan II naik, 
masing-masing kelas naik 
dari Rp80.000 menjadi 
Rp160.000 dan Rp51.000 men-
jadi Rp110.000. Sementara itu 
Rp42.000 untuk kelas III.

2. Rencana Subsidi Elpiji 3 
Kg dicabut

Pemerintah berencana men-
cabut subsidi pada elpiji 3 
kilogram (Kg). Harga elpiji 3 
Kg diperkirakan akan naik 

menjadi Rp35.000 dari harga 
saat ini berkisar Rp18.000 
sampai Rp21.000.

Pelaksana tugas Direktur 
Jenderal Minyak dan Gas 
Bumi Kementerian ESDM, 

Djoko Siswanto menyebut 
bahwa jika penyaluran sub-
sidi Elpiji (LPG) 3 Kg diterap-
kan tertutup. “Penerapan 
subsidi Elpiji tertutup tidak 
lagi pada barang, tapi tepat 
sasaran,” kata Djoko, Jakarta, 
Selasa (14/1)

Pemberantasan Korupsi yang 
Masih Belum Ada Titik Ideal

Penulis menyoroti terkait 
komitmen pemberantasan 
korupsi Jokowi. Menurut pe-
nulis, sejak UU KPK baru 
dibahas hingga disahkan,  
Jokowi seperti tak punya ke-
pedulian.

Jokowi terkesan membiarkan 
kekuatan pro koruptor me-
nyedot habis energi pemberan-
tasan korupsi. Hingga, yang 

tersisa adalah bau-bau amis 
korupsi yang dipelihara oleh 
KPK saat ini.

Pelemahan semangat anti 
korupsi ini adalah monumen 
kegagalan utama dan men-
dasar bagi Jokowi-Amin. Per-
cuma dengan semua program 
ambisiusnya, jika penyakit 
korupsi ini dengan mudah 
akan merusak semuanya 
pada waktunya, korban per-
dana pemberantasan korup-
si yang telah lemah ini adalah 
kader partai asal Jokowi ya-
kni PDIP. Dan di hadapan itu, 
Jokowi masih saja diam. Me-
nyedihkan.

Selain itu, Penulis menyesal-
kan keterlibatan aktif Men-
kumham Yasonna Laoly untuk 

sesuatu yang tak seharusnya 
dilakukannya sebagai peja-
bata negara yaitu terkait kasus 
Harun Masiku. Namun, hal 
itu dibiarkan saja oleh Jokowi. 
Yasonna kemungkinan lebih 
ingin dikenang sebagai abdi 
partai ketimbang sebagai 
seorang profesional yang 
memberikan sumbangsih 
bagi kuatnya dunia penegakan 
hukum di Indonesia. Naasnya, 
Jokowi sama sekali tak ber-
suara terkait apa yang dila-
kukan pembantunya itu. 

*Ketua Bem Kema Fpeb 
UPI, Koordinator Isu 

Ekonomi Makro FMEB, 
Kader Himpunan 
Mahasiswa Islam
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Penuntasan HAM yang Masih Remedial

 OPINI

Oleh:

MUHAMMAD ZEINNY H.S*

100 Hari Nadiem:

 Memerdekakan 
Pendidikan Indonesia

JAKARTA -Lebih dari 100 
hari sudah Menteri Pendidi-
kan dan Kebudayaan (Men-
dikbud) Nadiem Makarim, 
yang sekaligus mantan bos 
Gojek telah mengomandoi 
lembaga yang bertanggung-
jawab akan pendidikan di 
Indonesia.

Ada dua ide besar yang di-
perkenalkan Menteri yang 
akrab disapa Mas Menteri itu. 
Permata pada Desember lalu 
ia memperkenalkan konsep 
Merdeka Belajar khusus untuk 
tingkat pendidikan dasar dan 
menengah. Tak lama, meny-
usul dengan lahirnya konsep 
lanjutan Merdeka Belajar yang 
diterapkan dalam tingkatan 
pendidikan tinggi, yakni Kam-
pus Merdeka.

Kebijakan pertama meru-
pakan pembenahan terhadap 
sistem pendidikan dasar dan 
menengah, salah satunya 
adalah menghapus sistem 
Ujian Nasional (UN) dan meng-
gantinya dengan asesmen 
kompetensi minimum dan 
survei karakter.

Sementara pada kebijakan 
kedua memberikan berbagai 
keleluasaan atau dalam hal 
ini kemerdekaan pada per-
guruan tinggi tanpa harus 
berkoordinasi dengan begitu 
banyak instansi atau ke-
menterian lainnya.

“Jadi seratus hari 
ini, semua kita ana-
lisis mana yang 
bisa dilakukan se-
karang, untuk mu-
lai memotong 
rantai-rantai sekat-
sekat regulasi yang 
menghalangi proses 
inovasi di da-
lam unit 
pendidi-
k a n 
k i t a . 
L e -
bih 

lanjut lagi masuk ke pening-
katan kualitas guru, kurikulum 
dan lain-lain, itu masih butuh 
waktu lebih lama untuk me-
matangkan konsep merdeka 
belajar ini,” papar Nadiem 
Makarimdi hadapan peserta 
IDE 2020 di Grand Ballroom 
Hotel Kempinski, Jakarta, 
baru-baru ini, dilansir dari 
liputan6.com.

Jurus Merdeka Belajar mer-
upakan strategi untuk me-
merdekakan berbagai hal 
dalam penyelenggaraan pen-
didikan, termasuk regulasi 
yang membebani guru-guru 
untuk bisa melakukan tugas 
utama mereka yaitu melaks-
anakan pembelajaran. De-
mikian juga dengan Ujian 
Nasional (UN) yang sifatnya 
per subjek dan begitu banyak 
materi sehingga terpaksa 
melalui metode hafalan.

“Itu bukan salahnya guru 
melainkan salah kontennya 
yang begitu banyak. Jadi di 
sana kita lepas biar sekarang 
kita fokus ke asesmen kom-
petensi sehingga tidak ada 
materi yang harus dihafal 
melainkan daya ana-

lisis,” terang Nadiem.
Kampus Merdeka
Pada Jumat, 24 Januari lalu, 

alumnus Harvard Business 
School, Amerika Serikat itu 
akan dicatat dengan tinta emas 
sebagai bidan yang melahir-
kan gebrakan Kampus Mer-
deka. Ada empat kebijakan 
Kampus Merdeka yang dise-
but Mendikbud memberi 
kemudahan dan keleluasaan 
kampus.

Pertama, kebebasan untuk 
membuka program studi 
(prodi) baru dan membebas-
kan kemitraan kampus dengan 
pihak ketiga yang masuk ka-
tegori kelas dunia. Kedua, 
kemudahan proses reakredi-
tasi yang selama ini begitu 
rumit dan mengambil waktu 
para dosen dan rektor se-
hingga tidak fokus kepada 
mahasiswanya.

Ketiga, kemudahan bagi 
Perguruan Tinggi Negeri (PTN) 
untuk naik kelas menjadi 
Perguruan Tinggi Negeri-
Badan Hukum (PTN-BH) 
sehingga memiliki kelelua-
saan untuk melakukan kerja 
sama.

“Yang terakhir yang favorit 
saya dari kampus merdeka 
adalah upaya pembebasan 
SKS mahasiswa, di mana tiga 
dari delapan semester diam-
bil di luar program studi,” 
ungkap dia.

Upaya pembebasan SKS 
mahasiswa sebanyak tiga 
semester dari total delapan 
semester program S1 dapat 
diambil di luar prodi maupun 
di luar kampus, baik melalui 
magang, riset, pengabdian 
kepada masyarakat, dan lain-
lain. Hal ini merupakan hak 
setiap mahasiswa. Hal itu 
demi memerdekaan maha-

siswa dari ilmu pengeta-
huan yang monoton.

Langkah Besar
Langkah besar itu, 
menurut Mendik-

b u d  g u n a 
mendorong 

kampus untuk 
melakukan 

berbagai 
kegiatan 

a t a u 
k e -

mitraan yang sesuai dengan 
realitas di dunia nyata, baik 
dengan organisasi nirlaba 
maupun dunia industri atau 
perusahaan teknologi industri 
dan sebagainya, bahkan juga 
dengan universitas kelas du-
nia.

“Dari pernikahan massal ini, 
baik dosen, prodi maupun 
mahasiswanya akan tercipta 
suatu link and matc,” ujar 
Nadiem.

Link and match yang di-
maksud Nadiem adalah bahwa 
apa yang dipelajari dalam 
masa empat tahun di S-1 ter-
sebut relevan atau cocok 
dengan dunia nyata.

“Bahwa setiap belajar se-
suatu dia mengerti hubungan-
nya apa dengan dunia nyata, 
bukan sekadar teori melain-
kan teori yang dikontekstu-
alkan dalam dunia nyata, 
kompetensi soft skill yang 
riil buat dia yang tidak bisa 
dilatih di lingkungan kampus,” 
jelasnya.

Dia pun berharap, anak dua 
anak yang ia ciptakan dalam 
100 hari itu akan semakin 
banyak mengundang parti-
sipasi masyarakat untuk ber-
gabung dalam proses pendi-
dikan. Karena menurut dia, 
jika hanya pemerintah yang 
bergerak maka kebijakan ini 
akan gagal.

Oleh karena itu, ia memin-
ta harus ada perubahan pola 
pikir. Sebab yang bisa mela-
kukan pendidikan secara 
tepat, holistik, dan inklusif, 
dan relevan hanya kombi-
nasi antara pendidikan dan 
masyarakat.

Sementara itu, mengenai 
adanya resistensi di masyara-
kat ihwal kebijakan baru ini, 
Mendikbud mengatakan ba-
hwa hal tersebut wajar ka-
rena jika ingin melakukan 
perubahan maka harus dila-
kukan secara drastis.

“Saya harap semua orang 
mengerti bahwa di Indonesia 
tidak ada satupun bidang 
pemerintahan yang tidak ha-
rus ada lompatan. Semuanya 
butuh lompatan. Memang 
negara kita begitu besar dan 
kita harus mengejar. Kalau 
tidak ada yang resisten artinya 
perubahan besar tersebut 
tidak cukup berdampak. Jadi 
saya melihat resistensi positif 
itu jadi tantangan buat kita,” 
pungkasnya. (lp6/tur)

PENDIDIKAN MERDEKA: 
Menteri Pendidikan 

dan Kebudayaan 
(Mendikbud) Nadiem 

Makarim, dalam 
100 hari kerjanya 

membuat 
kebijakan 

pendidikan 
merdeka 

belajar.Yang terakhir yang 
favorit saya dari kampus 
merdeka adalah upaya 
pembebasan SKS 
mahasiswa, di mana tiga 
dari delapan semester 
diambil di luar program 
studi.” 

Nadiem Makarim 
Menteri Pendidikan dan Kebudayaan

1.007 Raih Cum Laude
JAKARTA - Universitas In-

donesia (UI) mewisuda 3.955 
lulusan dari Program Vokasi, 
Sarjana, Magister, Profesi, 
Spesialis, dan Doktor Semes-
ter Gasal Tahun Akademik 
2019/2020. Dari jumlah itu, 
1.007 lulus dengan predikat 
cum laude.

Rektor UI Prof. Ari Kun-
coro dalam pidato wisuda-
nya di Balairung UI Depok, 
Sabtu (1/2), mengatakan 
selama 171 tahun mengab-
di pada bangsa dan 70 tahun 
dengan penuh kehormatan 
menyandang nama bangsa, 
UI terus berkomitmen men-
jadi institusi pendidikan 
tinggi yang berkualitas, 
unggul, dan mampu men-
gharumkan nama Indone-
sia di kancah pendidikan 

tinggi global.
Pada prosesi upacara wisu-

da Sarjana dan Vokasi, UI 
meluluskan 1.964 wisudawan 
yang terdiri atas 20 wisuda-
wan program Vokasi/Dip-
loma, 1.195 wisudawan Pro-
gram Sarjana Reguler, 489 
wisudawan Sarjana kelas 
Paralel, 171 wisudawan Sar-
jana Kelas Internasional dan 
89 wisudawan Sarjana Ek-
stensi. 

Pada program Sarjana Re-
guler yang berhasil menda-
patkan predikat cum laude 
adalah sebanyak 368 wisuda-
wan dengan Indeks Prestasi 
Kumulatif (IPK) tertinggi diraih 
oleh Priscilla Tiffany dari Fa-
kultas Ilmu Komputer dengan 
perolehan IPK 3,97.

Sementara itu, pada Program 
Sarjana Kelas Internasional, 
predikat cum laude tertinggi 

diraih oleh Hanifa Fadhila 
Pramana dari Fakultas Ilmu 
Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) 
dengan IPK 3,93. 

Sedangkan predikat lulusan 
termuda pada jenjang Sar-
jana dengan predikat cum 
laude diraih oleh Nurul Gus-
ti Khatimah yang berhasil 
lulus dari Fakultas Kedokteran 
pada usia 19 tahun 5 bulan.

Diharapkan para alumni 
program Vokasi dan Sarjana 
UI mampu terjun ke masy-
arakat menjadi pribadi yang 
berintegritas, berakhlak, ber-
intelektualitas tinggi dan ber-
budi luhur. 

“Selain itu, sebagai alumni 
baru UI, para lulusan telah 
dipersiapkan menjadi agen 
perubahan dan penuntas 
permasalahan bangsa,” kata-
nya, dilansir dari jpnn.com. 
(antara/jpnn/tur)
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WISUDA UI: Para wisudawan dan wisudawati Universitas Indonesia Semester Gasal Tahun Akademik 2019/2020.

3.955 Mahasiswa UI Diwisuda

BANDUNG-Prestasi bisa 
diraih melalui apa saja, salah 
satunya melalui ekstrakuri-
kuler (ekskul). Seperti pre-
stasi yang ditorehkan ekskul 
Divisi Kesenian SMA 3 Ne-
geri Cimahi. Tak tanggung-
tanggung, ekskul beregu ter-
sebut pernah tampil di Ne-
geri Jiran Malaysia sebagai 
Duta Budaya Indonesia.

Ekskul divisi seni ini mem-
bidani empat bidang sekaligus, 
yakni tari, paduan suara, tea-
ter, dan Sunda gamelan or-
kestra.

Kepala SMA 3 Negeri Cimahi, 
Doddy Sularto menjelaskan, 
selain pernah bertandang ke 
Malaysia, ekskul yang ber-
diri sejak 2010 ini pun ber-
gelimang prestasi. Antara lain, 
juara I Musik Kolaborasi Se-
Jabar, juara I Musik Etnik se-
Bandung Raya, juara I Band 
Pelajar Se-Bandung Raya, 
juara I Vocal Group Cimahi 
Festival, juara Koreografi 
Drama Musikal Se-Jabar, ju-
ara Artistik Panggung Drama 
Musikal Se-Jabar, dan juara I 
Tari Rakyat yang digelar salah 
satu TV swasta nasional.

Berkat kualitas dan raihan 
prestasi segudang tersebut, 
tak heran jika ekskul ini kerap 
dipercaya tampil di berbagai 
even bergengsi. Di antaranya, 
tampil pada acara Anjungan 
Jawa Barat di Taman Mini 
Indonesia Indah (TMII) Ja-
karta, Hari Jadi ke-11 Kota 
Cimahi, pameran pendidikan 
Kota Cimahi, seminar nasio-
nal di ITB, seminar Kota Pahla-
wan di Surabaya, dan tampil 

pada malam pergantian tahun 
Kota Bandung yang digelar 
di Gedung Merdeka.

Menurut Doddy, pendidikan 
karakter melalui kegiatan 
ekstrakurikuler merupakan 
keunggulan sekolahnya. Ter-
lebih, hal tersebut sebagai 
wujud dari visi yang diusung 
sekolah, yakni “Unggul dalam 
prestasi, berkarakter, dan di-
landasi wawasan global”.

“Kalau kita ukur dengan 
prestasi, tos teu kawadahan. 
Semua ekskul di sini, setiap 
bertanding pasti dapat piala,” 
ujarnya, Sabtu (1/2) dilansir 
dari disdik.provjabar.go.id.

Dodi menegaskan, penting 
bagi siswa untuk mengikuti 
kegiatan ekskul. Selain mam-
pu mewadahi bakat dan minat 
siswa, pendidikan karakter 
pun bisa digali melalui ke-
giatan di luar kelas tersebut. 

“Moto Gubernur, ‘Jabar Juara’ 
di bidang pendidikan harus 
seimbang antara prestasi aka-
demis dan non-akademis. 
Misalnya di ekskul kesenian, 
olahraga atau wirausaha, se-
mua (pendidikan karakter, red) 
itu ada,” terangnya.

Salah seorang siswa, Annisa 
Dwi mengaku mendapat ba-
nyak manfaat dari ekskul di-
visi kesenian, khususnya di 
bidang tari yang ia geluti.

“Kita dapat menambah 
kawan dan mem ba ngu n 
che mis try antarteman dalam 
tarian kelompok. Selain itu, 
kita juga dituntut bisa saling 
mengerti satu sama lain agar 
emosi kita bersatu. Sehing-
ga, saat menari dan bermain 
musik, kita enjoy. Penam-
pilan pun jadi bagus,” tu-
tur siswa kelas XI IPS 4 
itu. (dsdkjbr/tur)

Ekskul SMA 3 Cimahi
Gelimang Prestasi
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PRESTASI GELIMANG: Ekskul Divisi Kesenian SMA 3 Negeri Cimahi meraih 
gelimang prestasi dan pernah tampil di Malaysia sebagai Duta Budaya Indonesia.
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Shin Tae Yong: Semua 
Pemain harus Menjaga 
Menu Makanan

JAKARTA – Timnas U-19 In-
donesia menyelesaikan pe-
musatan latihan di Thailand 
dengan hasil sekali menang 
dan lima kali kalah. Meski 
demikian, manajer pelatih 
Shin Tae Yong mengklaim 
tujuan taining camp di Ne-
geri Gajah Putih telah tercapai.

”Perkembangan anak-anak 
sampai hari terakhir sangat 

bagus sekali. Apalagi dari 
segi fisik,” katanya dilansir 
PSSI. 

Pelatih asal Korea Selatan 
mengatakan, timnas juga 
sudah menunjukkan pe-
ningkatan performa fisik 
yang mumpuni, karena se-
lain uji coba, di Chiang Mai, 
Thailand, pemain juga di-
gembleng sesi latihan fisik 
tersendiri.

Setiap pagi, pemain bukan 
hanya menjalani sesi latihan 
di lapangan dan gerakan-
gerakan penguatan fisik saja. 
Namun, mereka juga diha-

ruskan melahap menu lari 
dengan cross country sejauh 
lima kilometer. 

”Stamina pemain saat ini 
seperti berlipat, mereka bisa 
mengatasi kelelahannya 
dengan semangat di atas la-
pangan. Daya juang juga ber-
tambah. Memang itu yang 
saya cari, pemain menunjuk-
kan kepada saya dalam be-
berapa laga di sana,” terang-
nya. 

Timnas U-19 pada uji coba 
pertama kalah 0-2 dari Kyung 
Hee University. Kemudian, 
berturut-turut mereka kalah 

0-4 dari Seongnam FC dan 
1-5 dari Busan IPark. Kemu-
dian, Shin Tae Yong memin-
ta mengulang laga lawan 
Seongnam, dan kembali kalah 
1-4. Bagusnya, saat bertemu 
Kyung Hee, pemain kembali 
bangkit dan menunjukkan 
perkembangan dengan ke-
menangan 2-1.

Sayang, di laga pemungkas, 
pemain Indonesia berjumpa 
Bucheon FC yang merupakan 
peserta kompetisi kasta kedua 
di Liga Korea dan takluk 
dengan skor 0-2. ”Kini, pemain 
Indonesia sudah tiba di Ja-

karta dan akan dikembalikan 
ke klub terlebih dulu sebelum 
menjalani masa pemusatan 
latihan berikutnya,”jelasnya.

Untuk menjaga kondisi 
pemain, Manajer Pelatih 
Timnas Indonesia Shin Tae 
Yong menerapakan aturan 
ketat soal makanan. Seluruh 
pemain dilarang makan-
makanan yang digoreng, 
demikian juga makanan yang 
pedas. Saat pemusatan lati-
han Timnas U-19 di Chiang 
Mai, Thailand, pemain benar-
benar dipantau kedisiplinan 
makanannya.

Hal yang sama dikatakan 
Dokter Timnas El Amin men-
jelaskan, bukan hanya maka-
nan yang digoreng yang harus 
dihindari, makanan dengan 
santan pun dilarang. ”Betul, 
makanan yang digoreng atau 
minyaknya berlebihan tidak 
boleh, termasuk santan,” te-
gasnya. 

Terkait dengan rasa pedas 
yang kerap dicari pemain 
apabila tak ada, El Amin me-
nyebut tidak sepenuhnya 
rasa pedas itu dilarang. ”Ka-
lau pedas masih boleh, te-
tapi dalam batas kewajaran, 

ya, standar makan atlet lah,” 
terangnya.

Dia mencontohkan, di luar 
pun rasa pedas tak sepenuh-
nya hilang, tetapi tidak ber-
lebihan. Pasalnya, bukan 
hanya di Indonesia, di Eropa 
juga ada lada dan paprica yang 
mengandung rasa pedas, de-
mikian juga di Jepang ada 
wasabi. 

” Ya kalau sambal setan 
itu dihindari lah, kurang 
baik untuk sistem pen-
cernaan, apalagi  kalau 
sampai ada bakteri,” pung-
kasnya.(dkk/jpnn)
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TERAPKAN ATURAN: Manajer Pelatih Timnas Indonesia U-19 Shen Tae Yong (ketiga dari kanan) melakukan diskusi dengan jajaran pelatih lain, agar menerapkan aturan menu makanan untuk menjaga kondisi fisik pemain.

Timnas U-19 Alami Peningkatan

Gol Benzema Perkuat 
Madrid di Puncak Klasemen

JAKARTA – Karim Benzema memastikan 
kemenangan Real Madrid atas tim satu kota; Atletico 
dalam laga pekan ke-22 La Liga di Santigao 
Bernabeu, Sabtu (1/2). Striker asal Prancis itu 
mencetak satu-satunya gol dalam pertandingan 
tersebut, tepatnya pada menit ke-56. 

Benzema mengalahkan bek Atletico Madrid Felipe 
dalam adu cepat mengejar umpan silang kiriman 
Ferland Mendy, dan menaklukkan kiper Jan Oblak. 
Kemenangan tersebut membuat Real Madrid kian 
mantap berada di puncak klasemen dengan koleksi 
49 poin atau unggul enam poin dari Barcelona (43).

Atletico sebetulnya punya peluang besar untuk 
membuka keunggulan lebih dulu pada menit ke-24 
saat Angel Correa melakukan percobaan dari sudut 
sempit, tetapi bola tembakannya hanya membentur 
tiang gawang. 

Babak kedua barisan pertahanan Real Madrid 
hampir tidak perlu bekerja keras sebab serangan tak 
banyak dilancarkan oleh Atletico. Sepanjang 
pertandingan Real Madrid memiliki 65 persen 
penguasaan bola.

Benzema masuk daftar sepuluh besar pencetak gol 
terbanyak Real Madrid dengan torehan 239 gol. 
Striker 32 tahun asal Prancis itu berada di posisi 
keenam. Tapi, dari jumlah gol tersebut, hanya empat 
gol yang diciptakan Benzema ke gawang Atletico 
Madrid. Padahal, striker yang akrab disapa Coco 
tersebut tercatat sudah 33 kali melakoni Derbi 
Madrileno.

Kesempatan untuk memperbaiki produktivitas 
kontra Atletico datang malam ini. Kali terakhir 
Benzema membobol gawang Los Colchoneros di La 
Liga pun sudah lama atau pada musim 2015–2016. 
”Saya ingin mengakhirinya (paceklik gol ke gawang 
Atletico, Red) dan saatnya akan datang,” jelas 
Benzema kepada L’Equipe.

Salah satu faktor yang membuat Benzema miskin 
gol ke gawang Atletico adalah masih adanya 
Cristiano Ronaldo. Sepeninggal CR7 yang 
hengkang ke Juventus dua musim lalu, keran gol 
Benzema ke gawang Atletico mulai mengalir. 
Yakni, dengan mencetak gol pada Piala 
Super Eropa 2018. Sayang, Real 
kalah 2-4 kala itu. Total dari empat 
gol Benzema ke gawang Atletico, 
hanya sekali yang berbuah 

kemenangan 
untuk Los 

Merengues.
Seiring 

kepergian 
Ronaldo, 
Benzema 
mampu 
tampil 

sebagai 
top scorer 

Real musim lalu 
dengan 30 gol 

dan masih 
menjadi 
pendulang gol 

terbanyak Los 
Merengues musim 

ini dengan 17 gol. Hal 
yang tak pernah 

dirasakannya sejak kali 
pertama berkostum Real 

pada 2009–2010. ”Setiap 
era (di Real, Red) punya 
cerita masing-masing. 
Sekarang mungkin 
waktunya bagi dia 
(Benzema) membikin 
cerita indahnya 

sendiri,” kata 
entrenador Real 
Zinedine Zidane. 
(jpnn/jpc)

LA LIGA

Karim Benzema
Stiker Real Madrid
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JAKARTA – Federasi Bulu 
Tangkis Asia (Badminton Asia 
Confederation) telah mengu-
mumkan undian 24 tim (12 
tim putra dan 12 tim putri) 
yang akan tampil di turnamen 
Kejuaraan Bulu Tangkis Be-
regu Asia atau Badminton Asia 
Team Championship 2020.

Dalam ajang yang bakal ber-
langsung di Rizal Memorial 
Stadium, Manila, Filipina, 11-16 
Februari mendatang. Indonesia 
berpeluang besar meraih keme-
nangan dari sektor ganda putri. 
Sebab, Indonesia diperkuat ju-
ara Indonesia Masters 2020, 
Greysia Polii/Apriyani Rahayu 
dan dua pasangan muda lainya.

Melihat dari daftar pemain 
lawan-lawanya tersebut, tim 
putri Indonesia memiliki tugas 
berat di ajang itu. Apalagi, PBSI 
sendiri membidik tim putri In-
donesia mampu menjadi juara 
Grup. Dengan kata lain, tim 
putri Indonesia harus bisa me-
nyapu bersih dua kemenangan 
dari Thailand dan Filipina. 

”Tim putri kami di grup Y kan 
rangking dua setelah Thailand, 
jadi minimal targetnya jadi 
runner up, tapi mau jadi juara 
juga dong, walau harus dengan 
kerja keras,” ungkap Kepala 
Bidang Pembinaan dan Pre-
stasi PP PBSI Susy Susanti se-
perti dikutip Fajar Indonesia 
Network (FIN) dari situs resmi 
PBSI, Jumat (31/1) kemarin.

Meski demikian, mantan pe-
bulutangkis nasional itu tidak 
bisa memungkiri bahwa kekua-
tan lawannya terutama Thailand 
memiliki kualitas baik di sektor 
tunggal putri. Namun, Susy percaya 
optimis tim putri Indonesia mam-
pu melewati hadangan tersebut. 
“Kalau dari segi rangking dan 
kualitas. memang tim putri Thai-
land lebih di atas Indonesia, teru-
tama di tunggal putri,” tutur Susy.

Berbeda dengan tim putri, 
tim putra Indonesia justru ter-
bilang masuk dalam ‘Grup 
Ringan’. Sebab mereka berada 
dalam Grup A bersama India 
dan Filipina. Di ajang ini, tim 

putra Indonesia terbilang turun 
dengan kekuatan penuh. Di 
tunggal putra ada Anthony 
Sinisuka Ginting, Jonatan Chris-
tie, Shesar Hiren Rhustavito 
dan Firman Abdul Kholik.

Meski demikian, Susy tetap 
meminta tim putra Indonesia 
tak memandang remeh lawan. 
Susy tetap mengkhawatirkan 
lawan-lawannya tersebut mem-
buat kejutan, tertutama India 
yang dinilai Susy memiliki ke-
kuatan yang cukup berbahaya, 
termasuk satu ganda putra 
mereka yang performanya 
tengah meningkat.

“Saya rasa peluang tim putra 
cukup besar, yang penting 
jangan sampai lengah, karena 
secara kekuatan kami cukup 
solid di tunggal dan ganda putra. 
Tapi tetap saja tidak boleh me-
nyepelekan, kami tetap harus 
konsentrasi dan fokus di satu 
demi satu pertandingan. Jaga 
konsentrasi dan kondisi, jangan 
sampai ada yang sakit,” pung-
kasnya.(gie/fin/tgr)
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KEBERSAMAAN TIM: Timnas bulu tangkis putra Indonesia melakukan swafoto seusai menjuarai nomor 
beregu putra SEA Games 2019 di Kompleks Olahraga Muntinlupa, Manila, Filipina, Rabu (4/12/2019).  

Badminton Asia, Indonesia 
Optimistis Raih Prestasi

JAKARTA – Petenis belia In-
donesia, Priska Madelyn Nugro-
ho menorehkan tinta emas Tenis 
Indonesia di mata dunia. Bergelut 
di level junior kategori Junior Girls 
Doubles atau ganda putri junior, 
petenis berusia 18 tahun itu sukses 
meraih gelar juara Australian 
Open 2020.

Berpasangan dengan pemain 
Filipina, Alexandra Eala, 
Priska berhasil mengalahkan 
menaklukkan Ziva Falkner 
(Slovenia)/Matilda Mutavdzic 
(Britania) di babak final.

Dalam duel yang berlangsung 
di Lapangan 13, Melbourne, 
Australia, Jumat (31/1) kemarin, 
Priska / Eala menang dua set 
langsung 6-1 dan 6-2 atas Ziva/
Matilda. Pertandingan final bo-
leh dibilang berlangsung lebih 
mudah bagi Priska Nugroho.

Pasalnya, ia harus melalui tie 
break pada babak semifinal me-
lawan Kamilla Bartone / Linda 
Fruhvirtova, 6-1, 7-5 (8-10). 
Namun, di babak final Priska/
Eala yang sudah berpasangan 
sejak 2017 silam, merebut set 
perama dengan cukup mudah.

Mereka langsung melesat 5-0 
untuk akhirnya menang 6-1 
atas pasangan non unggulan 
tersebut. Memasuki set kedua, 
perlawan lebih alot di tunjuk-
kan oleh Ziva/Matilda. Pasangan 
Eropa ini merebut gim pertama, 
namun Priska/Eala yang me-
nyandang status unggulan 
keempat kemudian bisa me-
nyamakan kedudukan 1-1.

Setelah itu Priska/Eala me-
laju untuk memenangi dua 
gim berikutnya yang mengu-
bah skor menjadi 3-1, sebelum 
lawan memperkecil keterting-
galan menjadi 3-2.

Namun, nampaknya gim itu 
menjadi terakhir yang didapat 
sang lawan. Terbukti, Priska/
Eala langsung melesat dan 
berhasil memenangkan pertan-
dingan dengan skor 6-2.

Bagi Priska, keberhasilan ini 
membayar kegagalan di Austra-
lia Open sebelumnya. Ya, pada 
edisi sebelumnya, Priska hanya 
mampu melaju hingga babak 
ketiga di sektor tunggal serta 
babak pertama di sektor ganda.

Selain itu, gelar itu juga 
membayar hasil kurang mak-
simal, Priska di nomor tung-
gal putri tahun ini. Dimana, 
petenis kelahiran Jakarta, 6 
Januari 2002 itu tersingkir di 
putaran ketiga usai dikalahkan 
petenis non unggulan asal 

Jerman, Alexandra Vecic 2-6, 
2-6 dalam waktu 54 menit.

Namun, Priska menjadi putri 
ketiga Indonesia yang berhasil 
memenangi turnamen Grand 
Slam di level junior. Sebelumnya, 
Indonesia memiliki Angelique 
Widjaja yang pernah tiga kali 
juara Grand Slam junior dan 
Tami Grende yang menjuarai 
Wimbledon 2014.

”Hari ini kita bermain sangat 
baik dari awal sd akhir. Meskipun 
kondisi nunggu berjam-jam 
karena suhu terlalu tinggi, kita 
berhasil untuk bisa manage stay 
calm dan fokus,” ujar Priska se-
perti kutipan komentar yang 
diterima Fajar Indonesia Network 
(FIN), Jumat (31/1) kemarin.

Prestasi gemilang petenis yang 
mengidolakan Roger Federer itu 
sangat diapresiasi oleh pemerin-
tah dalam hal ini Kementerian 
Pemuda dan Olahraga (Kemen-
pora). Melalui Sesmenpora, 
Gatot S Dewa Broto, mengaku 
bahwa kemenpora sangat menga-
presiasi prestasi yang ditorehkan 
oleh Priska. ”Tentu saja kami 
sangat mengapresiasai prestasi 
Priska yang sangat luar biasa ini,” 
ungkap Gatot, kemarin.

Apalagi sebelumnya pada 
saat Priska berhasil menem-
bus babak semifinal Australia 
Open Junior 2020 ini, Gatot 
mengaku bahwa pihaknya 
sangat mengharapkan Priska 
mampu menembus babak 
final dan meraih gelar juara 
di ajang tersebut. Nampaknya, 
harapan itu saat ini menjadi 
kenyataan. Namun ketika di-
tanyakan bonus untuk Priska 
yang menjadi juara Austrlia 
Open Junior 2020 ini, Gatot 
menyebutkan belum menge-
tahuinya. “Belum tahu (ada 
bonus atau tidak),” ujar Gatot.

Disisi lain, Ketua Umum Pen-
gurus Pusat Persatuan Lawn 
Tenis Indonesia (PP Pelti), Rildo 
Ananda Anwar jug sangat menga-
presiasi kebehasilan petenis yang 
mengayun raket sejak usianya 
masih empat tahun tersebut. Ia 
berharap, keberhasilan Priska-
menjadi motivasi untuk para 
petenis Indonesia lainnya dalam 
mengejar prestasi.

”Selamat Priska Madelyn 
Nugroho. Kami bangga petenis 
Indonesia kembali bisa meraih 
gelar juara ganda di GrandSlam 
Australia Terbuka. Semoga 
prestasi Priska menjadi inspi-
rasi bagi petenis lainnya,” pung-
kasnya.(gie/fin/tgr)

Priska Toreh Tinta 
Emas Dunia Tenis

BIKIN BANGGA: 
Petenis belia 
Indonesia, Priska 
Madelyn Nugroho 
merebut gelar juara 
Australia Open 
2020 kategori 
Junior Girls Doubles 
berpasangan 
dengan pemain 
Filipina, Alexandra 
Eala.

JAKARTA – Perhelatan Mo-
toGP 2020 akan segera ber-
gulir. Sirkuit Sepang, Malaysia 
bakal jadi tempat persiapan 
tes shakedown pada 2-4 Fe-
bruari. Adapun sesi tes pra-
musim berlangsung pada 7-9 
Februari di tempat yang sama.

Saat ini, tercatat total sebelas tim 
dan 22 pebalap sedang bersiap 
menatap musim baru yang dimu-
lai dengan lomba di Sirkuit Losail, 
Qatar pada 8 Maret 2020. Nampak 
tidak banyak perubahan pada 
komposisi pebalap. Mengingat, 
mayoritas pebalap mengantongi 
kontrak sampai penghujung Mo-
toGP 2020.

Namun, operasi perpindahan 
pebalap paling mengejutkan 
tertuju pada Alex Marquez yang 
mengisi pos Jorge Lorenzo di 
Repsol Honda. seperti diketa-
hui, Lorenzo memutuskan 

pensiun akhir tahun 2019.
Artinya, Repsol Honda bakal 

memiliki komposisi pebalap 
kakak-adik: Marc Marquez dan 
Alex. Ini kali pertama pada era 
MotoGP, ada pebalap kakak-
adik dalam satu tim. Perubahan 
juga terjadi di kubu KTM. 
Kursi tim pabrikan tim Red Bull 
KTM Factory Racing menjadi 
milik rider Moto2, Brad Binder. 
Lalu selain Alex dan Binder, 
ada satu rookie atau debutan 
lainnya di MotoGP 2020. Ada-
lah Iker Lecuona yang meng-
gantikan Hafizh Syahrin di tim 
satelit Red Bull KTM Tech 3. 
Alhasil ada tiga pebalap rookie 
di MotoGP musim ini.

Sementara Manajer Tim 
Repsol Honda, Alberto Puig, 
memastikan timnya masih 
membutuhkan jasa Marc Mar-
quez. Bahkan, disebut hingga 

pembalap berjuluk Baby Alien 
itu pensiun dari MotoGP. 
Torehan gemilang Marquez 
di MotoGP tentu saja men-
jadi alasan utama, membuat 
Honda begitu kesengsem. 

Puig bahkan yakin, dominasi 
Marquez akan terus berlanjut, 
bahkan hingga empat atau lima 
ke depan. Memang kontrak Mar-
quez berakhir pada musim ini, 
tetapi Puig memastikan pihak 
Honda dan Marquez sudah 
melakukan pembicaraan.

”Marc (Marquez) memi-
liki kontrak bersama kami 
tahun ini dan Honda akan 
menawarkan segalanya yang 
tidak hanya untuk memper-
tahankannya, tetapi juga 
untuk mengakhiri kariernya 
bersama kami,” kata Puig, 
mengutip PaddockGP, Sa-
btu (1/2). (fin/jpnn)

Ajang Pembuktian Kakak 
Adik, Honda Ikat Marquez
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Tampil Impresif, 
Castillion Cetak Dua 
Gol Bersama Persib

BANDUNG-Penampilan 
impresif Geoffrey Castillion 
saat uji coba melawan Mala-
ka United membuat pemain 
asal Belada itu layak menda-
patkan kontrak bersama Per-
sib. Sambutan hangat dari 
pemain Persib membuat 
Castillion cepat merasa kera-
san di Bandung. Dia menga-
ku nyaman terhadap suasana 
tim sejak pertama tiba bebe-
rapa hari yang lalu. Sosok 
Robert Rene Alberts dan Nick 
Kuipers yang sama-sama ber-

paspor Belanda pun banyak 
membantu penyesuaian di-
rinya.

“Ini tim yang bagus. Saya 
rasa semua juga menerima 
saya, saya bicara banyak 
dengan pelatih sebab dia 
sama-sama dari Belanda, be-
gitu juga Nick yang banyak 
membantu saya. Itu mem-
buat saya jadi lebih mudah 
(adaptasi),” ujar Castillion 
ketika ditemui awak media 
di Si Jalak Harupat, Sabtu (1/2)
dilansir dari simamaung.com.

Debut memikat pun ditunju-
kan olehnya dengan mence-
tak brace di laga kontra Mela-
ka United. Performa impresif 
itu lantas jadi pemicu Robert 
Rene Alberts untuk mengon-

traknya secara permanen. 
Castillion mengaku belum 
mendapat kabar apapun ter-
kait wacana perekrutan, tapi 
dia mengaku ingin menjadi 
bagian dari Persib.

“Saya belum tahu dengan 
apa yang pelatih inginkan. 
Saya pikir dia akan bertemu 
dan berbicara dengan saya 
besok soal kontrak. Apakah 
saya akan mendapat kontrak 
atau atau tidak, saya belum 
tahu. Tapi kami akan lihat 
nanti, saya ingin bermain di 
sini,” jelasnya.

Striker berusia 28 tahun itu 
juga bicara mengenai peran 
rekan duetnya di lini depan, 
Wander Luiz. Menurutnya 
juru gedor asal Brasil itu 

merupakan pemain yang ba-
gus dan kombinasi keduanya 
cukup membahayakan. Namun 
untuk menjadi pasangan yang 
moncer, mereka masih harus 
membangun chemistry satu 
sama lain.

“Luiz adalah pemain yang 
bagus. Tapi bagi saya yang 
lama tak bermain, sekitar 
empat bulan, kami harus le-
bih sering bermain bersama 
dan memahami satu sama 
lain. Tapi kalian bisa melihat 
dia memainkan sepakbola 
yang bagus,” tukasnya. 

Debut manis ditampilan – 
bersama Persib membuat 
pelatih Robert Rene Alberts 
terkesan. Robert mengaku 
senang dengan permainan 

Castillion selama 58 menit 
tampil. “Dia mencetak gol 
dalam kurun waktu satu jam. 
Kami menariknya keluar se-
kitar 10 menit babak kedua 
karena dia baru tiba tiga hari 
yang lalu,” kata Robert me-
nambahkan.

Meski masih kelelahan aki-
bat jet lag tapi Castillion ber-
hasil menunjukan taringnya. 
Robert senang pria bernomor 
punggung 20 itu memenuhi 
ekspektasinya sebagai tum-
puan tim di lini depan. Selain 
klinis dalam memanfaatkan 
peluang, dia juga cakap dalam 
membuka ruang karena per-
gerakannya.

“Tapi dia menunjukan per-
mainan yang sangat baik dan 

menunjukan kualitasnya, dia 
menunjukan kelasnya, kede-
wasaan dalam bermain, tehnik 
dan kebijakan mengambil po-
sitioning, dia juga menunjukan 
karakternya jadi sangat 
membanggakan bisa melihat 
performa dia tadi,” lanjut Robert.

Performa menawan di laga 
debutnya pun membuat Ro-
bert berniat menyodorkan 
kontrak pada Castillion. 
Namun bukan berarti sang 
pemain sudah dipastikan akan 
menjadi bagian dari skuat 
Persib musim 2020. Robert 
juga harus menanyakan kese-
diaan Castillion untuk teken 
ikatan kerjasama dengan 
Maung Bandung.

“Saya memiliki opini yang 

bagus terhadapnya sejak se-
belum dia datang dan ia mem-
buktikan itu. Ini bukan hanya 
tergantung pada saya, tapi 
juga padanya, apakah dia 
suka berada di Indonesia. 
Karena jika menghabiskan 
seluruh hidup di Belanda, 
tentu akan ada pandangan 
berbeda soal lingkungan, bu-
daya dan gaya hidup,” jelasnya.

“Tetapi sejauh ini dia terke-
san dengan Bandung sebagai 
klub, karena klub juga mem-
perlakukan ia dengan baik. 
Kami akan duduk bersama 
besok dan lihat bagaimana 
reaksinya, baru setelah itu 
kami mengambil keputusan,” 
tutup pelatih 64 tahun terse-
but. (bbs/tur)

Menanti Kontrak Permanen 
ISTIMEWA

TAMPIL IMPRESIF: Calon striker Persib Geoffrey Castillion, tampil impresif dengan mencetak dua gol saat uji coba melawan Malaka United di Stadion Si Jalak Harupat, Sabtu (1/2).

BANDUNG-Penilaian posi-
tif didapat Geoffrey Castillion 
karena berhasil mencetak 
brace di laga debut. Sedang-
kan Wander Luiz masih saja 
belum mampu memecah 
kebuntuannya sejak mengik-
uti proses trial. Hanya saja 
penilaian positif diberikan 
Robert Rene Alberts pada 
striker asal Belanda tersebut.

“Saya pikir sangat bagus 
penempatan posisinya satu 
sama lain. Mereka tidak per-
nah lari ke arah yang sama, 
dan mereka saling mengerti,” 
ujar Robert memberi komen-
tar soal kombinasi Wander 
dengan Castillion dalam sesi 
jumpa pers usai laga, Sabtu 
(1/2) dilansir dari simamaung.

com.
Dalam laga ini Wander be-

berapa kali bisa terlibat pada 
proses serangan Persib. Gol 
perdana Castillion juga lahir 
dari flick header Wander dan 
mampu dikejar oleh Febri 
Hariyadi. Pria 27 tahun ter-
sebut juga memiliki beberapa 
peluang tapi masih gagal 
menghentikan masa mandul-
nya.

“Dan saya rasa Luiz juga 
bisa lebih menunjukan po-
tensinya dan hampir saja 
mencetak gol di menit-menit 
awal. Dirinya terlihat lebih 
aktif dalam bergerak. Jadi saat 
mereka saling menemukan 
kecocokan satu sama lain, saya 
pikir kami akan mempunyai 

dua striker yang sangat po-
tensial,” jelasnya.

Robert juga menjelaskan 
kans Wander untuk dikontrak 
terbuka. Karena seiring ber-
jalannya waktu, terus ada 
peningkatan dari mantan 
pemain Becamex Binh Duong 
itu sejak dirinya mulai ikut 
seleksi di Persib. Robert pun 
optimis mereka bisa jadi 
duet mematikan.

“Iya. Luiz sudah bersama 
dengan kami sejak turnamen 
di Kuala Lumpur dan saya 
berharap dia bisa benar-benar 
bisa menunjukan potensinya, 
saya mengtahui kapasitasnya. 
Jika lihat kombinasi tadi, ke-
duanya menjanjikan,” tutup-
nya. istimewa

Robert Puji Penampilan 
Duet Stiker Seleksi

ISTIMEWA

DINILAI POSITIF: Pelatih Robert Alberts berikan penilaian positif terhadap penampilan dua calon pemain Persib  Geoffrey 
Castillion dan Wander Luiz, saat melawan Malaka United dalam laga persahabatan di Si Jalak Harupat, Sabtu (1/2).

BANDUNG-Persib Bandung 
kembali kehilangan pemain 
pilarnya jelang kompetisi 
Liga 1 2020 bergulir. Pemain 
bertahan Achmad Jufriyanto 
dipastikan tidak lagi bersama 
Persib pada musim depan.

Asisten pelatih Persib, Bu-
diman memberi konfirmasi 
terkait kepergian bek andalan-
nya tersebut. Namun Budiman 
mengaku tidak mengetahui 
alasannya kenapa pemain 
yang akrab disapa Jupe itu 
meninggalkan tim Persib.

“Tapi, gak tahu alasan jelas 
Jupe pergi mungkin manajamen 
yang lebih tahu,” kata Budiman 
kepada wartawan pada Ming-
gu (2/2) pagi, dilansir dari 
republikbobotoh.com.

Pada sesi latihan kemarin 
pagi di Stadion Siliwangi, 
Kota Bandung, Jupe tampak 
berpamitan dengan tim Per-
sib. Budiman juga membe-
narkan bahwa eks pemain 
Kuala Lumpur FA tersebut 
pamit kepada rekan setimnya 
saat hendak memulai latihan.

“Iya benar tadi Jupe pamitan 
sebelum memulai latihan di 
Siliwangi,” tutur Budiman.

Laga melawan Melaka United 

menjadi ajang unjuk gigi pemain 
Persib. Pasalnya, hampir seluruh 
pemain mendapat kesempatan 
tampil di lapangan. 

Bahkan, pelatih Robert Albert 
menurunkan tiga penjaga 
gawang secara bergantian. 
Dari mulai I Made Wirawan, 
disusul Teja Paku Alam dan 
Dhika Bayangakra. 

Hanya saja, ada dua pemain 
yang tidak turun di laga ter-
sebut. Adalah Henhen Her-
diana dan Achmad Jufriyan-
to. Baju kedua pemain terse-
but tetap kering dari keringat 
hingga wasit meniup tanda 
pertandingan selesai. 

Robert pun kemudian men-
gungkapkan alasan mengapa 
tidak menurunkan dua anak 
asuhnya itu. Keduanya tidak 
dalam kondisi fit untuk tam-
pil di lapangan hijau. 

“Henhen sakit, dia tumbang 
karena demam, bukan virus. 
Dan untuk Jupe masih belum 
sepenuhnya pulih dari cedera 
yang didapatnya,” ungkap-
nya. Pada laga tersebut, Persib 
unggul 3-1 atas tamunya. Tiga 
gol Maung Bandung dicetak 
Geoffrey Castillio (2 gol) dan 
Ghozali Siregar. (bbs/tur)

Achmad Jufriyanto 
Tinggalkan Persib

ISTIMEWA

PAMIT DARI PERSIB: Pemain bertahan Achmad Jufriyanto dipastikan 
tidak lagi bersama Persib pada musim depan setelah sang pemain 
pamit alias meninggalkan Persib per Minggu (2/2).

BANDUNG-Persib U-15 meraih 
kemenangan 2-0 atas Gamac FC 
pada uji tanding di Lapangan Brigif 
Dalam, Kota Cimahi, Minggu (2/2). 
Ini merupakan uji tanding kedua 
Maung Ngora dalam mempersiapkan 
diri menghadapi Piala Soeratin U-15 
tingkat nasional.

Pada laga berdurasi 3x30 menit ini, 
Persib tampil menyerang. Hasilnya 
positif. Firman mampu mencetak gol 
pembuka saat laga baru berjalan dua 
menit.

Unggul cepat membuat kepercay-
aan diri para pemain Persib mening-
kat. Tapi, perlawanan Gamac FC 
semakin agresif. Hingga babak per-
tama berakhir, skor tetap 1-0 untuk 
Maung Ngora. 

Di babak kedua, baik Persib maupun 
Gamac FC tampil ngotot. Kedua tim 
ingin menguasai permainan dengan 
tampil dominan di lini tengah. Namun, 
Persib mampu mencetak gol tamba-
han melalui eksekusi penalti M. Da-
vid di menit ke-47.

Di babak ketiga, PERSIB masih tam-
pil menggebrak di menit-menit awal. 
Firman berdiri bebas di dalam kotak 
penalti dan bisa menyundul bola 
kiriman dari sisi kiri. Tapi sayang, 
belum membuahkan tambahan gol.

Pertandingan memasuki menit-
menit terakhir, Billah mencoba men-
jalin kerjasama dengan Reycardo. 
tapi tak berjalan mulus. Hingga 
peluit panjang dibunyikan tanda 
laga berakhir, skor tetap 2-0 untuk 
kemenangan Persib.istimewa

Persib U-15 
Taklukkan 
Gamac FC

Dengan Skor 2-0 ISTIMEWA

MENANGKAN PERMAINAN: Persib U-15 meraih kemenangan 2-0 atas Gamac 
FC pada uji tanding di Lapangan Brigif Dalam, Kota Cimahi, Minggu (2/2).

Robert Yakin Andalkan 
Skema Back Three

BANDUNG-Selain senang karena Persib Bandung 
mampu menundukan Melaka United 3-1, Robert 
Alberts juga puas karena bisa melakukan beberapa 
eksperimen dalam pertandingan tersebut.

Awalnya pelatih asal Belanda itu menurunkan 
skema backfour di babak pertama, dengan 
kombinasi Supardi Nasir, Nick Kuipers, Victor 
Igbonefo dan Ardi Idrus. 

“Mereka saling memahami satu sama lain dengan 
baik. Mereka otomatis bisa membaca permainan 
lawan. Kenapa mereka main bersama, itu karena 
sepuluh hari lalu ketika kami bermain di Kuala 
Lumpur Fabiano bermain lebih dulu, jadi kami 
memainkan mereka bersama,” kata Robert, Sabtu 
(1/2) dilansir dari republikbobotoh.com.

Memasuki pertengahan babak kedua, Robert 
melakukan transisi menjadi backthree, atau tiga bek 
tengah sejajar dengan memasukan Fabiano 
Beltrame.

“Lalu tadi Fabiano dimainkan pada babak kedua 
untuk bermain bersama Nick dan Victor, cukup solid 
dan saat Fabiano masuk, lini pertahanan menjadi 
lebih kuat. Itu juga terlihat menjanjikan untuk 
memainkan skema tiga bek,” imbuhnya.

Dengan stok bek tengah yang dimiliki Persib saat 
ini, Robert makin percaya diri kekuatan lini 
pertahanan timnya makin kuat.

 “Indra sudah tidak bersama kami karena dia di 
Bandung United. Kami hanya punya empat bek,” 
tuntasnya. (bbs/tur)

ISTIMEWA

ANDALKAN SKEMA BACK THREE: Pelatih Robert Rene Alberts 
percaya diri dengan usung skema back three.

SUDUT LAPANGAN


